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¡¡Adiós incineradora, adiós!!
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Hospital Santa Bárbara.
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Almadén necesita ahora de un gran esfuerzo para potenciar la industrialización de la comarca.

La Junta y la lejanía de Almadén de Ias zonas productoras libra a la comarca de la planta de residuos

Almadén no quemará los residuos 
tóxicos que producen otras regiones

La Consejería de Industria decidió ayer no autorizar la 
construcción de una planta incineradora de residuos tóxicos 
y peligrosos en Almadén, ya que el informe de impacto 
medioambiental encargado, ha resultado negativo, según la 
communicación enviada al alcalde almadenense, Gregorio Mar
tín Villalón. La razón principal para que la Junta no haya 

[autorizado la instalación de la planta se basa en el criterio 
[del Plan Nacional de implantar las unidades de gestión lo 

más cerca posible del lugar donde se generen grandes can
tidades de residuos.

EPalcalde de 
Almadén es 
partidario de buscar 
alternativas “rápidas 
y urgentes” para la 
ciudad

Industria aprobó 
ayer la apertura de 
una fábrica de 
muebles, en la que 
serán invertidos 650 
millones de pesetas

El director médico del hos
pital Santa Bárbara de Puerto
llano, Alfonso Rodríguez Hevia, 
dijo ayer a LA TRIBUNA que 
la falta de especialista.s sigue 
siendo el principal problema en 
la residencia sanitaria y es algo 
que nunca se ha ocultado aun
que negó que la situación del 
hospital haya empeorado. Des
de el mes de enero se han incor
porado a la plantilla un cirujano 
general, un alergólogo, un car
diólogo, un traumatólogo y un 
ginecólogo. (Pág. 9)
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Bill Clinton 
empieza a 
estudiar los planes 
para el 
período de 
transición
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Virgilio Zapatero 
reconoce 

graves 
irregularidades en 

la gestión del 
Boletín Oficial 
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EE.UU 
anuncia aranceles 
de castigo 
contra varios 
productos 
de la CE
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La Diputación 
prorroga un año 
más el contrato 
con Diodoro 
Canorea

La Diputación Provincial de 
Ciudad Real ha prorrogado por 
un año su compromiso con la 
empresa Canorea al no denun
ciar ninguna de las dos parte.s 
el contrato que les une, por lo 
que el mismo ha quedado 
prorrogado automáticamente. 
El plazo para la denuncia fina
lizó el pasado día 31 de octubre. 
Por su parte, el empresario tam
poco ha renuciado ti seguir 
regentando la plaza de toros de 
la capital, tal y como prometió 
cuando finalizó la pasada feria 
de agosto. (Pág. 16)
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Colaboración

l hecho de que nuestra democracia sea 
joven, y de que necesite todavía mimos 
y cuidados para no desencaminarse, 

no nos autoriza a silenciar sus defectos má.s 
obvios con el bien intencionado argumento 
de permitir que arraigue y se consolide sin 
que nadie denuncie sus precariedades y dis
funciones. Es perfectamente posible, a estas 
alturas, mantener viva la llama de nuestra 
pasión democrática y empezar a proponer cier
tos cambios que la perfeccionen y asienten 
-ñaturalmente, tras mesurada y larga medi
tación y debate-, máxime cuando sólo un ciego 
puede dejar de ver que nuestro régimen está 
perdiendo aceleradamente prestigio y credi
bilidad.

Nuestro régimen democrático, consagrado 
mediante la Constitución de 1978, tiene gran
des aciertos, y prueba de ello es que hemos 
llegado hasta aquí sin grandes sobresaltos, 
habiendo sido posible la alternancia en el 
poder -y el consiguiente gobierno de la 
izquierda, cuya instalación era necesaria, como 
el propio Rey ha reconocido, para dar vero
similitud al sistema tras la larga etapa fran
quista-, un relativamente estable encaje de 
las peculiaridades nacionales y el logro de 
progresivos equilibrio.s que van puliendo las 
aristas conflictivas de este país. Asimismo, hay 
que reconocer que nuestras libertades -a pesar 
de ciertas iniciativas infaustas, como la ley 
Corcuera- no están en regresión, y que España 
avanza -aunque sea a trancas y barrancas-ha
da Europa con una discreta velocidad de cru
cero.

Pero, dicho esto, hay que resaltar acto segui
do que nuestro sistema político adolece de 
dos graves defectos: uno relacionado con la 
representación política -ingrediente esencial 
del pluralismo democrático— y otro con el

La fíesta de la banderita
PILAR CERNUDA

Duelos y quebrantos

Andamos en esta España nuestra con nece
sidad de banderas de buen color, como por ejem
plo el color de la decencia, la honestidad y 
las buenas costumbres, que en el mundo de 
la política brillan a menudo por su ausencia.

Pero sin embargo esta Cruz Roja de nuestros 
amores y nuestras desdichas está precisamente 
estos días abanderando algunas iniciativas que 
nos hace pensar que no todo es lodo y horror.

Está siendo un éxito la campaña de solidaridad

Era el día grande de la Cruz Roja aunque 
la Cruz Roja ha pasado un año más que regular, 
pero hagamos hoy borrón y cuenta nueva ante 
el día de la banderita.

No todo va a ser política en esta España 
en la que el sobresalto político es casi diario.

Era el día de la banderita, una buena ocasión 
para hablar de pobreza, de solidaridad, de refu
giados, y de transplante de órganos. j femeni

.2022

Firma invitada
ra la fiesta de la banderita y la Reina 
se fue a la puerta noble del Congreso, 
la puerta de los leones, a presidir una 

mesa en la que se han “retratado” los diputados 
con sus donativos.

Andamos en esta España nuestra 
con necesidad de banderas de buen 
color, como por ejemplo el color de 
la decencia, la honestidad y las 
buenas costumbres

con Yugoslavia, que se está organizando con 
bastante sentido después de semanas de silencio 
“administrativo” a quienes pedían a gritos que 
hubiera más solidaridad con la pobre gente de 
allá, y se ofrecían a lo que hiciera falta, desde 
enviar dinero para alimentos, medicinas, ropa 
y combustible, hasta los que se ofrecían para

Un sistema en crisis
ANTONIOPAPEIX 

control del poder, esto es, con el equilibrio 
entre los tres clásicos poderes de Montesquieu.

No hace falta un alarde de perspicacia para 
advertir que la representación política se ha 
degradado en España hasta extremos preo
cupantes. No existe vínculo personal alguno 
entre representantes y representados —sería 
sumamente ilustrativo realizar una encuesta 
en que se preguntara a los ciudadanos quiénes 
son los diputados y senadores de su provincia-, 
y la sociedad no se siente en absoluto encar
nada en el Parlamento. La ceremonia legis
lativa es una liturgia ajena a la sociedad civil, 
y lo.s partido.s políticos han suplantado mani
fiestamente a la iniciativa espontánea de la 
colectividad. Si a ello se añade que los partidos 
son entes burocratizado-s y escleróticos, asi
mismo ajenos a los designios comunes, se 
entenderá que el principio mismo de la demo
cracia indirecta -parlamentaria- está en quie
bra.

De otra parte, es bien claro que el Par
lamento no cumple más que en muy pobre 
medida su función de control del poder (este 
defecto es, en considerable medida, un coro
lario del anterior). El que los parlamentarios, 
en lugar de constituirse en depositarios de 
la soberanía, én agentes de la representación, 
sean simples funcionarios de las fuerzas polí
ticas degrada la tarea, inherente al parlamen
tarismo, de control del ejecutivo por el legis
lativo. Puesto que el ejecutivo ha de apoyarse 
en una mayoría parlamentaria -que ha sido 
absoluta desde 1982- y puesto que dicha mayo
ría no pone en cuestión por sistema, y a raíz 
de la dependencia que mantiene en relación 
a la cúpula partidaria, la acción del Gobierno, 
es lógico que se dé un automatismo malsano 
en el respaldo de las cámaras al poder.
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dar cama y cobijo en su casa de forma desin
teresada a bosnios, croatas, serbios, o musul
manes, que de todo hay y todos lo pasan mal.

Pero también está la Cruz Roja en pleno pro
yecto de ayuda a los países del Africa profunda 
donde todos los días mueren de hambre miles 
de personas.

E inicia ahora la Cruz Roja una campaña 
nueva, inédita, que demuestra ser sensible a los 
tiempos que corren; una campaña de concien
ciación de que hay que donar órganos., que 
con órganos se salvan vidas, y que cuando uno 
se muere puede evitar que se muera alguien 
que estaba a punto de morirse.
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Perro Mundo
». ¿Pensarán vuesas mercedes aho

ra que
es poco trabajo hinchar un perro? 
¿pensará vuestra merced ahora que

es
poco trabajo hacer un libro?
(El Ingenioso caballero don Quijote

de
La Mancha, Prólogo a la Segunda

Parte)
n el universo imaginado de 
los fabulistas, desde Esopo a 
Iriürte, de Fedro a La Fon-

taine, solían ser Io.s animale.s prota
gonistas conspicuos; erigidos, para 
esas ficcione.s üterarias/morales, en 
personajes generalmente representan- 
tivo.s de variada gama de comporta- 
mientoj? éticos.

Algo tendrán nuestros irracionales 
convecinos de planeta cuando, desde 
hace tanto tiempo, se les atribuyen, 
con enorme concreción, caracteres, 
temperamentos e incluso virtude.s o 
defectos.

Sin sumergirse en el proceloso mar 
de la mitología (donde todo animal 
irracional tiene su rol), ni en el de 
las religione.s actuales (los evangelista.s 
son sintetizados en sendos animales), 
son las entidades civiles má,s corrien
tes quienes, muchas veces, materia
lizan en una especie irracional con
creta el símbolo de su identidad 
misma.

Poblaciones, naciones, partido.s 
políticos, sociedades- secretas o filan
trópicas, clubes deportivos, adoptan 
a menudo como emblema un animal, 
que, en adelante, será su distintivo. 
En una peculiar relación con la zoo
logía, adoptan, por así decir, a su 
"irracional” preferido.

Así, el gallo es muy francés; el gato 
muy madrileño. Tal partido político 
(aniericano/norte) adopta al elefante; 
tal otro (también de USA) al burro. 
Los'leones son patrimonio de los 
seguidores del Atlético de Bilbao; los 
periquitos, del Español de Barcelona. 
El dragón es del país de Gales; el 
águila de mil países, ciudades, impe
rios, ejército.s (y hasta marcas de cer
veza). La gaviota del Partido Popular, 
el murciélago de diversas entidades 
valencianas.

Simétricamente, describir compor- 
tamiento.s humanos, mediante para
lelismo con características animales, 
es también asaz frecuente. La selva 
lingüística, en este aspecto, es muy 
frondosa: ¡Vaya lince que está hecho 
fulanito, y menganito qué águila!; 
qué perro nos ha salido Pepito y 
qué pavo es su hermano!; ¡qué zorro 
« ese fulano (en femenino la cosa 
se torna procaz)!; ¡vaya mosquita 
muerta, y eso que parecía tan lagarta!; 
no debes hacerte el gallito; para el 
femenino, la cosa la explicó don Pedro

La soledad sonora
Pareja de tres

ALEJANDRO COLAS
LORENZO DIAZ-PINES

mente beneficiosa en estos

1^1 La triangular polémica tendría 
una ventaja indudable, especial-

momentos duraderos de crisis; 
reducir los costes de las cam
pañas electorales

Muñoz Seca, en su “Don Mendo” (“. 
.. ha salido más coqueta que las- clá
sicas gallinas”).

Sin embargo, con ser los animales 
dichos (y muchos otros no citados) 
de celebridad notoria y común cono
cimiento, no son sino otros, que se 
dirán, los que acaparan en estos 
momentos la más rabiosa actualidad 
(¿y qué culpa tendrá ésta, para que 
se le atribuya una enfermedad perru
na?; será por contagiar a la canalla 
periodística, que son gente perversa 
y metijona).

Y es que, verdaderamente, la dicho
sa parejita de animalejos (pues son 
dos) está del todo en candelero.

Se trata, sí, de dos sanísimos cáni
dos; domésticos ámbos, animales de 
compañía (como las señoritas de anti-
guamente, pero sin vacaciones 
seguros).

ni

Uno de esos dos perros tiene un 
altísimo papel que desempeñar en 
este mundo; una enorme responsa
bilidad en el contexto internacional 
y en las relaciones de países de todas 
las latitudes.

El ámbito del otro, contrariamente, 
es más reducido; pero seguramente 
mucho más exigente en protocolo: a 
menudo está rodeado de gente gua
písima (eso que don Xabier Arzallus 
llama “beautiful”, fastos, marbellas y 
demás).

El perro primero es extranjero, 
atiende por “Millie” y sus dueños por 
George (él) y Bárbara (ella). Viven 
los tres en una casita blanca, muy 
blanca (sin mancha de negro alguno). 
Pero debe estar hecha de papel, o 
debe ser de protección oficial, pues

están siempre temiendo que les vuele.
Del otro can, quien esto escribe 

no ha averiguado el nombre. Pero 
se trata de un perro/gato, pues es 
vecino de Madrid. Los dueños son; 
él exministro, ella no; él socialista, 
ella tampoco. De los nombres y señas, 
no se dirá aquí ni flores, no vayamos 
a entrar en esas cosas de la intimidad, 
el honor y demás tonterías, que no 
cotizan en bolsa; que sin tener apa
labrada la exclusiva, la cosa tiene sus 
riesgos ( a ver si este periódico tiene 
un detalle, consigue la dichosa exclu
siva, y se marca uno el reportaje de 
su vida).

El perrito español es muy zorro, 
nada pavo; está hecho un águila, es 
un lince para los negocios. Tiene (ahí 
va eso) calefacción y cortinilla en su 
caseta. La cortinilla debe ser para 
votar con garantías de discreción. 
Pero tiene que votar; que, si no, lo 
mismo van a visitarle los persegui
dores de abstencionistas y se la orga
nizan al chucho. El otro perro, el 
americano, no se sabe muy bien cómo 
se lo monta. Pero sí se sabe que e.s 
listísimo, oye. Fíjense, si no, en lo 
que acaba de decir de él su amo (don 
George): “Mi perro Millie sabe más 
de política exterior que esos (“el hom
bre Ozono”). Casi nada; sabe el tío 
(o séa el can) má,s que el aspirante 
a la casita y el otro juntos. Qué pasa
da. Pero para listo el madrileño. Que 
fantástico, chaval: caseta, calefacción 
y cortinilla.-Y no te lo pierdas: vivien
da estable, que los aires de las elec
ciones traen al perro madrileño al 
fresco.

Qué perros más listos. Qué águilas.
Qué mundo. Qué perro mundo.

uelven los desafíos, sólo que ahora, el 
campo del honor es la pecera de los 
televisores.

Aznar y Anguita (pacto anlinatura), han reta
do al presidente González a que acepte, si e.s 
capaz, debates electorales en la televisión 
pública.

Queremos resolver los grandes problema.s en 
la pequeña pantalla y, de paso, imitar a los 
americanos, que han batido plusmarcas de 
audiencia televisiva durante la última confron
tación hertziana entre Bush, Clinton y Perot.

Se conoce que al poder, le ocurre lo mismo 
que, según Agustín de Foxá, le pasa al matri
monio; que es una cruz tan pesada que hay 
que llevaría entre tres.

La triangular polémica tendría una ventaja 
indudable, especialmente beneficiosa en estos 
momentos duraderos de crisis; reducir los costes 
de las campañas electorales. Han aumentado 
tanto estos costes, que sospecho que se nos 
va el dinero que necesitamos para hacer cosas, 
en damos a conocer lo bien que van a hacerse.

Pero claro, también ofrecería inconvenientes, 
al supeditar un proyecto político a la brillantez 
oratoria del que lo expone. Es lo malo de este 
tipo de confrontaciones: la labia reemplaza a 
la ideología y siempre sale triunfante el que 
tiene una mejor noche o un mejor sastre. Hay 
muchos televidentes que en vez de fijar.se en 
el programa, se fijan en el nudo de la corbata.

No nos acabamos de enterar de que las dis
tintas teorías políticas, son meno.s importantes 
que la capacidad para realizarías.

Toda.s aspiran a nuestra felicidad, sólo difieren 
lateralmente. Los tres tipos son desiguales, pero 
en el fondo son uno. que va a hacer lo que 
le dejen. La frivolidad de estos debates es, por 
tanto, inevitable.

Entre los americanos, unos han abandonado 
a Bush, porque les recuerda a Reagan; otros 
a Clinton, porque les recuerda a Kennedy, y 
otros a Perot, porque les recuerda al millonario 
que ellos hubieran querido ser.

Puede que aquí, Aznar recuerde a Fraga, 
Anguita a Carrillo y Felipe González al “Isidoro" 
de Suresnes, cuando tenían más pelo y más 
pana.

De todos modos, con o sin recuerdos, verles 
no sólo juntos sino revueltos sería muy divertido.

Como diría Groucho Marx (con cuyo marxis
mo sigo estando totalmente identificado): entre 
los tres formarían una encantadora pareja.

DIHECCION.
CP.

28004 Madrid

¡AYUDALES! NO HAY TIEMPO QUE PERDER

CIUDAD 
JELF.
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RECORTA Y ENyiA ESTE CUPON A:

DESEO INFORMACION SIN COMPROMISO.
NOMBRE Y APELLIDOS_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _

Ayuda Barquillo, 8, Pdeha., 

Acción

Cada 2 seg. 
muere un niño
Cada 2 seg. muere un niño en el mundo por falta 
de ayudo. ¿Cuánto tiempo vas a esperar para ayu
darías? Hozte COLABORADOR de AYUDA EN ACCION 
y con sólo 70 ptas al día podrás asegurar la vida de 
millones de niños. Travesera de Gracia, 8 
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“La Bella Chelito”

“La Bella Chelito”, interpretaba con toda la gracia y desparpajo 
que tenía el no menos conocido de “La chula tanguista”, también 
llamado “vino tinto con sifón”, creado por Ernesto Tecglan, en la 
letra, con música de Juan Rica, cantado por ella en el “Teatro 
Maravillas” de Madrid en 1924

E
l veinte de noviembre 
de este año de 1992, se 
cumplen los treinta y 
tres lustros del fallecimiento de 

Consuelo Portella Audet, 
mucho más conocida por “La 
Bella Chelito", o simplemente 
por “La Chelito", ocurrido en 
Madrid en 1959. Artista del arte 
de las variedades en especial el 
“couplet" frívolo, que supo real
zar todo a lo largo de su vida 
artística con un evidente sentido 
picaresco. Nació en 1885, en Pla
cetas. de la provincia de Santa 
Clara, de la Isla de Cuba. Al 
morir su padre, se vino a España 
en compañía de su madre, sien
do ella casi una niña, instalán
dose ambas en Madrid, en don
de las dos empezaron a recorrer 
los locales de espectáculo.s con 
el fin de que contrataran a la 
joven Chelito. Logró actuar, a 
la edad de catorce años, no sin 
serios problemas, ya que las 
autoridades, ante su poca edad, 
se oponían a este tipo de trabajo 
para la jovencísima cubana. No 
obstante, y a finales de los años 
de mil ochocientos, vencidas las 
dificultades, y como principian
ta. actuaba en el madrileño “Pa- 
rís-Salón", un teatrillo de varie
dades en el que hacía furor la 
canción desvergonzada, picante, 
superficial y pegadiza que nos 
había llegado de Francia bajo 
el nombre de “Couplet", y que 
Galdó.s descubriera en 1884, 
mientras Manuel Machado, 
tiempo después, dice en estrofas 
como el afrancesamiento del 
estilo, se españolizó por com
pleto, llamándolo, preguntándo
se; “poesía callejera de la Luna 
artificial". Cuando pasó a la 
“Central Kursal", que sería 
conocido por “Kursal", “La 
Bella Chelito", se convirtió en 
una de las primeras figuras del 
género, compartiendo escenario

RAFAEL YZQUIERDO PERRIN 

y cartel con otras no menos 
famosas, entre ellas “Mata-Ha- 
ri” de tan fatal fin. En este local 
“La Chelito” arrancó al público 
los más entusiastas y prolonga
dos aplausos, tanto por su gran 
belleza y atractivo personal, 
como por la ingenua picardía 
que imprimía a las canciones 
que interpretaba. Feliz por sus 
indiscutibles éxitos, comienza a 
hacer giras por los diferentes 
teatros de nuestras ciudades con 
el mismo resultado, llegando a 
ser llamada en Barcelona “la 
reina del Paralelo”. También 
sale al extranjero, en uno de 
cuyos viajes regresa a Cuba, 
incorporando a su extenso 
repertorio los ritmos y letras de 
las Antillas. Nuevamente en 
Madrid y guiada por su sagaz 
y despierta madre, rodeada de 
gloria, leyenda, admiradores, 
comentarios y escándalos, cier
tos o no, compra, por los años 
treinta, el “Teatro Chantecler”, 
convertido después en “Eldora- 
do" y por último en “Muñoz 
Seca”, en el que el letrero de 
“no hay localidades” estaba ase
gurado. Por estas fechas se pro
duce algo inesperado, como e.s 
el cambio sobre el concepto que 
se tenía de la canción frívola, 
el “couplet”, pasando del aspec
to meramente sicalíptico a for
mar parte de las variedades 
escogidas, entrando, por dere
cho propio, en muchos teatros 
que antes lo ignoraban, como 
“Apolo”, “Lara" y “La Come
dia”, con la inusual presencia 
en las butacas de damas y seño
ras de probada honorabilidad. 
Esto fue una estrategia de “La 
Bella Chelito”, que las invitó 
con el fin de que comprobaran 
que todas las habladurías que 
les llegaban sobre sus actuacio
nes no eran más que “chismes 
maliciosos y cotilleos difamato

rios, no siendo cierto que ella 
fuera, como se decía, una “de
voradora de hombres”. Todas 
estas fantasías que se constru
yeron sobre su persona, sirvie
ron para que Joaquín Belda 
escribiera “La Coquito”, y 
Hoyos y Vinent, “La Ingenua 
Libertina”, pese a que su espec
táculo llegó a ser considerado 
“apto para toda la familia”. 
Además del tan traído y llevado 
“couplet” de la “La Pulga”, que 
era número obligado en todas 
las cupletistas, además de otros, 
“La Bella Chelito”, interpretaba 
con toda la gracia y desparpajo 
que tenía el no menos conocido 
de “La chula tanguista”, tam
bién llamado “vino tinto con 
sifón”, creado por Ernesto Tec
glan, en la letra, con música de 
Juan Rita, cantado por ella en 
el “Teatro • Maravillas” de 
Madrid en 1924, y cuyo estribillo 
o refrán, dice: “Yo no sé pedir 
coñac,/ ni =chartrés=, ni =cuan- 
tró=, ni champán./ ¡Vino tinto 
con sifón!/ Vaya =usté= al caba
ret,/ Vaya =usté=, verá =usté= 
lo que vé;/ ¡cómo bailan el 
fox-trot./”. En 1928, toma la 
decisión de ir retirándose pau
latinamente de los escenarios, 
lo que hace, definitivamente, 
hacia el año 1951. Consciente 
desde sus comienzos como artis
ta de variedades, y aconsejada 
por su madre, de que toda aque
lla luminosidad que la odeaba, 
los piropo.s que la decían y los 
aplausos que recibía, alguna vez 
se iban a terminar, supo guardar 
para la vejez, y así sus últimos 
años los pasó con comodidad 
y orden, enfadándose, alguna 
que otra vez, por las licencias 
que algunos se permitían y que 
llegaban a sus oídos y leía en 
la prensa. “La Bella Chelito", 
fue una señora del espectáculo 
de variedades; Consuelo Porte
lla Audet, también fue una 
dama en su vida privada.

Cartas
No existe un 
panorama 
catastrófico en el 
hospital Santa 
Bárbara

Sr. director:
La.s manifestaciones vertidas 

por el Dr. Marín en su diario 
pueden causar la inquietud a 
la población de Puertollano y 
su comarca, por lo que conviene 
una pronta rectificación. La for
ma en que se trascriben dichas 
manifestaciones muestran un 
panorama catastrófico del Hos
pital “Santa Bárbara” y su fun
ción asistencial, que está muy 
alejado de la realidad. El hos
pital (todos los sabemos), con 
una historia pasada de funcio
namiento ejemplar dentro de su 
categoría de Hospital Comar
cal, está en fase de obras. Y 
las obras causan molestias y dis
funciones mientras duran. Pre
tender que eso puede o ser así, 
es tener poco sentido de la rea
lidad. No es mi intención con
testar uno por uno a todos los 
puntos expuestos por el Dr. 
Marín en el artículo, pero hay 
cosas que cuesta creer él (ni 
nadie) que los accidentes cere- 
brovasculares deban trasladarse 
a Albacete cuando en Ciudad 
Real hay neurólogos, tres scan- 
ners y una Resonancia Magné
tica? ¿No se confundirá “vas
cular” (por cierto, en fase de 
i'iiplantanción de Ciudad Real 
donde se está instalando el 
angiógrafo digital y se han bus
cado y pre-contratado radiógra
fo digital y se han buscado y 
pre-contratado radiólogos y 
cirujanos) con “cerebro-vascu- 
lar“? ¿Ignora un médico que 
trabaja en los quirófanos la muy 
estricta legislación sobre aire 
acondicionado y sus filtros 
como para legislación sobre aire 
acondicionado y sus filtros 
como para despertar el fantas
ma de las infecciones? ¿Ha faci
litado datos de infección intra- 
hospitalaria o noscomial? Yo sí 
puedo darlos; están alrededor 
de la mitad de lo que tienen 
los hospitales americanos del 
mismo tamaño y más bajos que 
en otros hospitales de la pro
vincia.

Y respecto a la obra, no es 
cierto que se haya ampliado el 
presupuesto inicial, aunque sí 
es cierto que, estando contem
plado en el proyecto el cambio 
de las tuberías descendentes, se 
están cambiando también las 
ascendentes. También es cierto 
que hay goteras (que ha habido 
desde hace muchos años) y está 
aprobada su reparación (cubier

A nuestros comunicantes

Es condición indispensable para la publicación de cartas 
o colaboraciones en estas páginas de opinión que vayan 
firmadas y acompañadas de una fotocopia de! DNI del 
remitente y que no excedan de 60 líneas mecanografiadas.

En ningún caso se admiten originales fotocopiados y 
LA TRIBUNA se reserva el derecho de extractarías o 
resumirías, sin obligación de mantener correspondencia 
sobre ellas ni devolverías.

LA TRIBUNA no tiene necesariamente que compartir 
las ideas vertidas en estas páginas por sus lectore.s y 
colaboradores por lo que no se hace responsable de 
su contenido.

ta y junta de dilatación) auniJ 
í tampoco figuraba en el proy^ 

inicial. j
Y para terminar, y ya a tíij 

personal, nunca he dicho 
el AVE yaya a solucionar tojl 
los problemas sanitarios del 
región. Creo que el recién! 
acuerdo con el AVE constituí 
una enorme ventaja para el 
plazamiento de pacientes, fal 
liare.s y profesionales, perol 
intención siempre ha sido reí 
ver la mayor parle de los pi 
lemas sin buscar desplazamiel 
los. Fruto de esta intención.! 
del apoyo que me han dal 
la Dirección Territorial 1 
Insalud, el Ministerio de Sal 
dad y Consumo y el presiden! 
de la Comunidad Autónoma,! 
ha firmado un acuerdo pal 
dotar a la provincia de espil 
cialidades nuevas e inversión! 
económicas en un grado has! 
ahora desconocido. 1 

Reciba un cordial saludo. | 
Félix P. Arce Mateos. |

La supresión del 
trenes i

Sr. director: |
El día 19 de octubre, RENFB 

suprimió varias líneas ferrovi! 
rias que unían Ciudad Real! 
Puertollano con pueblos comí 
Almagro, Manzanares y Alcázal 
de San Juan. Este servicio! 
frecuentaban, sobre todo, 
bajadores que se desplazan din 
riamente a estas localidades..! 
cambio, la Compañía ferrovial 
ria trata de favorecer que la 
usuários tomen el AVE. 1 

Queremos manifestar nuesirl 
protesta sobre un hecho queál 
forma unilateral trata de vela 
una realidad, que es la de tapa 
el gasto multimillonario de ul 
línea no rentable. ¿Quién pal 
el déficit ocasionado por uní 
decisión política?; los trabaja! 
dores, los asalariados, aquella! 
que han de trasladarse a otra! 
poblaciones de su lugar de res! 
dencia a ganarse el pan. Conti 
siempre los más débiles ciña 
voz no es escuchadíi en ningúf| 
despacho de la Administración!

Ahora hemos de coger loa 
coches, juntamos varios, ir ala 
carretera todavía de noche. LM 
gará el invierno con nieblas 
heladas y frío. Posiblemenld 
algún día, alguien quede en uní 
cuneta mientras que en el AVE 
con la televisión del vagó: 
encendida, los pudientes reci
ban la advertencia, en algún 
anuncio de la Dirección Gene
ral de Tráfico, que tengan pru
dencia al volante de un coche

Atentamente.
José Antonio Sánchez Coelle
D.N.L: 5.647.025
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Bono no conocía en ia mañana de ayer la decisión sobre la incineradora
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Martín Villalón cree que Almadén necesita soluciones urgentes

El alejamiento de las zonas de producción de residuos libra a la comarca de la planta

La Junta no autoriza la planta incineradora 
de residuos tóxicos y peligrosos en Almadén

El alcalde, Martín Villalón, cree que la ciudad necesita soluciones “rápidas y urgentes^^
com
cázíí La Consejería de Industria decidió ayer no autorizar la cons-
10 1
. te

es.í 
rovú- 
le te

trucción de una planta incineradora de residuos tóxicos y 
peligrosos en Almadén ya que el informe de impacto medioam
biental encargado, ha resultado negativo, según la comunicación 
enviada al alcalde almadenense, Gregorio Martín Villalón.
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Los servicios de la Consejería 
de Política Territorial, encarga
dos de la elaboración del impac- 
10 ambiental, consideraron des
favorables, a efectos ambienta
les, la ejecución de una planta 
incineradora de residuos indus
triales en Almadén, en el paraje 
conocido como Dehesa de Cas- 
tilseras. La Consejería de Indus
tria. por lo tanto, y a la vista 
de la declaración de impacto 
ambiental decidió no autorizar 
la irfstalación.

Los fundamentos ambientales 
que justifican su inviabilidad, 
según la nota de Prensa emitida 
ayer por la Oficina del Portavoz 
de Gobierno, se especifican en 
tres apartados. En primer lugar, 
las emisiones a la atmósfera 
contempladas en el estudio de 
¡lupacto ambiental superan los 
valores límites recomendados 
por la Dirección General de 
Política Ambiental del MOPT, 
para este tipo de instalaciones.

En segundo lugar, las carac- 
Icrísticas técnica.s de la planta 
y ol tipo de resíduo.s que se 
preve tratar dan origen a un 
“Ito volumen de subproductos 
de explotación, muy superior al 
porcentaje normalmente acepta
do en este tipo de instalaciones, 
que han de ser almacenadas en 
depósitos de seguridad en el 
entorno. Lo.s efectos ambienta- 
•^ óe estos grandes depósitos, 
derivados de la pérdida y ocu- 
P“ción del suelo, incrementarían 
el impacto’ ambiental ocasiona
do por la planta incineradora 
’®^re el medio natural de la 
enmarca.

La última de las raznone.s y 
más fundamental, según 

declaró Gregorio Martín Villa- 
“n. alcalde de Almadén a LA 
‘I^IBUNA, hace referencia a 
'Ide la distribución geográfica de

la generación de residuos indus
triales en España y el criterio 
del Plan Nacional de implantar 
las unidades de gestión lo más 
cercanas posibles al lugar donde 
se generen grandes cantidades 
de residuos, no justifica la nece
sidad de instalar una incinera
dora en Almadén, comarca muy 
alejadíi de los lugares de mayor 
producción de residuos.

Desangelado

j JI1

El alcalde de Almadén, Gre
gorio Martín Villalón, que tuvo 
conocimiento de la decisión de 
la Junta a las 18.30 hora.s de 
ayer no se manifestó “del todo” 
sorprendido por la noticia. 
“Tenga en cuenta -dijola 
moción aprobada en el pasado 
pleno y que hacía referencia a 
aceptar la volutad popular, 
expresada mediante las 4.600 
firmas en contra de la insta
lación de la planta".

Preguntado sobre su impre
sión tras la noticia, el primer 
mandatario almadense sentirse 
“real y totalmente desangelado; 
Almadén se queda sin referen
cia industrial (...); al desapare
cer el mercurio, no se cual será 
el futuro de Minas de Alma
dén”.

En cuanto a las actuaciones 
que desde el Ayuntamiento se 
llevarán a cabo para reflotar la 
comarca, Martín Villalón resaltó 
que habrá que buscar alterna
tivas “rápida.s y urgentes” entre 
las que destacó el desarrollo del 
polígono industrial y las subven
ciones. “El esfuerzo que es 
necesario para potenciar esta 
comarca debe ser enorme”.

En este sentido, la coalición 
Izquierdíi Unida expresé) ayer su 
“enorme satisfacción” por la 
decisión de no instalar la planta 
incineradora,, recordando que 
fue esta fuerza política la pri-

y t
es

 
■A

®

Los vecinos de Almadén salieron a la calle para protestar contra la instalación de la incineradora

Los efectos ambientales de los grandes depó
sitos de residuos, derivados de las filtraciones 
y ocupación de los suelos, incrementarían el 
impacto ambiental ocasionado por la incine
radora, sobre la comarca

mertt en denunciar que ia ins
talación de esta planta vulne
raría las propias normas del 
Plan Nacional de Residuos 
Tóxicos y Peligrosos.

El alcalde, por otro lado, y 
a preguntas de este periódico, 
señaló que todos los almade- 
nense han de acatar la decisión 
y que la Plataforma contra la 
incineradora si realmente nació 
con este objetivo, debe disol- 
verse.

Por otro lado, la Consejería 
de Industria informó ayer de 
forma favorable sobre la ejecu
ción de 11 nuevos proyectos 
empresariales en la región que 
supondríin una inversión de 
3.2s65 millones de pesetas. 
Entre estos proyectos figura la 
apertura en Almadén de una 
fábrica de muebles en la que 
serán invertidos 650 millones de 
pesetas y contarán con una sub
vención de 200 millones.

Despiste o 
estrategia

No había dado tiempo 
aún a que hiciéramos 
apuestas sobre la fecha en 
que Bono y el consejero 
despecharían sobre el dic
tamen de lo.s servicios de 
Política Terrritorial. 
cuando, por la tarde, salta 
la noticia: la Junt¿i ha 
decidido no autorizar la 
instalación de la plantti de 
residuos tóxicos y peligro
sos en Almadén.

Y es que Bono, en la 
mañana de ayer, anuncia
ba en Toledo, que la reso
lución sería dada a cono
cer “en breve” ya que "el 
consejero ha pedido hora 
para despacharme el 
asunto. No puedo decir 
cuándo, ni en qué sen
tido.

M.C.D.2022
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^H Movilizaciones en el sector público
Anuncian huelgas generales en todo el sector público para el 26 de noviembre y el 15 de diciembre 

Los sindicatos sanitarios exigen al Gobierno la 
negociación de sus condiciones salariales
Las centrales aseguran que el Gobierno ha iniciado una ofensiva contra el sindicalismo en el sector público

Los sindicatos representativos de la Sani
dad piden que el Gobierno socialista res
tablezca el diálogo como ^^única vía válida 
para salir de la actual situación de crisis”. 
Esta petición está contenida en el mani- 

C.M.L.

fíesto que han fírmado CCOO, UGT, CEM- 
SATSE y CSIF, y en el que expresan su 
rechazo a las medidas presupuestarias pro
puestas por el Gobierno para 1993, que 
ellos consideran “claramente restrictivos”.

Los sindicatos reconocen en 
el manifiesto, que fue leído ayer 
por los representantes sindicales 
en los dos hospitales de Ciudad 
Real, que el gasto sanitario ha 
ido creciendo en los últimos 
años y aumentando su peso 
específico en la economía nacio
nal. Sin embargo, “es también 
cierto que todavía resulta insu
ficiente”. A esta situación se une 
el hecho de que el Gobierno 
ha preparado unos presupuestos 
“claramente restrictivos, con 
fuertes recortes en el gasto 
público, que van a significar, sin 
duda, un empeoramiento de las 
condiciones de vida de los espa
ñoles”. Respecto al sector sani
tario, “no va a escapar de ello, 
y ya en los presupuestos del 
Insalud pueden apreciarse 
recortes importantes para el 
93”. Los sindicatos sanitarios no 
creen que esta situación se 
mejore dejando de invertir y 
recortando gastos, “muy al con

trario, creemos que debe haber 
inversiones, adecuadas a la eco
nomía del Estado, pero suficien
tes para corregir estas deficien
cias”. Respecto al personal sani
tario, los sindicatos recuerdan 
que, para 1993, la subida salarial 
prevista es del 0 por ciento, que 
será suprimida la cláusula de 
revisión salarial y no será con
vocada la oferta pública de 
empleo. “Estas tres cuestiones, 
dice el manifiesto, suponen para 
los sanitarios que, en 1993, el 
Gobierno nos va a arrebatar por 
término medio, a cada uno, en 
torno a las 120.000 pesetas”. 
Además, la suspensión de la 
cláusula de revisión les hará per
der 4 ó 5 puntos de poder adqui
sitivo, y, por último, se perderán 
2.500 empleos netos.

Por otro lado, el manifiesto 
sindical recuerda la ruptura del 
proceso de negociación en el 
Insalud y se remonta a julio de 
este año, cuando se suscribió 
un acuerdo con este organismo 
sobre Atención Primaria, que 

incluía, además de mejoras 
retributivas, cuestiones que 
mejoraban la atención. “A la 
fecha de hoy no tenemos cons
tancia de que dicho acuerdo 
vaya a ser ratificado por el Con
sejo de Ministros”. Ante este 
panorama, las centrales sindica
les temen que el Gobierno “ha 
iniciado una ofensiva contra el 
sindicalismo en el sector públi
co”. En resumen, “el Gobierno 
quiere quebrar el sistema de 
relaciones laborales en el sector 
público al retiramos el derecho 
a la negociación colectiva”.

Por otro lado, los represen
tantes sindicales informaron de 
las movilizaciones previstas. El 
día 16 habrá una asamblea para 
el sector sanitario; posterior
mente, una concentración de 
delegados de todo el sector 
público en Toledo, y finalmente 
dos días de huelga general en 
toda la Administración: el 26 
de noviembre y, posiblemente, 
el 15 de diciembre. Un grupo de sanitarios de Alarcos durante la lectura del manifiesto. ruedí

‘'Cabañeros” y CEVA asistieron al Encuentro de Ciudadanos contra la incineración de residuos

Ecologistas contra la incineración
LT

Miembros de la Comisión 
de Residuos de la Asociación 
Ecologista “Cabañeros” y 
CEVA han asistido al IV 
Encuentro Estatal de Ciuda
danos contra la Incineración, 
celebrado en Madrid durante 
los días 31 de octubre y 1 de 
noviembre.

Ambos grupos han informa
do de las actividades de opo
sición al proyecto de construc
ción de la planta incineradora 
de Almadén, a la vez que se 

han solidarizado con los pro
blemas planteados por los 
numerosos asistentes a este 
Encuentro, representantes de 
colectivos ciudadanos contra la 
incineración de cualquier tipo 
de deshechos. Asimismo, estu
vo presente un directivo de la 
Coordinadora contra al Plan 
de Residuos de la comarca de 
Almadén, concretamente de 
Alamillo, pueblo pionero en 
la oposición al proyecto,' ya 
fallido. Durante el Encuentro 
fue evaluada la actividad de 
la red estatal de ciudadanos 

contra la incineración desde su 
creación en diciembre de 1991 
y el trabajo realizado desde 
el último encuentro.

Durante el encuuentro se ha 
constatado la necesidad de un 
giro radical en la concepción 
del problema de los residuos, 
actuando en su origen y 
teniendo como meta la con
secución de una producción 
limpia. Las políticas preventi
vas, por tanto, han de ser prio
ritarias frente a las políticas 
de gestión final. Por otra parte, 
la responsabilidad de la situa

ción actual es de los genera
dores de residuos y de la 
Administración, que ni cum
plen la Ley ni la hacen cum
plir. Los participantes consi
deran indispensable la partí-, 
cipación ciudadana en la reso
lución del problema y, conse
cuentemente, el libre acceso 
a la información sobre este 
tema. Asimismo, demandarán 
una moratoria en la construc
ción de instalaciones de tra
tamiento hasta que no se 
adopten las medidas anterior
mente expuestas.
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Almadén.

¿SABE DONDE PUEDE TOMAR SU CAFE Y WHISKY 
CHIVAS 12 AÑOS, POR TAN SOLO 600 PTS?

ABIERTO
A PARTIR

DE
3,30 H.
TARDE

AVDA. TORREON, 3 TLEF. 22 99 47 C. REAL

VIÑAS Y VINOS, S.A.
La Junta General de Accionistas en reunión del día 26 de Junio 

de 1992, acordó trasladar el domicilio social a Cinco Casas (Ciudad 
Real), calle Principal, núm. 2; y modificar el objeto social que estará 
constituido por “la explotación agrícola y negocios vitivinícolas • en 
todas sus fases, la producción, elaboración, crianza, destilación, com
praventa, importación y exportación, de vinos de todas clases, zumos 
naturales, vinagres, alcoholes, aguardientes y licores y cualquier otro 
derivado del vino”.

UN ADMINISTRADOR SOLITARIO Jaime Ramón Usatorre Zubillaga

ARCO IRIS RADIO
PUERTOLLANO 104.1 F.M
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Actividades culturales

Los pintores pertenecientes al grupo “Mancha 10” posaron el día de la inauguración frente a algunas de las pinturas expuestas, todas ellas de gran calidad pictórica. C
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Los pintores que forman ‘‘Mancha 10” inauguraron ayer su primera exposición tras la creación del grupo 

Paisajes urbanos, escenas costumbristas y oníricas, 
interiores y bodegones, en el López Villaseñor

Todos ellos, jóvenes promesas de la pintura manchega, tienen un denominador común: La figuración

Los integrantes del grupo pictórico “Mancha 10“ inau
guraron ayer su exposición en el Museo López Villaseñor, 
áe la capital. Integran esta variada muestra una treintena 
de obras que recogen diferentes estilos y temáticas, aunque 
todas ellas tienen un denominador común: La figuración.

Pilar MUÑOZ

Los diez pintores que forman 
"Mancha 10”, pese a tener esti
los pictóricos diferentes tocan 
en sus algunos de sus cuadros 
la figuración. Jacinto Climent, 
Jesús Cortés, Fermín García, 
Angel José Lafuente, José Mar
qués, Feliciano Moya, Julián 
Peco, Pedro Miguel Pérez, 
Arsenia Tenorio y Emiliano 
Vozmediano, son los pintores 
de la provincia de Ciudad Real 
que integran “Mancha 10”, gru
po que nace en enero de este 
año bajo el padrinazgo del 
Museo López Villaseñor y a ini
ciativa del crítico de arte José 
Luis Marchante y de algunos 
miembros de este grupo. Todos 
ellos, cuentan con una larga e 
importante trayectoria artística 
jalonada por numerosos pre
mios. Sus obras son el resultado 
del trabajo y de la honradez 
profesional, hecho que puede 
comprobarse contemplando 
esta interesante exposición.

Pedro Miguel Pérez Villegas, 
cuyas obras están dentro del 
estilo hiperrealista, es el más 
sensible de todos. Al igual que 
sus compañeros ha obtenido 
numerosos premios. Una de las 
obras que presenta, la titulada 
"Nueva lección de anatomía”, 
liorna la atención por el colo- 
■ido, y la calidad del cuadro. 
Es ante todo un buen dibujante 
^ue sabe captar la atmósfera 
y la luz del motivo que refleja. 
Otros de los cuadros que expo
ne es un interior, de gran rea
lismo con ciertos toques 
Nperrealista. El artista cuida al 
tiáximo los detalles. José Mar
qués, que se mueve dentro del 
tialismo, estilo que domina, 
muestra varios óleos, destacan
do el titulado “De pasadas pri
mavera”. La distribución del 
pigmento no es muy empastada 
peto firme y vigorosa.

Por su parte, Emiliano Voz- 
mediano, cuyo estilo está dentro 
del realismo con ciertos toque.s 
hiperrealista, expone un paisaje 
urbajo, en homenaje a Antonio 
López, y algunos más. Desta
cando por el colorido y con
traste el paisaje titulado “Flo
res”. Vozmediano, es otra de 
las jóvenes promesas de la pin
tura manchega. Julián Peco, 
presenta varios óleos de corte 
realista, sobresaliendo un cua
dro en que plasma toda la belle
za que puede encerrar un viejo 
fregadero. Jacinto Climet, tam
bién realista, expone varios 
óleos de interiores, alguno.s de 
ellos muy empastados, en los 
que se aprecia el colorido el 
dibujo. Arsenia Tenorio, única 
mujer del grupo, que se mueve 
dentro del expresionismo, pre
senta varios óleos en los que 
destacan la fuerza del color y 
del del expresionismo.

También en la muestra, los 
amantes del impresionismo 
podrán contemplar la obra del 
pintor Feliciano Moya. Este 
presenta varios óleos, en los que 
puede verse toda la belleza de 
la luz y del color del campo 
de nuestra tierra, así como la 
de los portones y patios de las 
casas de labor.

La obra de Jesús Cortés está 
dentro del realismo con toques 
surrealista. Sobresale la que 
titula “La máscara”. Un cuadro 
de este artista, premiado en el 
certamen de Castilla-La Man
cha, fue expuesto en Expo-92. 
Angel J. Lafuente, que presenta 
una serie de óleos dentro del 
realismo, es otro de los pin
tores, que suele emplea mucha 
materia en algunos de sus 
cuadros.

En su obra predominan los 
paisajes en los que refleja en 
delicadísimas gamas los colores 
cálidos o fríos, dependiendo del 
motivo.
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El vestíbulo de la estación de Renfe acogerá la exposición “Camino de hierro”.

Fotografías sobre los 
ferrocarriles, en la estación

P.MUÑOZ

El vestíbulo de la estación 
de Renfe de Ciudad Real aco
gerá a partir del próximo lunes 
la exposición itinerante de foto
grafía “Camino de hierro”. La 
muestra, que comenzó a mon
tarse en la tarde ayer, recogerá 
más de mil instantáneas que 
fueron seleccionadas en la VII 
edición del certamen Fotográ
fico, organizado por la Funda
ción de Ferrocarriles Españoles. 
Además, en la muestra podrán 
verse las fotografías premiadas 
en dicho certamen y la.s pre
miadas en anteriores ediciones.

Esta interesante exposición, 
que es la primera vez que será 
expuesta en nuestra ciudad, ha 
estado anteriormente en la esta

ción de Renfe de Barcelona y 
en otras ciudades españolas.

Según indicó a este diario. 
Escolástico González, gerente 
del AVE, la Fundación de 
Ferrocarriles Españoles organi
zó este certamen con el fin de 
mantener viva la creatividad 
plástica referida al ámbito del 
ferrocarril en temas humanos, 
técnicos y paisajísticos.

En esta convocatoria cada 
autor presentó un máximo de 
tres fotografías cuya temática 
gira en torno a los ferrocarriles. 
Un total de veinticuatro artistas 
castellano-manchegos se pre
sentaron al certamen siendo 
seleccionados dos, Juan Luis 
López Palacios de Tomelloso y 
otro de Toledo.

El primer premio, dotado 

con un millón de pesetas, reca
yó en Félix Bravo Cáceres, de 
Madrid, el segundo fue para 
Vicente Peiro Asensio, de Alge
ciras (Cádiz), y el tercero para 
Juan Jesús Huelva Esteban, de 
Logroño.

Escolástico González señaló 
que, esta exposición será el ini
ció de una serie dt actividades 
culturales que se llevarán a cabo 
en el vestíbulo de la estación 
de Renfe de Ciudad Real. En 
este sentido comentó que, están 
preparando diferentes actos cul
turales para que la estación no 
sea sólo un lugar de paso. Indi
có que, “P‘‘ra llevarías a cabo 
contaremo.s con la colaboración 
de la Concejalía de Cultura del 
Ayuntamiento de Ciudad 
Real”.
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Reunión en la capital
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En esta Conferencia Agraria se sentaron las claves de lo que será el futuro del sector agrario en el entorno comunitario
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Esta fue la frase clave de la I Conferencia Agraria, organizada por ASAJA

“Existirá agricultura cuando existan 
agricultores organizados”

Los ponentes destacaron que el proteccionismo no tiene que desaparecer

Los máximos representantes del sector agrario en nuestro 
país, Francia, Italia y Portugal, participaron en la I Con
ferencia Agraria, organizada por ASAJA. ^‘Existirá agri
cultura cuando haya agricultores organizados para defen-
der sus intereses^^, fue la

LT

El futuro de la agricultura 
en el Economía Mundial ante 
la reforma de la Política Agra
ria Común, fue el pilar básico 
que sostuvo esta primera Con
ferencia Agraria, organizada 
por la organización agraria 
ASAJA, que tuvo lugar el 
pasado día 30 de octubre.. 
“Existirá agricultura cuando 
existan agricultores organiza
dos para defender intereses 
comunes“ fue una de las frases 
clave pronunciadas en este 
encuentro agrario. Los ponen
tes que participaron en esta

ASAJA se reúne hoy con el 
grupo regional socialista

LT

La Asociación Agraria Jóve
nes Agricultores de Castilla-la 
Mancha pondrá hoy fin a la 
ronda de reuniones que desde 
hace algún tiempo esta orga
nización agraria está mante
niendo con los grupos parla
mentarios que hay en nuestra 
región castellano-manchega. En 
la reunión que hoy tendrá lugar, 
ASAJA se reunirá con los 
representantes del Partido 
Socialista en nuestra región a 
las once de la mañana en las 

frase clave del encuentro.

primera Conferencia Agraria 
organizada por la Asociación 
Agraria Jóvenes Agricultores 
defendieron como retos de la 
Política Agraria Común la 
necesidad de que los agricul
tores sean competitivos, uti
lizando todos los medios que 
se encuentren a su alcande 
para ello, volver a exigir a la 
Administración española su 
profesionalidad y un mejor 
trato para los trabajadores del 
campo y conseguir tener unas 
organizaciones agrarias reivin
dicativas y comerciales.

Cortes Regionales, en Toledo.

Analizar las consecuencias de 
la PAC

El objetivo de las reuniones 
de los representantes de la Aso
ciación Agraria Jóvenes Agri
cultores con los de los grupos 
parlamentarios ha sido analizar 
las consecuencias que tendrán 
la aplicación de la nueva Polí
tica Agraria Común en la agri
cultura y ganadería de Casti
lla-la Mancha, a la vez que ana
lizar los presupuestos destina-

1

El proteccionismo no tiene 
que desaparecer

En este encuentro agrario 
se destacó también, por parte 
de los ponentes, que el pro
teccionismo para los produc
tos agrarios no tiene que desa
parecer, pero tiene que ade
cuarse a un internacionalismo, 
a la vez que dirigirse más al 
mundo rural que al sector 
agrario. Esto supone para 
ellos que la nueva idea dej 
agricultor va hacia un concep
to de empresario agrario. No 
obstante, según una nota de 
prensa de la Asociación Agra
ria Jóvenes Agricultores, des
de esta organización agraria 
siempre se ha defendido y se 
seguirá defendiendo la peque
ña- explotación agraria.

Por otra parte, en esta pri
mera Conferencia Agraria 

dos a Agricultura en el nuevo 
curso político.

Hasta ahora, ASAJA ha sido 
apoyada en todas sus propues
tas por los partidos políticos 
regionales con los que se ha 
reunido, destacando la necesi
dad de que lleguen cuanto antes 
las Medidas de Acompañamien- • 
to para poder hacer frente a 
la Política Agraria Común, y 
que en el presupuesto para el 
próximo año 1993 se aumente 
¡a partida destinada a ayudas 
estructurales a los agricultores.

Presidente regional de ASAJA

también se adoptó al postura 
común de que la reforma de 
la Política Agraria Común 
conlleva una gran contradi
ción al imponer la reducción 
de producción y precios, pero 
sin contemplar medidas para 
la mejora de las estructuras 
económicas, para la produc
ción y comercialización.

ASAJA se mostró muy 
satisfecha por el resultado de 
esta primera Conferencia 
Agraria, donde se han setado 
las claves de lo que será el 
futuro del sector agrario en 
el entorno comunitario, abo
cado a llamarse mundo rural, 
y por la presencia en lá misma 
del ministro de Agricultura, 
pesca y Alimentación, Pedro 
Solbes, y del consejero, de 
Agricultura de la Junta de 
Comunidades de C-LM, Fer
nando López Carrasco.

Reunión de los 
responsables de 
las agrupacione 
locales del 
PSOE

El Partido Socialista ha fi: 
lizado la primera parte de 
campaña “La fuerza del fu 
ro”, en la que informó y expi 
su contenido a los secretai 
generales y de Organizad 
Las últimas reuniones fuei 
las mantenidas en Ciudad R 
y Puertollano por los respi 
sables de las Agrupacioi 

C 

C

Locales de 
comarcas. A 
tenida en la 
de la capital 
bros de las 
Ciudad Real, 

sus respectil 
la reunión k 
Casa del Pue! 
asistieron mie 
agrupaciones 
Alcolea de Cd

trava. Almagro, Carrión, Di 
miel, Fernán Caballero, Gra: 
tula, Luciana, malagón. Miga 
turra. Picón, Piedrabuei 
Torralba y Valenzuela de 0 ; 
trava, y en la misma, José Ma j 
Ortega, responsable provine' 
de la campaña, explicó la g 
tión realizada por el Part 
Socialista durante los diezf 
meros años de Gobierno 
España.

En la reunión mantenida i 
Puertollano participaron 
secretarios generales y de On 
nización de Almodóvar > 
Campo, Argamasilla de calar 
va, Brazatortas, Cabezarrubi 
Hinojosas de Calatrava, Vil 
mayor de Calatrava y Mestas 
Ortega transmitió a los respí 
sables locales la seguridad 
confianza de que este part 
es el único que puede presen: 
una propuesta de futuro y wp 
de hacer que España siga a\i 
zando en su modernización.

José María Ortega se cení 
en el desarrollo de la camp
en sí, que tendrá como ad 
centrales mítines, coloquios' 
localidades de nuestra provino 
de más de 10.000 habitantes- 
la celebración de una confen 
cia provincial, donde más' 
250 peronas analizarán, ' 
mesas redondas, todos los sí 
mentos sociales.

El responsable de la camp^ 
“Puerta a puerta” en la P‘ 
vincia de Ciudad Real, Alfoí 
Martín Grande, explicó eñ í^ 
reuniones que el objetivo 
damental de este sistema' 
mantener un contacto dir^ 
con los ciudadanos, con el 
de que conozcan la 
desarrollada en estos últa^ 
diez años por el Partido Soí 
lista.
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Insistió en que no hay motivo para la ¿ilarma de la población, en respuesta a las acusaciones de un anestesista

El director del Santa Bárbara afírma
que la situación sanitaria ha mejorado

"‘La realidad del hospital sigue siendo la falta de especialistas”, según Rodríguez Hevia

£¡ director médico del Hospital Santa Bárbara, Alfonso 
fiodrígnez Hevia, dijo ayer a LA TRIBUNA que la falta 
de especialistas sigue siendo el principal problema en 
¡a residencia sanitaria y es algo que nunca se ha ocultado 
aunque negó que la situación del hospital haya empeorado.

Ana BARCENILLA
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El director médico del hos
pital Santa Bárbara de Puer
tollano señaló, en respuesta al 
critico comunicado difundido 
por uno de los anestesistas del 
hospital, .luán .losé Ruiz 
Marín, que hay una clara 
voluntad de solucionar los pro
blemas del hospital en la 
mayor parte de la plantilla, 
aunque en otros casos se 
recurre a reivindicaciones sin 
base.

Rodríguez Hevia manifestó 
que la realidad del hospital 
sigue siendo la falta de espe
cialistas en determinadas espe
cialidades, pero en absoluto la 
situación es tan catastrófica 
como la denunciada por Ruiz 
Marín “y es indudablemente 
mejor que la que había el año 
pasado por estas fechas”.

Desde enero se han incor
porado a la plantilla un ciru
jano general, un alergólogo, un 
cardiólogo, un traumatólogo. 

un ginecólogo y se han cubier
to dos vacante.s que se pro
dujeron en Medicina Interna 
y Urgencias y está prevista la 
contratación de un especialista 
en Aparato Digestivo para evi
tar el traslado de los enfermos 
a Ciudad Real. Además, están 
próxima.s a finalizar la.s actua- 
le.s obras de remodelación del 
ala izquierda y la semana 
próxima previsiblemente será 
la entrega de la planta de 
Maternidad y las siguientes 
plantas en semanas sucesivas. 
El director del hospital Santa 
Bárbara afirmó que el centro 
hospitalario reúne los medios 
y una buena dotación precisa 
para sus funciones como hos
pital comarcal.

Respecto a la.s críticas sobre 
determinadas deficiencias en 
las obras de reforma en el ala 
derecha del hospital, el direc
tor médico aclaró que la obra 
nueva esttí intacta “se pueden 
romper alguna.s cañerías viejas 
que no estaban incluida,s en
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“La situación del hospital no es tan catastrófica como la denunciada por Ruiz Marín"

El II

el proyecto de reforma; no se 
ha caído el techo de la planta 
de Pediatría, sino un trozo de 
escayola de la entrada, eso era 
antiguo y no se había remo
delado, y en cuanto al aire 
acondicionado es cierto que 
no se han cambiado todos, se 
han aprovechado los que esta
ban bien y los inservibles se 
han cambiado”. Rodríguez 
Hevia explicó que la cubierta 
que está encima de los cuatro 
quirófamos está deteriorada 

“cuando llueve mucho filtra un 
poquito de agua y habitual
mente un quirófano se cierra, 
y el otro depende de la can
tidad de lluvia”.

Se intentó introducir la 
reparación de la cubierta como 
plan complementario al pro
yecto de obra del hospital, 
pero no se aprobó por el 
recorte presupuestario y se va 
a reparar urgentemente con 
cargo a los presupuestos del 
hospital.

“No hay 
especialistas 
ejerciendo sin la 
titulación 
adecuada”

A.B.

Rodríguez Hevia negó que 
haya especialista.s ejerciendo sin 
la titulación adecuada y señaló 
que está legalmente permitido 
que los ,3 anestesistas hagan 10 
guardias cada uno “no es pro
blema del hospital que Ruiz 
Marín y su mujer sean los dos 
anestesista.s y entre lo.s dos 
hagan 20 guardias, son dos tra
bajadores del hospital que están 
en el mismo servicio” y dijo que 
la única excepción es la espe
cialista en Radiología, que hace 
guardia.s de un mes “es algo que 
ella y yo tenemos hablado". En 
cuanto a que haya tres enfermos 
por habitación cuando sólo 
debería haber dos, el director 
médico señaló que esto es cierto, 
pero hay una causa justificada 
“estamo.s en obras y tenemos 
dispon ible.s la mitad de la.s 
camas”. Por lo que respecta a 
la ampliación del presupuesto 
para la remodelación del hos
pital, explicó que hubo una 
pequeña ampliación al principio, 
pero la Junta Técnica Asisten
cial del hospital, que es órgano 
de participación sanitario y los 
representantes sindicales elegi
dos por lo.s trabajadore.s y que 
ninguno de ellos se haya pro
nunciado asambleariamente 
sobre el tema “el comunicado 
es una opinión personal de un 
médico del hospital".
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Directivos de la empresa presentaron el proyecto a Ureña

El oleoducto consolidará la
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Una comisión integrada por 
el director general de Ingeniería 
y Tecnología de RTepsol Petró
leo. Fernando Bosh. el director 
delegado de Proyectos de esta 
empresa. Jesús Honduvilla, el 
director de Repsol de Puerto- 
llano, Miguel Colombás y el 
director del Area de Ingeniería 
y Construcción de esta compa
ñía. Jesús María Estepa, visita
ran en la mañana de ayer al 
presidente de la Diputación, 
según informa el Gabinete de 
Prensa Diputación de esta ins- 
úlución. El objeto de la visita 
de esta comisión a Ureña es 
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para presentar el proyecto de 
Repsol Petróleo de construcción 
de un nuevo oleoducto que 
eonectará la refinería de esta 
empresa en Cartagena con la de 
Puertollano.

El oleoducto de Cartage- 
na-Puertollano se encuentra 
dentro del programa que Repsol 
Petróleo está desarrollando para 
■’iejorar el sistema de transporte 
de crudo y productos petrolífe
ras en conciieiones que garan- 
íicen la máxima seguridad y de 
acuerdo con las necesidades 
^etuale.s y futuras.

La cabecera de este oleoducto 
®^tará ubicada en la refinería 
W Repsol Petróleo posee en 
^1 Valle de Escombreras (Car- 
[‘'Sena), teniendo como terminal 
® refinería de Puertollano. La 
'’'igitud del recorrido de este

El oleoducto Carlagena-Piiertollano consolidará la refinería de Repsol en Puertollano

oleoducto será de 350 kilóme
tros; do.s tuberías, una de ella.s 
para crudo y otra para productos 
destilados, sobre todo gasóleo de 
automoción y ga.s licuado, com
pondrán este proyecto, que se 
espera que entre en funciona
miento a finales de 1995 o prin- 
cipio.s de 1996.

Consolidación de la refínería de 
Puertollano

Según han puesto de mani
fiesto los representante.s de Rep
sol Petróleo, con la construcción 
de este oleoducto quedará con

solidada la refinería de Puerto
llano, puesto que permitirá un 
caudal de más de 7,5 toneladas 
de crudo. Además, podrá sumi
nistrar a todo el mercado de 
la zona centro y a la costa.

La inversión prevista para 
este oleoducto es de 30.000 
millones, de los cuale.s uno.s 
9.000 corresponderán a la pro
vincia de Ciudad Real. El oleo
ducto cuenta con un sistema de 
telecontrol y telemando que per
mitirá operar él mismo e inter
ceptar el flujo en caso de emer
gencia desde el centro de control 
de Cartagena.

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE 

PUERTOLLANO CONCEJALIA DE 

SANIDAD Y CONSUMO 
MERCADILLO AÑ01993

DOCUMENTACION A PRESENTAR POR LOS 
SOLICITANTES DE PUESTOS:

1 .- Dos fotografías tamaño carnet.

2 .- Fotocopia del D.N.I. en caso de extran
jeros, fotocopia del pasaporte y certificado 
del permiso de residencia en España.

3 .- Justificante de abono del impuesto de acti
vidades económicas (I.A.E.) correspon
diente a la actividad desarrollada y el último 
ejercicio puesto al cobro.

4 .- Justificante de estar dado de alta y al 
corriente de pago de las cotizaciones a 
la seguridad social (Trabajadores Autó
nomos).

5 .- Carnet de manipulador de alimentos 
vigente.

PLAZO DE PRESENTACION DE SOLICITUDES:
DEL 1 DE NOVIEMBRE AL 15 DE DICIEMBRE DE 1992
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Supone un paso previo al proceso de movilizaciones en contra de la Ley de Presupuestos Generales del Estado para 1993

Medio centenar de trabajadores sanitarios se 
concentraron en el Hospital Comarcal de Alcázar

De la Rubia, de CC.OO, calificó de “caótica” la situación de la sanidad en la provincia

Apenas medio centenar de trabajadores sanitarios asis
tieron a la concentración convocada por los principales 
sindicatos del sector, en el Hospital Comarcal de Alcázar 
de San Juan. Esta concentración supone un paso previo 
al proceso de movilizaciones en contra de la Ley de 
Presupuestos Generales del estado para 1993

Domin VILLAREJO

Esta concentración se 
enmarca dentro de las accio
nes previstas por las centrales, 
previas al proceso de movili
zaciones en contra de la Ley 
de Presupuestos Generales del 
Estado para 1993, que esta
blece la congelación de sala
rios y empleo en el sector 
públicos, y elimina la claúsula 
de revisión salarial.

En el transcurso de la asam
blea se dio lectura a un comu
nicado en el que se aseguraba 
que todas estas medidas ten
drán como consecuencias más 
inmediatas la pérdida de unas 
120.000 pesetas anuale.s en las 
nóminas de los empleados 
sanitarios y el recorte de 2.500 
empleos en el sector, de ellos 
unos 1.000 de personal facul
tativo.

Asimismo, se alude al 
incumplimiento de los acuer
dos suscritos con el INSALUD 
sobre Atención Primaria “que 
venían a adecuar las retribu
ciones de los profesionales a 
sus tareas e incluía medidas 
que venían a mejorar el sis

tema”. Y, por otro lado se cri
tica “la ofensiva iniciada por 
el Gobierno contra los sindi
catos del sector público para 
impedir el derecho a la nego
ciación colectiva de estos tra
bajadores”.

En otro orden de cosas, los 
sindicatos convocantes Comi
siones Obreras, UGT, CEM- 
SATSE y CSIF, abogaron en 
el manifiesto por un mayor 
nivel de inversiones en la sani
dad a la que definieron como 
uno de los pilares básicos del 
Estado del Bienestar y un ele
mento que sirve para la redis
tribución social de la riqueza.

Respecto a la escasa asis
tencia de trabajadores a la 
asamblea, José Ignacio de la 
Rubia, miembro de la ejecu
tiva provincial del sector sani
tario de Comisiones Obreras, 
dijo que existe un poco de 
miedo por parte de estos aun
que afirmó que a nivel pro
vincial la asistencia está siendo 
masiva en el resto de los hos
pitales y otros sectores públi
cos.

De la Rubia calificó de 
“caótica” la situación de la

De la Rubia, de CC.OO, señaló que Arce “todavía no ha optado por decimos si el Hospital de Alcázar se abrirá o no”.

Sanidad en la provincia de 
Ciudad Real, donde falta per
sonal, los presupuestos están 
muy recortados, y el trabajo 
sale gracias al esfuerzo de los 
trabajadores, dijo el sindica
lista.

Correos y Telégrafos

Por otro lado, la misma pro

blemática esgrimida por los 
representantes de la rama 
sanitaria de Comisiones Obre
ras, fue la que pusieron de 
manifiesto los trabajadores de 
Correos y Telégrafos de la 
misma central en la asamblea 
celebrada en la larde de ayer.

La aplicación de la Ley de 
Presupuestos Generales para 
1993 tendrá como consecuen

cias más importantes en este 
sector, la pérdida de poder 
adquisitivo en una cuantía que 
se estima en unas 7.000 pese
tas al mes por cada trabajador 
y la reducción de 5.000 puestos 
de trabajo en todo el país, 
según ha puesto de manifiesto 
el responsable de la Federa
ción Estatal de CC.OO de 
Correos, Pedro Romero.

Una de las acciones previstas es una manifestación que tendrá lugar en Toledo, el día 19 de noviembre

El personal del ^^Gutiérrez Ortega” secundará las 
asambleas y movilizaciones del sector sanitario

El personal del Hospital Comarcal “Gutiérrez Ortega” 
de Valdepeñas, secundará las asambleas y movilizaciones 
convocadas por los sindicatos más representativos del sec
tor sanitario, en protesta por las limitaciones derivadas 
de los Presupuestos Generales del Estado como la defensa 
de los salarios y de los puestos de trabajo, entre otros.

Elisa LADERAS

Además de dar a conocer un 
manifiesto en el que se recogen 
todos los puntos negativos de 
los Presupuestos Generales 
para 1993, y la celebración de 
asambleas y concentráciones, 
están diseñando otras actuacio
nes como una manifestación en 
Toledo, que previsiblemente 
tendrá lugar el próximo'19 de 
noviembre, según indicó el 
representante de SATSE, Doro
teo Cabello.

Los empleados públicos y los 
sanitarios están recogiendo fir
mas para entregarías el próximo 
18 de este mes en Madrid, apo
yadas con un manifiesto en el 
que se rechaza la congelación 
salarial, la supresión de la claú- 
sula de revisión salarial y el 
estancamiento de la oferta 
pública de empleo, afirmó la 
representante de CCOO, Del
fina Monsalve.

Monsalve precisó que el 
recorte presupuestario supon

drá para los sanitarios que en 
el proximo año dejen de per
cibir una media anual de 
120.000 pesetas, además de per
der varios puntos de poder 
adquisitivo y afirmó que los 
empleados púnicos son “los 
chivos expiatorios” de la mala 
gestión del Gobierno.

En rueda de prensa convo
cada por el sindicato médico 
de Ciudad Real, UGT, SATSE 
y CCOO, se aludió asimismo 
la ruptura del proceso de nego
ciación en el INSALUD.

En este sentido, indicaron 
que los sindicatos presentes en 
la mesa sectorial de Sanidad, 
suscribieron un acuerdo con el 
INSALUD sobre Atención Pri
maria, el pasado 3 de julio, a 
través del cual se adecuaban las 
retribuciones de los profesiona
les a sus cargos además de 
incluirse otras cuestiones enca
minadas a mejorar este sistema.

Sin embargo, este acuerdo 
aún no ha sido publicado en 
el BOE, ni tampoco tienen

Bí-'V'" > 

í. o

El personal sanitario estudia una manifestación en Toledo para el día 19 de noviembre.

constancia de que vaya a ser 
ratificado por el Consejo de 
ministros.

Con motivo de las moviliza
ciones, el personal sanitario del 
Hospital ha elaborado un comu

nicado en el que piden disculpas 
a los usuarios de la sanidad 
pública y su colaboración y soli
daridad para mejorar y man
tener el servicio público sani
tario, de forma gratuita y que

cubra a toda la población, s^. 
tema que para los sindical’’’ 
está en peligro por los recorté 
presupuestarios en materia <» 
gasto público.

M.C.D.2022
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Inauguración de las magníficas nuevas 
instalaciones de

AUTOMOCION MASER, S.L.
Concesionario Provinciai de

SI 1 O
Amores, 
General

ROVER

En Ciudad Real:
Carretera de Madrid, Naves 5 y 7, Parque Empresariai GUADiANA 

Teiéfono: 25 22 51 - Teiéfono y Fax: 2516 80

Momento de la bendición. Entre los asistentes, D. Manuel 
Director Gerente de A. MASER y D.-Jack Muller, Director 
de ROVER ESPAÑA.

Un aspecto de la exposición, con los vehículos ROVER al fondo.

El pasado jueves, día 29 de octubre, numerosos clientes 
y amigos respondían a la Invitación del Director Gerente 
de AUTOMOCION MASER, S.L., D. Manuel Amores Serrano, 
para celebrar juntos la inauguración de sus nuevas ins
talaciones, situadas en el Parque Empresarial GUADIANA: 
un total de 1.200 m^ que integran una gran exposición 
en planta baja, oficinas de administración y gestión en 
planta superior y una amplia zona de talleres dotada con 
los más modernos sistemas técnicos.

Por parte de la firma ROVER, estuvo presente el Director 
General de ROVER ESPAÑA, D. Jack Muller, que se des
plazó a Ciudad Real para acompañar al Concesionario 
Provincial en este importante día.

Fue también entrañable protagonista del Acto la Virgen 
del Mayor Dolor, de la Hermandad del Silencio, que fue 
trasladada hasta las mismas instalaciones, donde ocupaba 
un lugar de honor.

Tras la bendición, todos los asistentes fueron obsequiados 
con un espléndido lunch en el que se brindó por el éxito 
seguro del Concesionario ROVER en Ciudad Real.

FOTOS: “CECI”

f
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Zona posterior dedicada a talleres. Vista exterior de las nuevas instalaciones de 
AUTOMOCION MASER, S.L.
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Tobarra

Hasta la fecha se han sacrificado unas 500 de las 1.200 ovejas afectadas de “malta” en Tobarra.

i'

En la fotografía, aparacen las ovejas muertas y al fondo un grupo de viviendas. JESUS M()R[\

l

‘A pesar de las denuncias presentadas ante el Ayuntamiento y la Guardia Civil todo sigue igual”.

h

Tanto el PP como los vecinos han denunciado la aparición de cuerpos de ovinos al aire libre y la falta de medidas de precaución'

Acusan al alcalde de negligencia por arrojar 
500 ovejas muertas al vertedero tobarreño
“Si no se controla está situación estamos ante un auténtico foco de contagio para los que viven a unos 200 mts. del basurero

Vecinos de Tobarra y miembros de la oposición han denun
ciado la negligencia con la que han actuado el Ayun
tamiento y las autoridades sanitarias a la hora de arrojar 
al vertedero y sin tomar ñiguna medida los cuerpos de 
unas 500 ovejas sacrificadas por padecer de “malta”.

I.M.

Vecinos de la localidad alba
ceteña de Tobarra y miembros 
de la oposición en el Ayunta
miento tobarreño han denun
ciado la negligencia con la que 
están actuando Las autoridades 
sanitaria.s y el alcalde, Evaristo 
Navarro, a la hora de arrojar 
en el vertedero municipal y sin 
ningún tipo de precaución, los 
cuerpos de unas 500 ovejas que 
han sido sacrificadas, tras haber 
sido detectado un brote de 
tuberculosis y de “fiebre de mal
ta” o “malta”.

Según informó Francisco 
Peña, portavoz del PP en el 
Ayuntamiento de Tobarra, a 
estas irregularidades en el tema 
sanitario, se une el hecho de 
que el vertedero municipal está 
ubicado a unos 200 metros del 
colegio público, al que asisten 
unos 500 escolares y del casco 
urbano, más concretamente de 
una cooperativa de viviendas en 
donde viven unas 50 familias.

Una vez se detectó el citado 
brote, por el que habrá que 
sacrificar unos 1.200 ovinos en 
toda la comarca, tanto el Ayun
tamiento como los veterinarios, 
dependientes de la Consejería 
de Agricultura, decidieron arro
jar al vertedero los cuerpos de 
las ovejas según iban siendo 
sacrificadas.

“Lo malo es que simplemen
te se dedicaron a tirarías -con
tinúa diciendo Francisco Peña- 
sin que se tomasen las corres
pondientes medidas de higiene 
a adoplarse en esto.s casos, lal 
y como es la apertura de una 
fosa, su recubrimiento con cal 
viva y su posterior enterramien
to. con lo que se evitaría cual
quier riesgo de contaminación 
y el nefasto olor que empiezan 
a producir eslós ovinos muertos

que están al aire libre y algunos 
de ellos en avanzado estado de 
descomposición”.

Sólo se ha mandado una pala

Ante esta situación, muchos 
de los vecino.s de Tobarra han 
presentado denuncia ante la 
Guardia Civil, “gracias a la cual 
lo único que hemos conseguido 
del alcalde, Evaristo Navarro, 
es que mandase al basurero una 
pala con la que se están 
cubriendo las ovejas, no obs
tante, en algunos casos está 
cobertura no llega ni a los dos 
dedos de tierra”, matizó el por
tavoz del PP en el Ayuntamien
to de Tobarra.

En medio de este especatá- 
culo que ya comienza a ser 
deplorador y cuando muchos de 
lo.s tobarreños están verdadera
mente asustados ante lo que se 
han convertido en un posible 
foco de enfermedades, “desde 
el PP pedimos que la autori
dades sanitarias insten a los 
veterinarios y al alcalde para 
que se acabe con esto o sim
plemente para que se adopten 
las medidas que la ley exige en 
casos como éste y más aún 
cuahdo vive gente a unos 200 
metros”, agregó > Francisco 
Peña.

Asimismo el PP, que ya ha 
notificado este hecho ante el 
Gobierno Civil, ha pedido cal
ma a los habitantes de esta loca
lidad “quienes en medio de un 
pánico generalizado y con los 
ánimos crispados han acudido 
ante la oposición como último 
recurso ante la pasividad del 
alcalde pues a pesar de todas 
las presiones efectuadas segui
mos en las mismas”.

Asismismo, y según informó 
Francisco Peña, desde el PP se 
ha instado a los tobarreños a

“Ante las denuncias de los vecinos, lo único 
que hemos conseguido del alcalde es que se 
mande al basurero una pala con la que se 
están cubriendo las ovejas, aunque en algunos 
casos se traten de dos palmos de tierra”

la calma, al tiempo que se pien
san adoptar otras medidas para 
acabar con está situación “in
compresible”.

Denuncia pública

Entre estas medidas que el 
PP piensa tomar para acabar 
con estos hechos, además de 
denunciarlo.s públicamenie no 
se descartar el presentar una 
denuncia ante el juzgado con 
el fin de que se orden la para
lización de este “vertido incon
trolado” de ovejas muertas al 
vertedero muncipal.

“No podemos olvidar que en 
los alrededores del vertedero 
muncipal habitan varias familias 
y si no se pone remedio a este 
arrojar continúo de ovejas afec
tadas de “malta” o no se adop
tan las medidas de seguridad 
oportunas, este foco de enfer
medad en qúe se ha convertido 
el basurero, puede traer algún 
que otro contagio y más aún 
cuando estamos hablando de 
una enfermedad altamente con
tagiosa. lal y como es el caso 
de la malla”, señaló el portavoz 
del PP en el Ayuntamiento de 
Tobarra.

Pánico y 
malestar

I.M.

Según informó Francis
co Peña, portavoz del PP 
en el Ayuntamiento de 
Tobarra, desde que se 
empezaron a descubrir 
los cádaveres de las pri
meras ovejas sacrificadas, 
el pánico y el malestar 
son las notas predomi
nantes entre la población 
lobarreña.

Un pánico, que se ha 
puesto de manifiesto en 
la larga hilera de denun
cias que se han presen
tado ante el puesto de la 
Guardia Civil y en cono
cimiento de la oposición
en Ayúntam ¡enf’
tobarreño.
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NO SOMOS ECOLOGISTAS. 
SOMOS EGOISTAS ..., p„, „ 
egoísmo, no queremos que nuestros jóvenes hereden un 

planeta viejo. Que la salud de nuestros mares nos 

ahogue. 0 terminar siendo los únicos "animales" del 

planeta. Por nuestro propio bien, hemos firmado en 

el mes de Julio un acuerdo con todos los armadores 

y conserveros españoles para evitar la matanza de 

delfines. Desde 1991, hemos- reducido el comercio ile

gal de animales amenazados de extinción, mediante 

la campaña "Cites". Cada año estamos repoblando con 

especies autóctonas nuestros bosques deforestados.

Y hemosíjcreadq.cúnv W^ de educación ambiental

en más 'dCi^5.'OOO colegios

privados.

lo hemos

de forma

lutamente

Todo esto

Une-
Apellidos 
Domicilio 
Localidad 
Profesión

ADENA.Por puro

o

-o

ADENA/WWE

(Escriba con letras mayúsculas)

O R
□ Dom¡c¡l. Bancario

. . . . . . . . . . . . . . . C.P.. . . . . . . . . . .
. . . . . . . . . . . . . . . . Edad. . . . . . . . . .
M A D

□ Giro Postal

¡egoísmo

Titular. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Banco. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Cuenta n.°. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Dirección. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Población. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Provincia. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Le ruega se sirvan cargar a mi cuenta, hasta 
nuevo aviso, los recibos que le sean presentados 
por ADENA / WWF, en concepto de cuota anual.

Ag. n?

. . . C.P.. . . . . . . .
(Firmo del titular)

ADENA

Nombre .
N5. . . . .
Provincia 
Tel

A
□ Reembolso

G 0
□ Talón

Marca con una X tu aportación.

□ Juvenil (hasta 17 años)
□ Numerario. . . . . . . . . . . . .
□ Colaborador. . . . . . . . . . . .
□ Benefactor. . . . . . . . . . . . .

. 2.500
4.000

. 8.000
14.000

□ Empresa Socio colaboradora 300.000/ c
Protector (uno sola vez). . . 300.000 Pts.
Donoclones. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Pts.

28010 Madrid.
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El Planeta de los toros

Francisco Ureña quiere a Canorea Canorea se deja querer por Francisco Ureña

Pese a la mala temporada de la plaza de Ciudad Real en la campaña de 1992

La Diputación Provincial ha renovado el contrato 
por un año más a la empresa de Diodoro Canorea

Este año se han celebrado en la provincia de Ciudad Real un total de 188 festejos taurinos

La Diputación Provincial de Ciudad Real ha renovado 
por un año más el contrato de arrendamiento de la plaza 
de toros de la capital al no denunciar antes del día 
31 de octubre el compromiso que le une con la empresa 
Canorea, actual empresario del coso.

Diego del MORAL

Quien los entienda que los 
compre. La Diputación Provin
cial de Ciudad Real ha renovado 
por un año más, el contrato que 
les une con el empresario tau
rino Diodoro Canorea para que 
éste siga administrando la Plaza 
de Toros de Ciudad Real. El 
contrato vigente contiene una 
cláusula en la que se expresa 
que la vigencia del mismo es 
de “años prorroglables", que se 
entienden tácitamente prorroga
dos por ambas partes si ninguna 
de las dos denuncia antes del 
dúi 31 de octubre de cada año. 
Como quiera que ni Diodoro 
Canorea ha denunciado ante la 
Diputación, ni la Diputación ha 
denunciado ante Diodoro Cano
rea. el contrato vigente ha que
dado prorrogado por un año 
más con las mismas condiciones 
que han regido en la temporada 
de 1992; es decir, con la obli
gación por parte de Canorea de 
dar la corrida de Beneficencia 
y dos corridas de toros en la 
feria de agosto, ya que el festejo 
inaugural de Domingo de 
Resurrección quedó suprimido 
en este pliego de condiciones. 
Canorea debe pagar a la Dipu
tación Provincial un total de 
millón y medio de pesetas de 
piso de plaza además del diez 
por ciento del canon de tele
visión caso de ser televisada la 
Corrida de Beneficencia, de la 
que debe entregar a la Corpo
ración dos mil quinientas entra
das con carácter gratuito.

Recordarán nuestros lectores 
que el empresario de la plaza 
de Ciudad Real, Diodoro Cano
rea, echó todas las culpas de 
su fracaso empresarial en Ciu
dad Real a lo.s medios infor
mativos, ya que dijo que éramos 
nosotros "los que nos habíamos 
cargado la feria con nuestra 

actuación”. Diodoro Canorea, 
ante varios testigos, juró y per
juró en la cafetería del Hotel 
Santa Cecilia de Ciudad Real 
que el año 1992 era el último 
de su gestión empresarial en 
Ciudad Real porque “estaba 
harto de perder dinero en esta 
plaza durante veinte años y no 
pensaba volver a dar toros en 
esta ciudad”. El tiempo calma 
los nervios y pese a que hay 
quien asegura que el bueno de 
Canorea se ha dejado este año 
en nuestra plaza una cifra muy 
próxima a los diez millones de 
pesetas, el empresario maesíran- 
te vuelve a Ciudad Real, una 
vez más, a dar los toros de la 
temporada. La Diputación, pese 
a ver que todos los pueblos de 
la provincia han gozado de 
mejor feria taurina que la de 
la capital, no ha movido ni un 
solo dedo y ha optado por lo 
cómodo. Luego dirán que no va 
nadie a los toros, que no hay 
afición... y tal vez, debieran pen
sar que son ellos los que se la 
están cargando con su proceder 
y su falta de atención a algo 
que no quieren ni oír hablar de 
ello.

Tal vez sería el mometo para 
que la Diputación renuncie a la 
propiedad del coso taurino y lo 
cediese a otra instititución u 
organismo que se preocupe más 
por esto.s menesteres. Está visto 
que Francisco Ureña y su equipo 
para lo único que son amantes 
de los toros es para ir a la barre
ra a tomar canapés y para, eso 
si, no perderse cada año, varias 
funciones de la Feria de Abril, 
a módicos precios.

Los más taurinos

Pese a ellos, la provincia de 
Ciudad Real sigue siendo la más 
taurina de España. Este año se 
han celebrado en nuestra geo-

'‘M
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La afición de Ciudad Real puede cansarse de Canorea y Ureña

Pese a las multas que han sido impuestas a 
Canorea por su mala organización y pese a 
los flojísimos carteles de feria y el mal ganado 
presentado, la Diputación le vuelve a dar las 
riendas del coso de la capital por un año -más.

grafía un total de ciento ochenta 
y ocho festejo.s taurinos, lo que 
da una media de casi dos festejos 
por pueblo, algo que no supera 
ninguna provincia de España. 
De estos festejos, trece han sido 
corridas de toros; dieciocho, 
novilladas con picadores, otras 
dieciocho, novilladas sin picado
res; nueve, festejos de rejoneo; 
doce, festivales taurinos; dieci
siete, espectáculos cómico-tauri
nos; treinta y tres, becerradas 
y sesenta y ocho toreo de vaqui
llas para fomento y recreo de 
la afición. Y es que por mucho 
que se empeñen, con esto no 

hay quien pueda, ni ellos, ni 
nadie.

Las corrida.s han tenido lugar 
en Ciudad Real (3), en Man
zanares, Pedro Muñoz, Membri
lla, Almagro (2), Tomelloso, 
Valdepeñas, Daimiel, Alcázar de 
San Juan y Piedrabuena y las 
novillada.s picadas en Porzuna, 
Ciudad Real, Abenójar, Tome
lloso, La Solana, Piedrabuena, 
Socuéllamos, Membrilla, Alami
llo, Fuencaliente, Torre de Juan 
Abad, Torrenueva, Malagón, 
Miguelturra, Brazatortas, Almo
dóvar del Campo (2) y Torralba 
de Calatrava.

Almagro^ ¡a 
mejor

Este año, la mejor feria 
de la provincia ha sido 
la de Almagro. Puede ser 
que esta “osadía” le haya 
costado el puesto y el car
go al concejal delegado 
de la Plaza de Toros; pero 
no debemos rasgamos las 
vestiduras. La ciudad 
encajera se ha propuesto 
tener la mejor feria de 
la provincia y lo ha logra
do; claro que a lo peor 
también le cuesta el pues
to y el cargo a su alcalde, 
Luis López Condé.s y a 
lo mejor nos cuesta en 
la capital, pasar una feria 
sin toros.

Ojalá no acertemos 
esta quiniela por el bien 
de todos.
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Clio
Clio es el coche que tú deseas.

El más atractivo del momento. Por eso queremos ponértelo 

fácil: Ahora puedes comprártelo desde 10.000 pts. al mes 

el primer año. Es una oportunidad única.
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También tenemos para ti otras condiciones excepcionales 

de financiación desde el 10% de entrada y hasta 48 meses.

Ven a informarte a tu

concesionario Renault ó
¿ 
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DESEO 
COHCEDIDO.

DESDE10.000 PTAS:—’•
EL PRIMER AÑO. ENTRADA: 375.000 PTAS.

' Precio Península y Baleares, I.V.A. y transporte inctuidos. Ejemplo de financiación con Renault Financiación a 4 años. Oferta válida hasta el 30 de Noviembre, sólo para vehículos en stock.

Más de 2.000 instalaciones a su servicio. RENAULT recomienda i.brtcie. elf

RENAULT
EL PLACER 

DE VIVIRLQS
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B Entrevista a Manuel Vázquez Montalbán —- ^^"^ — —i
El escritor ha publicado recientemente la novela “Autobiografía del general Franco

Vázquez Montalbán: “Me dolería que la 
gente perdiera su memoria histórica”

‘Francisco Franco basó su orden en convertírse en el portaestandarte de las capas medias del país

Manuel Vázquez Montalbán ha escrito, probablemente, 
la mejor novela de su vida. “Autobiografía del general 
Franco” es un difícil ejercicio narrativo en el que el 
escritor barcelonés conjuga admirablemente realidad y 
ficción. Un escritor fracasado y antifranquista -Marcial
Pombo- recibe el encargo 
de Francisco Franco.

MADRID. (Fax Press).- 
Para él supone fina tabla de 
salvación económica, pero 
también un reto, pués debe 
encarnar psicológicamente al 
general. Peró comienza a 
replicar al dictador;, es decir, 
a sí mismo.

- ¿Le ha dolido escribir “La 
autobiografía del general 
Franco”?

“-No, después de 35 años 
de convivir con el gejieral no 
me ha costado nada meterme 
en su piel. Además, ya sabía
mos tanto que esa batalla la 
habíámos perdido y que ellos, 

. en muchos aspectos, habían 
ganado que lo que más me- 
dolería es que se perdiera la 
memoria de la gente sin 
memoria, de la gente nacida 
para no tenerla. Muchas veces 
he permanecido en posiciones 
militantes -no siempre por gus
to- porque he visto gente que 
ha puesto tanta carne en el 
asador y que de pronto se han 
encontrado que a cambio no 
les han dado absolutamente 
nada, que me motivan con una 
ternura especial: estaban con
denados a ser grandes per-

de realizar la autobiografía

dedores”.
- ¿Como Marcial Pombo, el 

escritor fracasado a quién 
encargan la autobiografía de 
Franco?

“He preferido crear un per
sonaje qué era un perdedor. 
Hubiera sido mucho más fácil 
contraponer a Franco a 
alguien que siendo perdedor, 
no lo fuera, un atleta históriéo. 
Por ejemplo, un Sánchez Mon
tero. Tú antepones Franco a 
un tipo recio como un tronco 
de árbol y eso se hubiera con
vertido en un “tour de forcé”. 
Marcial Pombo es un perso
naje además, frágil, al que le 
ha .salido un hijo ‘yuppy’, una 
hija drogadicta, cuya mujer le 
'ha dejado, qued es intelectual- 
mente una mediocridad...Eso 
sí que suponía un discurso car
gado de verdad humana.. Si 
esto lo convierto en un ‘tóúr

Manuel Vázquez Montalbán define la obra como un difícil ejercicio narrativo. ;

1
escribiera un guión de cine y 
alguna otra cosa?

“Es que Franco ideología 
propia, no tenía. El heredaba 
una tradición de interyencio-

de forcé’ entre un franquista nismO militansta condicipnado
y un antifranquista hercúleo - 
hubiera sido ilegible”.

- ¿No resulta extraño que 
Franco no dejara tras de sí 
volúmenes con su ideario, 
como hicieron otros dictado
res, y que en 40 años, apenas

por la. ,crisi%-dcl poder civil, 
en un país tan frágil de tra
dición cjyil como este, en el 
que cuando se desbordaba la 
situación por la insurrección 
social, los civiles impotentes se 
tenían que cubrir con los mili-

tarek Grearon la sensación de 
ser imprescindibles. Franco 
puede olvidarse de movimien
tos de masas e ideología por
que con los militares, los sec
tores-económicos, la Falange 
y los movimientos - monárqui
cos ya tiene controlado el 
movimiento social”.

- ¿Era Franco tan mediocre 
como se desprende de su 
novela?

“-SÍ, pero es que además esa

es la base de su éxito, porque 
Mussolini era un tipo que 
follaba como un loco, que 
tenía amantes; Hitler era tea
tral y wagneriano, pero Franco 
no. Franco era como un 
pequeño burgués de El Ferrol, 
ligado a una mentalidad de la 
burguesía militar y que basa 
en el orden, en no desentonar, 
en no provocar el convertirse 
en el portaestandarte de las 
capas medias del país”.

Miguel Ríos cumple 30 años ^‘en la carretera'’
El martes por la noche récibió un homena je, én Madrid "

Miguel Ríos, treinta años 
en el mundo de la música

MADRID. (Efe).- El cantan- merang”, manteniéndose, desde 
te granadino Ñ4igueI Ríos con- entonces, en cabecera de las lis-
sidera una “suerte y una peque;, 
ña victoria seguir cantando des
pués de 30 años” según declaró, 
á Efe en el transcurso de un 
homenaje que recibió el martes 
por la noche, al cumplirse tres 
décadas de carrera artística.

Sus treinta años en el mundo 
de la canción tienen para él un 
balance “mu.y positivo”, tenien.x 
do en cuenta que “ésta es una 
profesión difícil que deja a 
mucha gente en el camino”.

Miguel Ríos triunfó a finales 
de los 60 con dos temas que 
hoy son históricos: “El río” y 
“Vuelvo a Granada”, y alcanzó 
las listas de éxitos americanas 
con una adaptación del cuarto 
movimiento de la Novena Sin
fonía de Beethoven, “El himno 
a la alegría”.

Después de iniciar una nueva 
línea en su trayectoria musical, 
al final de los años 70 Miguel 
Ríos se lanzó a la carretera y 
los conciertos multitudinarios 
con albumes como “Rock and 
Rios” o “Rock and Roll Boo-

tas de éxito española, con sus

confiesa “contento y agradeci
do” por este acto.para el que 
se han unido • tres sociedades.

paulatinos lanzamientos disco- : Aña Belén le ofreció la placa 
gráficos, de la Asociación de Intérpretes

y Ejecutantes, y comentó que“Rock and Roll Boomerang” 
se ha convertido, con el paso hay que cumplir años como 
de los años, en el preferido ¡gg cumple él”, pues “con el
del cantante porque “supuso un, .. , , paso del tiempo-“en cada disco 
cambio de estilo en la grabación 'canta mejor” < 
y la interpretación”. , ; J

“Los ochenta supusieron un 
cambio radical y vital en la can
ción española”, comentó 
Miguel, pero “la época que más 
me ha marcado, o espero que 
me marque,, son los noventa”, 
añadió.

Su discografía es enorme y 
cuenta con más de 300 cancio
nes en su haber, pero a la hora 
de escoger una entre todas ellas 
se queda con “Un océano nos 
separa”, “por ser la primera que 
hicieron especialmente para mí 
y desde entonces dejé de hacer 
versiones”.

El homenaje le ha sorpren
dido gratamente, pues al prin
cipio “pensaba que se iba a pre
sentar el disco sin más”, y se

Teddy Bautista, en nombre 
de la Sociedad General de 
Autores, regaló a Miguel Ríos 
la segunda placa de la noche 
esperando “darle también la de 
los 60 años en el mundo de 
la canción, porque con Miguel 
se puede decir que la música 
rejuvenece”.

Miguel Ríos correspondió 
diciendo que “en las oficinas 
se regala un reloj pero a mí 
me dan unas placas” y, acto 
seguido ofreció un mini con
cierto de seis temas, para pre
sentar el disco que conmemora 
sus treinta años de carrera artís
tica, un doble álbum que ofrece 
lo mejor de su repertorio, ade
mán de dos temas nuevos. El cantante granadino Miguel Ríos.
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¡Sin duda, la mejor urbanización
de Ciudad Real!»5

.

¡¡¡Gracias!!!
Por la acogida que nos han 

dispensado

¡Vds. sin duda, los mejores 
propietarios!

C
M
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Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

En una reunión que se celebrará la semana próxima en el Ministerio

Contactos para estudiar la 
destilación del vino de mesa

Semana n" 45 - Cotizaciones del día 05-11-92 
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

OVINO Ptas./Rg. Diferencia
Corderos y cabritos hasta 10,,S.................. 650-660 -25
Corderos de 10,5 a 15 kg............................. 550-560 -15
Corderos de 15,1 a 19 kg.............................465-475 -10
Corderos de 19,1 a 23 kg........................... 425-430 -5
Corderos de 23,1 a 25,4 kg........................395-405 =
Corderos de 25,5 a 28 kg (CORDERO I).... 380-390
Corderos de 28,1 a 34 kg (CORDERO II)... 335-345
Corderos de más de 34 kg......................... 295-305 =
Oveja Extra........................................................
Ovej’a Primera...................................................
Oveja Segunda..................................................
Lana......................................................................

CEREALES
Cebada Beka para cervecería...................
Cebadas para cervecería (Maltería).......
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/hl......
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/hl.........
Trigos duros.......................................................
Trigos blandos:
De ftierza (Rinconada, Yécora, Cajeme, etc.)....... 
Extensibles:
Chamorro...........................................................
Aragón.................................................................
Panificables (Astral, Capítol, Sevillano) 
Forrajeros (Pané, Anza, etc.)..................... 
Avena....................................................................
Centeno.........¡....................................................
Triticales................... .........................................
Maíz secadero......................i...............a.....

23,50-24
22,75
21,75 
28’25-28,75

29’25

28,75
28,75
25,75
24,50
23,75-24
23,75

25-25,15

+0’25,= 
+0’25 
+0’25 
+0’25

+0’25

+0’25
+0’25
+0’25
+0’25
+0,25 
+0’25

LEGUMINOSAS
Pipa-girasol............................... .........................
Lentejas...... .........................................................
Heno de Alfalfa .7........... .................................

21-21,50

15-16

PORCINO
Selecto..................................................................
Normal.................................... .. ..........................
Graso.....................................................................
Lechón normal hasta 18 kg........................

170
165
160
4.000 +300

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg............
Conejo desvieje................................................

255-275 
70

-5

Información de precios. Teléfono: 1(967) 215910 (Contestador)

Se presentó la nueva Federación Española del Vino

En una nueva reunión que tendrá lugar, posiblemente, 
la próxima semana en el Ministerio de Agricultura, los 
representantes de los viticultores y los responsables de 
la Administración volverán a tratar la cuestión de la 
destilación obligatoria de vinos de mesa para este año 
en España.

César LUMBRERAS

En el encuentro anterior, el 
Ministerio planteaba que se pro
pusiera a Bruselas una destila
ción de 12 millones de hectó- 
litros para obligatoria (de ellos, 
unos 5,5 ó 6 millones se habrían 
destilado ya en el marco de la 
preventiva) y de unos 2 millones 
para destilación . de manteni
miento.

Las cooperativas, sin embar
go, estiman que para sanear el 
mercado sería necesario destilar 
más vino, ya que, según el balan
ce de que se dispone actual
mente, las existencias se elevan 
a unos 8 millones de hectólitros, 
frente a los 5,4 millones pre
vistos al comienzo de la cam
paña.

En caso de que se aprobara 
un volumen alto de destilación, 
el precio medio de las tres que 
se utilizan para regular el mer
cado (preventiva, obligatoria y 
mantenimiento) bajaría conside
rablemente. Por ello, las coo
perativas han llegado a plantear 
a la Administración que con

ceda un suplemento al precio 
de las destilaciones de forma 
que el resultante sea aceptable 
y rentable para los agricultores 
(unas 250 pesetas/hectólitros). 
Es lo que se ha hecho, por ejem
plo, en Francia, donde el 
Gobierno ha destinado fondos 
para pagar un suplemento, por 
hectólitro al vino destilado en 
el marco de la preventiva.

Una vez presentadas la pro
puestas de las distintas Admi
nistraciones a este respecto, la 
Comunidad fijará las cantidades 
asignadas a cada Estado. La 
decisión final se producirá, 
aproximadamente, en la primera 
quincena del próximo mes de 
diciembre.

Nueva federación del vino

también a un cambio de esp 
tegia, ya que a partir de alie 
esta Federación extiende 
ámbito de actuación al mercal 
interior “en su concepto n 
amplio, es decir, al mercal 
interior europeo que existirá 
partír del 1 de enero de 19^ 
según afirmar sus responsabl

Esta Federación represei 
aproximadamente al 70% ( 
mercado interior y sus asociai 
realizaron en 1991 más del 8( M
del valor total de las expor;¿l “ 
ciones españoles de vino.. . jero

Ente los objetivos más inu,;, q 
diatos de esta “nueva” Fedei ^ nc 
ción esá el fomento del ce
sumo de vinos, tanto en el mí 
cado interior como en los ex 
riores, por medio de la coi 
dinación de las distintas ca 
pañas de promoción. Adeni

sus 
hd.

C( 
ala 
lecu

en estos momentos, uno des 
responsables-' preside el coni 
consultivo que, en Bruselas, pi 
para la propuesta del secí 
comercial de cara a la mo 
ficación de la organización 
mercado def vino.

Jebe 
conl 
iCUI

El 
i|ue 
;om|

Por otra parte, esta semana 
ha tenido lugar la presentación 
oficial de la Federación Espa
ñola del Vino, antigua FEICEV, 
que seguirá representando los 
intereses de la industria y el 
comercio de todo tipo de vinos. 
El cambio de nombre responde

Hay que recordar, por últin 
que ésta se encuentra en i 
punto muerto y qeu no se poc 
esperar una propuesta por pai 
de la Comisión Europea has

iene< 
ria j 
; qu 
iuez 
linút

que se cuente con un nuei^^S 
comisario de Agricultura, yaqi P''"^'
el actual, Ray MaeSherry, I 
anunciado que dejará este caí 
a finales de año.

na. 
bunt

E;
en (

LUMOBER
TAPICERIA * CORTINAJE

SELECCION EN CORTINAJES 
TAPICERIAS Y 

ROPA DE HOGAR

Calatrava, 4 - 13001 CIUDAD REAL 
TeIf: 926/ 22 3815 - Apdo. 256

se re

España producirá 575.000 S 
toneladas de aceite de oliva t

El pasado día 1 de noviembre 
comenzó, en todo el ámbito de 
la CEE, la campaña 92/93 de 
aceite de oliva. En España, la 
producción, según fuentes de 
las organizaciones agrarias, 
podría elevarse a unas 575.000 
toneladas, cifra algo inferior a 
la del año pasado, aunque 
podría revisarse ligeramente al 
alza tras las últimas lluvias caí
das, que han sido beneficiosas 
para el olivar.

Por su parte, la Secretaría 
General Técnica del Ministerio

de Agricultura maneja una cifra 
más baja, próxima a las 550.000 
toneladas.

En lo que respecta a los pre
cios y ayudas de esta campaña, 
los aprobados por los ministros 
de Agricultura de la Comuni
dad Europea en la última nego
ciación de precios han sufrido 
una revisión como consecuencia 
de los cambios monetarios que 
tuvieron lugar a mediados de 
septiembre. Con ello, el preco 
de intervención pasa a ser de 
288,15 pesetas/kilo, la ayuda a

pern
la producción de 87,36 pes ral c 
tas/kilo, la ayuda a la prodiiiaml
ción para pequeños productor 
(menos de 500 kilos) de 97) 
pesetas/kilo y la ayuda al coi 
sumo de 72,05 pesetas/kilo.

Posibles cambios

su n 
del 
^gu 
píen 
águi

Hay que recordar, sin emba 
go, que a partir del 1 de enei
de 1993,fecha de entrada ele se 
vigor del mercado único eurde S
peo, podría producirse un nui "unt 
vo cambio en el nivel del preci opos

foi7nae,
CENTRO DE CALCULO

FABRICACION DE ESTRUCTURAS
PREFABRICADOS DE HORMIGON 

BLOQUES Y BOVEDILLAS

Oficinas y Fábrica
Ctra. de Fuente El Fresno .Km.
Apartado N® 4
Teléfono: (926) 89 71 87
Fax: (926) 89 70 27 
13670 VILLARRUBIA DE
LOS OJOS (C. Real)

o
 

o
 

C
O

Delegación:
Quevedo, 14
Teléfono: (926) 51 00 46
13200 MANZANARES (C.Reai)

de intervención. En caso de qu tomi 
se aprobase la propuesta dquie 
reducción del período transiires c 
no español a comienzos da S: 
próximo año, este precio ípelic 
igualaría al comunitario, fijadápor 
en 318,18 pesetas por kilo. Tewdel 
dría lugar, por tanto, la equyeku 
paración total de precios q^de : 
de acuerdo con el Tratado ^File; 
Adhesión, se prolongaba haM P; 
el 31 de diciembre de bl^Cán

Por otra parte, en esta caiaquie 
paña 92/93 comenará a aplkalde 
se el sistema de “papel tesnquie 
como método de análisis deJyom 
características organolépikava lo 
del aceite de oliva virgen, 'j' de 
sistema que ya e venía ^pÜ^^ C 
do en las compras por patrios ; 
de la intervención. No obstante/ no 
para las tres primeras campañ^aun( 
de aplicación del mismo se hytene 
aprobado unos márgenes ^pers 
tolerancia a la hora de ealincatjden 
un aceite.

E
del
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'Caso Filesa’
f/ juez instructor del ‘‘caso Filesa”, Marino 
Barbero, decidirá la próxima semana qué reso
nación adopta ante la negativa del PSOE a entre- 
,ar sus documentos de contabilidad, informó 
fier el secretario de esta causa, Ricardo Rodrí-

guez Fernández. Magistrado y secretario estu
vieron reunidos durante toda la mañana de ayer 
en el despacho del primero, en donde Ricardo 
Rodríguez dio cuenta a Marino Barbero del 
escrito remitido por el PSOE al Tribunal Supre

mo. En este escrito el PSOE Justifica su negativa 
a entregar al Juez una serie de documentos rela
cionados con la contabilidad del partido al con
siderar que la petición de Marino Barbero podría 
conculcar derechos fundamentales.

El presidente de IC acusa al Partido Socialista de prostituir las instituciones e intimidar al magistrado Barbero
^^^ 
aho 

de 
erca 
o 11 
erca 
stirá
199; 

sabli 
esei

El juez instructor estudia si actúa contra el 
PSOE por negarse a entregar su contabilidad

EI Partido Popular subraya la gravedad de la “toma del poder dentro del Poder Judicial por parte del PSOE y el Gobierno
ciad 
J8{ MADRID. (Efe).- El juez
pofljel “caso Filesa”, Marino Bar-

jero, decidirá la próxima sema- 
muja qué resolución adopta ante 

^^eija negativa del PSOE a entregar 
1 cOius documentos de contabili-

Jad.
Con independencia de que la 

sala secunda resuelva sobre el

1 mi
> e» 

coi 
caí

leni 
de! 
:oni

recurso de queja planteado por 
;I fiscal, el magistrado Barbero 
deberá decidir sobre si actúa

^’P'i 
sed

•ontra el PSOE por su negativa

mo 
ón'

cumplir la prueba.
Este recurso de queja, en el

que el fiscal señalaba que la 
;ompetencia de este asunto per- 
lenece a la jurisdicción ordina
ria y no al Tribunal Supremo 
que, por tanto, debe ser un

Itiii 
;n 1

pgjjuez de Barcelona el que con- 
^2ji¡núe la investigación y no el 

QQg magistrado Barbero, se verá a

S?

y. 
cat

qiprincipios de la próxima sema- 
, na. según fuentes de este tri-

pe?

bunal.
Estas fuentes añadieron que 

en el caso de que el asunto 
se remita a Barcelona y el juez 
que instruyera en esa ciudad 
encontrará indicios de delito 
contra personas aforadas, la 
causa volvería al Tribunal 
Supremo.

Por otra parte, la comisión 
permanente del Consejo Gene
ral del Poder Judicial estudiará

Mu también el próximo martes, en 
:tor su reunión ordinaria, el escrito

El ministro de Relaciones con las Cortes, Virgilio Zapatero, junto al presidente del Consejo General del Poder Judicial. Pascual Sala.

R

97; del PSOE, que casi con toda
cd seguridad será debatido en el 

pleno de este órgano al día 
siguiente.

Críticas de la oposición
nba 
;nei Por su parte, el vicepresiden- 
a £ le segundo del Senado, Clemcn- 
íuí te Sanz (PP), aseguró que hay 
nu 
reí

"una gran inquietud" entre la 
oposición por el intento “de 

;qiitoma de posesión que el PSOE 
a «quiere hacer de todos los pode- 
isiares de un Estado democrático". 

d| Sanz Blanco se refirió a la 
3 Í petición de amparo formulada 
ijadlpor el PSOE a los presidentes 
Tendel Senado y del Congreso en 
equi relación a la solicitud judicial 

qu de información sobre el caso 
o di 
lasti 
19Í 
eart

filesa.
Para el vicepresidente de la 

Cámara Alta, el PSOE “no sólo 
quiere hacer propio el poder 

e la 
tica

icaNe la Justicia, para más inri 
tesnquiere tomar el Parlamento 

ionio cosa propia, implicando 
a los presidentes del Congreso 
1 del Senado".

Clemente Sanz precisó que 
mr|los titulares de amba.s cámaras 
mj^ no son del partido socialista 
aña! aunque pertenezcan a éh per- 
h^tenecen a la institución y como 
“personas institucionales no pue- 

fica«den estar a expensas de lo que
¡diga un partido político".
I El vicepresidente segundo 
'del Senado opinó que la peti-

El ministro Virgilio Zapatero reconoció ayer en el Congreso la exis
tencia de graves irregularidades en la gestión del BOE y añadió 
que no comunicó al Parlamento las actuaciones de su departamento 
por la discreción que requiere la investigación judicial

ción de ¿imparo del PSOE “es 
uno de los hechos más graves 
que existen en la democracia, 
la toma del poder dentro del 
poder judicial por parte del 
PSOE y por parte del Gobier
no", y agregó que los partidos 
“tienen que acostumbrarse a 
respetar la división de poderes 
en sus propias actuaciones".

El senador zamorano Luis 
Ortiz, que participó junto con 
Clemente Sanz en una reunión 
en Valladolid del grupo de par
lamentarios del PP de Castilla 
y León en la Cámara Alta, se 
refirió a la petición del PSOE 
provoca “un enfrentamiento 
entre el poder legislativo y el 
judicial y. en el fondo, lo que 
se pretende es negar a deter
minado juez determinada infor
mación".

“Lo que significa es que. una 
vez más. se pretende utilizar 
aquellas instancias políticas en 
las que se manda para defen
derse de aquellas otras en las 

que se manda menos", agregó 
Ortiz.

También el presidente de Ini
ciativa per Catalunya (IC). 
Rafael Ribó, acusó al PSOE de 
prostituir a las instituciones del 
Estado e intimidar al juez por 
la solicitud de amparo que el 
PSOE ha dirigido a los pre
sidentes del Congreso y del 
Senado ante la investigación 
judicial sobre el “caso Filesa".

Ribó dijo que la petición 
socialista es “una burla al Esta
do de Derecho y un intento de 
prostituir las garantías jurídicas 
y el funcionamiento democrá
tico, con el objetivo de intimi
dar al juez y confundir a la opi
nión pública presentándose 
como víctimas".

"Es ridiculo -añadió Ribóque 
Raimon Obiols y Narcís Serra 
hagan discursos sobre renova
ción política cuando su partido 
está manipulando el Estado 
para ocultar sus irregularida
des". Rafel Ribó afirmó que el 

Fiscal General del Estado. Eli
gió Hernández, debería haber 
sido cesado porque, a su juicio, 
“es el brazo armado del PSOE 
para evitar el esclarecimiento 
del caso Filesa”.

'Caso Ollero’

Por otra parte, el consejero 
andaluz de Economía. Jaime 
Montaner, anunció ayer que ha 
declarado desierto el concurso 
de obras de la sede de la con
sejería de Gobernación en Gra
nada. ya que la propuesta de 
adjudicación está firmada por 
Antonio Mena, funcionario pre- 
suntanente implicado en el “ca
so Ollero". Montaner afirmó 
que ha tomado esa decisión 
porque la obra está pendiente 
de modificaciones por parte de 
Bellas Arte.s y porque, en caso 
de adjudicaría a una de las 
empresas propuestas, “se podría 
pensar que estoy colaborando 
con esa situación".

Irregularidades 
en el BOE

Virgilio Zapatero reco
noció ayer en el Congreso 
la existencia de graves 
irregularidades en la ges
tión del BOE y añadió 
que no comunicó al Par
lamento las actuaciones 
de su departamento por 
la discreción que requiere 
la investigación judicial. 
El titular de Relaciones 
con las Cortes, que com
pareció ayer a petición 
propia en la Cámara 
Baja, subrayó que la pre
sunción de inocencia de 
la anterior directora del 
citado organismo, Car
men Salanueva, “no debe 
verse perturbada hasta 
que las responsabilidades 
correspondientes, si las 
hubiere, puedan ser ple
namente establecidas". 
En esta comparecencia se 
produjo una anécdota 
protagonizada por el ‘p’^^- 
pulaf Gabriel Cisneros 
quien manifestó que a su 
derecha ideológica sólo 
podría estar “el Guerrero 
del Antifaz".
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Los sindicatos muestran su satisfacción por el preacuerdo alcanzado con el grupo socialista 

CC.OO. no admitirá enmiendas en el 
texto negociado de la Ley de Huelga

Gutiérrez criticó al ministro de Economía que **torpedea^^ la buena disposición del movimiento sindical

El líder de CC.OO. Anto
nio Gutiérrez, afirmó ayer 
en Sevilla que el nuevo tex
to de la Ley de Huelga, 
cuya negociación cerraron 
sindicatos y Gobierno, “no 
restringe el derecho de 
huelga y además asegura 
y garantiza su desarrollo 
más progresista^’.

SEVILLA. (Efe).- 
Guliérrez anunció en confe
rencia de prensa que su sin
dicato no admitirá ninguna 
enmienda que cambie el texto 
negociado, “porque sería ina
ceptable -dijo- que tras la 
negociación se piense que la 
Ley de Huelga es una sandía 
abierta donde quien quiera 
puede meter la cuchara”.

Calificó el nuevo texto de 
la Ley de “aceptable, ya que 

' en muchos aspectos responde 
a las propuestas y aspiraciones 
del movimiento sindical”, y 
aseguró que “cambia de forma 
sustancial la actual regulación 
de la huelga, que ahora será 
una de las más progresistas 
de Europa”.

“En el texto -matizó- se 
establece una buena regula
ción de los servicios esencia
les, con una lista cerrada de 
los mismos, que no se podrá 
abrir de forma unilateral, y 
además se eliminan sanciones 
draconiana.s y se crean órga
nos de mediación consensua
dos también con los sindica
tos”.

Aunque dijo que con la 
aprobación de la Ley “no 
desaparecerán los conflicto.^ 
ya que una norma ni los erra
dica ni los solivianta", reco
noció que con ella “se atem
perarán las tensiones y se dis-

Antonio Gutiérrez, secretario general del sindicato Comisiones Obreras.

currirá por pautas más rela
jadas".

Según Gutiérrez, los sindi
catos demostraron su fuerza 
eri las huelgas del 14-D y del 
pasado mes de mayo y ahora 
han demostrado su capacidad 
de negociar, “con lo que que
da claro que en este país no 
hay una huelga inútil ni un 
movimiento sindical irrespon
sable”.

Sin embargo, matizó que la 
buena disposición del movi
miento sindical para progresar 
en las negociaciones “se ve 
continuamente torpedeada 
por el ministro de Economía, 
Carlos Solchaga, y por algún 
secretario de Estado, que 

irrumpen con una provocación 
tras otra”.

El secretario general de 
CCOO acusó a Solchaga de 
ser “el ministro que más caro 
le ha salido a este país por 
la política que desarrolla”, y 
añadió que con él “la crisi.s 
en España puede ser más lar
ga y más dura que en ningún 
otro país de Europa”.

Antonio Gutiérrez advirtió 
que los sindicatos no se resig
narán “a que haya medio 
millón más de parados, a que 
dos millones y medio de los 
contratos sean temporales y en 
precario y a que el 95 por 
ciento de los expedientes de 
crisis sean autorizados por la 

autoridad laboral sin pactarlos 
previamente con los trabaja
dores, en la mayoría de los 
casos”.

Por su parte, el secretario 
de Acción Sindical, Apolinar 
Rodríguez, adelantó que la lis
ta de servicios esenciales ten
drá que ser negociada después 
de que el Parlamento dé su 
visto bueno. Los interlocuto
res sociales tendrán un año 
para cerrar el citado catálogo. 
Asimismo, confirmó que los 
empresarios desempeñarán un 
papel de meros asesores en 
esta negociación, pese a las 
declaraciones en contra mani
festadas por los representantes 
de la patronal.

Manifestación d 
delegados de la
CSIF contra la 
congelación de 
salarios

MADRID. (Efe).- Deleg 
dos de toda España de la Coi 
federación Sindical Indepej 
diente de Funcionarios (CSif 
se concentraron ayer en Madij 
ante la sede del Ministerio ( 
Economía en protesta por 
congelación de los sueldos ( 
los empleados públicos nj 
1993.

Los concentrados, unos cuj 
tro mil según los organizador^ 
lanzaron gritos pidiendo i 
dimisión de Carlos Solchagaj 
en todo caso, que se apliqiJ 
a los funcionarios el misni 
sueldo que al titular de Em 
nomía. 1

Los delegados del CSIF Ia| 
zaron consignas contra el trá 
de alta velocidad y la Expo 3 
Sevilla, y se dirigieron con| 
algunos miembros del PS(| 
como el vicesecretario gener 
del partido, Alfonso Guerra;^ 
ex ministro de Economi 
Miguel Boyer, o el ex directi 
general de Carreteras de laJui 
ta de Andalucía, Manuel OH|, 
ro, a quiene.s calificaron el 
“golfos”.

Los funcionarios protesta 
por la congelación de sus sal | 
rios para 1993, la supresión (; 
la cláusula de revisión y de 
oferta de empleo público pai i 
el próximo año.

El presidente del CSIF, Joa 
Luis Alemany, criticó en a 
intervención el incumplimieni- 
por parte del Gobierno de Ii: 
acuerdos sobre derecho a f 
negociación colectiva de k 
funcionarios y denunció I( 
constantes sacrificios que se h¡ 
pedido a los trabajadores de¡ 
Administración.

Alemany exigió negociaciií 
respeto a los acuerdos firmad( 
a la cláusula de revisión salarn 
para 1993, y manifestó su rech! 
zo a la pérdida de poder adqt

J 
r

C
b

n 
e 
n 
h 
d 
a
Vi 

P 
n

P 
k 
n

P 
d 
fi 
C<

C< 
n' 
C 
ei 
t€

sitivo de los sueldos de 1(1 — 
empleados públicos. '

Primera fase

Pujol afírma que la Generalitat es la única 
administración que trabaja en Cataluña

BARCELONA. (Efe).- La 
Generalitat es la única admi
nistración del Estado que tra
baja de forma efectiva en Cata
luña, según afirmó ayer el pre
sidente catalán, Jordi Pujol, en 
respuesta a la amenaza del PSC 
de presentar una moción de 
censura ante la "parálisis y des
crédito” del Gobierno catalán.

Pujol eludióen el Parlamento 
de Cataluña hacer valoracione.s 
sobre la amenaza de presentar 
la moción de censura, formu
lada por el primer secretario 
de< PSC, Raimon Obiols, aun
que contraatacó diciendo que 
hay representantes de otras 
administraciones que “deben 
esconderse” porque no pueden 
responder de sus acciones con
cretas de gobierno.

"No tengo por qué constestar 
sobre una moción en la que 
parece que quieren contar con 
diputados de CiU para.presen
taría”, dijo Pujol, para limitarse 
después a destacar las inversio

nes en infraestructuras efectua
das por el gobierno de la 
Generalitat.

"La única administración en 
Cataluña que está trabajando 
en inversiones para infraestruc
turas es la Generalitat”, dijo 
Pujol, quien subrayó que los 
incrementos previstos en los 
Presupuestos para 1993 elabo
rados por su gobierno, están 
mayoritariamente dedicados a 
inversión.

El presidente catalán, que 
señaló entre las principales 
inversiones previstas las del 
Plan contra las riadas en el 
Maresme y la construcción del 
Eje Transversal. Mientras, el 
grupo de CiU impidió la crea
ción en el Parlamento de Cata
luña de una comisión de inves
tigación de las incompatibilida
des de los altos cargos de la 
Generalitat, durante una sesión 
en la que IC acusó de nuevas 
incompatibilidades al conseller 
de Economía, Maciá Alavedra.

f»

Jordi Pujol, presidente de la Generalitat de Catalun.va.

Esta concentración poi | 
punto final a la primera faj 
de movilizaciones organizad! 
en solitario por CSIF, que ara! 
ra se unirá a la.s protestad 
incluida la convocatoria de d(i! 
días de huelga general en t 
Administración, acordada pl'— 
todas las centrales represenlá 
tivas del sector. |'—

Por su parte, la director! 
general de la Función Públií 
del Ministerio para las Adní| g 
nistraciones Públicas, Terca 
Migín, ha declarado en Vitor! T^ 
que la convocatoria de nuein 
por parte de los funcionario! tq 
no hará variar la oferta salai^ de 
del ejecutivo al sector públkl ^í para 1993. ]

Migin asistió ayer en Vitoni ^¡^ 
a unas jornada.s sobre la FuiM co 
ción Pública, en la.s que nu 
advertido que “no será razg ^ 
nable que el esfuerzo de coil j^' 
tención de gastos lo haga sól^ g^. 
la Adminisitración del Estad® mi

El Gobierno ha ofrecido í ^^^ 
los funcionarios una subida 
salarial del 1,2 por ciento pJ^ de 
el año próximo, sin cláusula d^ ale 
revisión salarial, lo que ha p^^'J ci 
vocado que los sindicatos hay^ ^e 
convocado una huelga en el ’'^^da 
tor para el próximo día -

2022
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Jiménez Aguilar remite una carta al secretario general de Empleo mostrando su disposición

La CEOE está dispuesta a gestionar 
las prestaciones contributivas

UGT ofrece colaborar coa el INEM, pero se niega a asumir la gestión con la patronal

El secretario general de la CEOE, Juan Jiménez Aguilar, 
remitió ayer una carta al secretario general de Empleo, 
Jesús Arango, en la que le manifíesta la posición favo
rable de su organización a la oferta realizada por el 
Gobierno a los empresarios y sindicatos para la gestión 
de las prestaciones contributivas.

MADRID. (Agencias).- La 
misiva enviada ayer por los 
empresarios contesta al docu
mento remitido el pasado 
lunes por el secretario general 
de Empleo. Jiménez Aguilar 
afirma en su carta que una 
vez analizados los principales 
perfiles de la propuesta de un 
nuevo sistema de gestión de 
las prestaciones por desem
pleo de nivel contributivo por 
los agentes sociales, su orga
nización considera necesario 
la convocatoria, “en el menor 
plazo posible”, de una reunión 
de todas las partes, “con el 
fin de poder avanzar en el 
contenido del mismo.

Tras la propuesta dada a 
conocer por el titular de Eco
nomía, Carlos Solchaga, en el 
Congreso de los Diputados, y 
en una reunión posterior man
tenida por Arango con los 
interlocutores sociales para 
expliearles la oferta, el secre

tario general de Empleo se 
comprometió a remitirles por 
escrito las intenciones del 
Gobierno.

Por su parte, la comisión 
ejecutiva de UGT explica en 
una circular dirigida a sus 
organizaciones que el sindica
to estaría dispuesto a colabo
rar con su infraestructura en 
la gestión del INEM, pero 
insiste en su rechazo a la pro
puesta del Gobierno de asu
miría totalmente junto a los 
empresarios.

Esta central señala que, 
desde 1986, ha pedido la posi
bilidad de asumir la gestión 
delegada de las prestaciones 
por desempleo, por la vía de 
un convenio especial que se 
ciña al papel de intermedia
ción, pero manteniendo la 
naturaleza pública de las pres
taciones.

Con esos convenios de ges
tión, en los que sería “impro-

1

Juan Jiménez Aguilar, secretario general de la CEOE.

cedente” que participasen los 
empresarios, según UGT, se 
conseguiría una mayor cele
ridad en el reconocimiento de 
las prestaciones, una mejor 
atención al desempleado y un 
menor coste de gestión.

El modelo que propone 
Unión General de Trabajado

res sería similar al convenio 
firmado por el Ministerio de 
Economía y CEOE para la 
recaudación del Impuesto de 
Actividades Económicas 
(IAE), que “no pone en cues
tión la naturaleza del impues
to o el papel de la Agencia 
Tributaria”.

Solchaga cree 
probable un 
realineamiento 
del SME antes 
de final de año

NUEVA YORK. (Efe).- 
España considera que un rea
lineamiento de los tipos de cam
bio en el Sistema Monetario 
Europeo (SME) será probable
mente necesario antes de fin 
de año, según declaró el minis
tro español de Economía, Car
los Solchaga, al periódico “The 
New York Times”.

En una entrevista con el rota
tivo, Solchaga añadió que se 
requieren cambios para resta
blecer la estabilidad del Sis
tema.

”Temo que los mercados ten
gan algunas dudas sobre las 
paridades y creo que, según sea 
necesario, los tipos podrían 
modificarse en las semanas 
venideras. Estamos absoluta
mente abiertos a posibles cam
bios de paridades”, declaró el 
ministro.

Solchaga no quiso dar más 
precisiones sobre los posibles 
cambios, pero señaló que no se 
podía descartar una reevalua
ción del marco alemán.

España devaluó la peseta en 
septiembre pasado y, según una 
serie de empresarios españoles, 
podría ser apropiada una nueva 
devaluación del 5 por ciento, 
indica el diario. A juicio de los 
analistas, persiste el riesgo para 
la peseta porque la inflación 
proyectada este año de un 6,4% 
supera ampliamente la de Ale
mania, Francia y Holanda.
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LA TRIBUNA DE

rimiriva CIUDAD REAL
EN PUERTOLLANO

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Tú que me acla.ras todo, que 
iluminas todos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal que 
me hacen y que en todos los 
instantes de mi vida estás con- 
migo, yo quiero, en este corto 
diálogo, agradecerte por todo y 
confirmar, una vez más, que 
nunca quiero separarme de Ti, 
por mayor que sea la ilusión 
material. Deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos, en la 
pracia perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá rezar 
esta oración durante tres días 
seguidos sin decir el pedido; 
dentro de los tres días será 
alcanzada la gracia por más difí
cil que sea). (Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcanza
das). LC. A

COMPLEMENTARIO REINTEGRO

Paninzúcar
su CENTRO COMERCIAL E HIPERMERCADO

DE IA CTRA. DE PORZUNA

rrOasegurado
LA CAUDADALMEJOR PRECIO

NADIE LE DA MAS
ABIERTO TODOS LOS DIAS, INCLUSO DOMINGOS Y FESTIVOS

Cada día estamos más cerca de usted 
El Departamento Comercial y de 

Publicidad 
está a su disposición en 

la persona de

PAQUI CASADO

Si tiene alguna sugerencia 
No dude en llamarle 
al teléfono 42 83 48

LA TRIBUNA DE CIUDAD 
REAL CADA VEZ MAS CERCA 

DE SUS LECTORES
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Prefiere no condenar a los compradores de facturas falsas si pagan

El juez Moreiras aboga por la 
sanción en el fraude del IVA
Aboga por sanciones administrativas si regularizan su situación fiscal

El juez de delitos mone
tarios de la Audiencia 
Nacional^ Miguel Morei
ras, declaró ayer que es 
partidario de no condenar 
por defraudación a la 
Hacienda Pública a los 
compradores de las factu
ras falsas del IVA que 
regularicen su situación 
fiscal, sino de imponerles 
una sanción administrati
va.

MADRID. (Efe).- El titu
lar del Juzgado Central de 
Instrucción número 3 realizó 
esta manifestación tra.s la con
ferencia que ofreció hoy sobre 
"Delito fiscal y defraudación 
a la Hacienda Pública", den
tro del Curso de Derecho Tri
butario organizado por el 
Gabinete de Gestores Admi
nistrativos y Asesores Fisca
les.

Recordó que el plazo de 
la última regularización fiscal 
acabó el pasado año, pero “si 
el Ministerio de Hacienda 
estima que ha conseguido su 
propósito, es decir que el con
tribuyente ha declarado y ha 
pagado su deuda tributaria, 
lo que se trata es de aplicar 
el Derecho Penal como últi
ma razón”.

Añadió que “el delito existe 
formalmente, pero la cuestión 
sería exculparlo, pues con
curre una circunstancia que 
quita la culpa".

Explicó que “el hecho de 
regularse el delito fiscal sig
nifica que el Estado utiliza 
su arma más importante, la 
sanción penal, pero la apli
cación generalizada del Dere
cho Penal no me parece bue
na, pues sería convertir a 
miles de ciudadanos en delin
cuentes, aunque es una cues
tión política que no nos 
corresponde a los jueces 
determinaría".

Estimó que su plantea
miento “no es incitar al delito, 
porque en el supuesto de con-

Felipe González y el líder de 
la Liga Arabe evaluaron las 
posibilidades de cooperación

MADRID. (Efe).- El presi
dente del Gobierno. Felipe 
González, se entrevistó ayer con 
el secretario general de la Liga 
Arabe. Esmat Abdel Meguid, 
con quien evaluó las posibili
dades de cooperación en el 
Mediterráneo entre los países 
europeos y árabes, informaron 
a Efe fuentes oficiales.

Durante el encuentro, ambos 
coincidieron en la conveniencia 
de que la Europa comunitaria 
no sólo tenga en cuenta su fron
tera oriental, sino también la 
zona sur, correspondiente a los 
estados árabes.

Asimismo, pasaron revista a 
la evolución del proceso de paz 
en Oriente Medio, cuyo.s pri

El juez Moreiras no es partidario de penar a los defraudadores.

iB

denar penalmente significaría 
de seis meses a seis años de 
prisión menor, que en su gra
do mínimo no se cumpliría 
y habría condena condicional 
hasta los dos años, por lo que 
no sirve para nada”.

Además, “con la sanción 
administrativéi no se iba a ir 
como estaba -en referencia al 
defraudador-, pues tendría un 
recargo del 50 por ciento y 
unos intereses del cien por 
cien, más la deuda tributaria, 
y en realidad se le pondría 
una sanción que supondría el 
doble de lo que tendría que 
haber pagado por la condena, 
que impondría la multa en 
grado mínimo, cantidad igual 
a la deuda”.

Moreiras manifestó que 
“cuando al contribuyente se 
le da la oportunidad de regu
larizar su situación y evitarle 
toda esta situación incómoda 
que tiene todo procesado, no 
se le está animando a defrau
dar, sino a cumplir, mientras 
que si se le amenaza con la 
pena se esconde”.

Además, indicó que “la 
normativa fiscal es tan com
pleja y variable que los mis
mos tribunales reconocen que 
es dificilísimo en muchísimas 
ocasiones que el contribuyen
te sepa lo que tiene que 

meros pasos formales se dieron 
durante la Conferencia de 
Madrid, hace un año.

En la entrevista, que tuvo 
lugar en la Moncloa, los dos 
políticos comentaron el acto de 
clausura del programa Al-An
dalús, que se desarrolló antea
yer en Medina-Azahara, en 
Córdoba, tras lo cual Abdel 
Meguid puso de manifiesto el 
papel que España puede tener 
en las relaciones con el mundo 
árabe, añadieron las fuentes.

El secretario de la Liga Ara
be también fue recibido en 
audiencia por el Rey Juan Car
los. despué.s de que ambo.s par
ticiparan en la clausura de 
Al-Andalús. 

pagar, lo que también puede 
disminuir la seguridad jurídi
ca del ciudadano”.

Por otra parte, Moreiras 
estimó que sigue siendo váli
da la cantidad de cinco millo
nes de pesetas como cuota 
tributaria a partir de la cual 
se incurre en delito fiscal si 
no se declara, pues “el grueso 
de los contribuyentes tiene 
rentas comprendidas entre 
dos millone.s y medio y cuatro 
millones y medio de pesetas”.

El juez destacó que “aun
que se ha reducido el uso de 
facturas falsas, están surgien
do continuamente gente más 
o menos organizada que las 
utiliza y las vende” y recordó 
que ya están contabilizadas en 
el Juzgado más de ochocien
tas empresas compradoras, 
aunque no precisó el volumen 
de lo defraudado.

Miguel Moreiras explicó 
que en cualquier caso el com
prador de facturas falsas es 
autor de un delito fiscal, cas
tigado con prisión menor, de 
seis meses y un día a seis 
años de cárcel y multa que 
puede oscilar entre cinco y 
treinta millones de pesetas, 
pero estima que no incurre 
en los de falsedad y estafa, 
por los que sí deben respon
der los vendedores, indicó.

Felipe González.

El grueso de la ‘Agrupación Málaga' se dirige a Bosnia.

Según manifestó el general Luis Martínez Coll

En Jablanica esperan a la 
Legión con los brazos abiertos

GRUDE. (Efe).- El general 
español y segundo jefe de la 
misión de Naciones Unidas en 
Bosnia-Herzegovina, Luis Mar
tínez Coll, aseguró ayer jueves, 
que la instalación de un cam
pamento español en la localidad 
de Jablanica, entre Mostar y 
Sarajevo, e.s totalmente seguro 
ya que es la zona del frente 
menos castigada.

Martínez Coll se dedica estos 
días a buscar posibles terreno.s 
o emplazamientos donde ubicar 
a las tropas españolas en un 
campamento que esté próximo 
a la zona de operaciones asig
nada a España, la ruta del 
Neretva.

A primera hora de la maña
na, el mando militar se dirigió 
a Grude, un pueblo de más de 
ocho mil habitantes situado en 
la carretera que une el puerto 
croata de Split con la ciudad 
de Mostar.

En esta localidad, que per
tenece geográficamente a Bos
nia-Herzegovina pero donde 
habita una mayoría croata, los 
mandos españoles estudian la 
posibiliadad de implantar un 
pequeño campamento de reser
va logística.

En la retaguardia

Grude está situada en la reta
guardia del frente de combate 
de serbios, croatas y musulma
nes y tan sólo fue atacada en 
una ocasión por la aviación ser
bia el pasado verano, por lo 
que apenas existen edificios cas- 
tigado.s por las explosiones.

El general español, acompa
ñado por una comitiva de cinco 
vehículos todoterreno, se entre
vistó en Grude con los mandos 
militares del Ejército croata en 
esa ciudad.

Al término de esta reunión, 
Martínez Coll dijo que la idea 
de levantar un campamento de 
reserva logística en Grude toda
vía no estaba decidida total
mente, aunque creía que con 
la ubicación en la base de Split 
de todo el apoyo logístico era 
suficiente.

Aseguró que aún no hay nada 
cerrado respecto al lugar donde 
se levantará un campamento 
español desde donde se coor
dine la misión de escolta de 
convoyes, ya que la última pala
bra corresponde al Ministerio 
español de Defensa.

El lugar candidato para ins
talar este campamento es en la

localidad de Jablanica, con un; 
mayoría de población musulma 
na, situada entre Mostar y Saq 
jevo, y donde esperan a Id 
españoles ”con los brazos abiei 
los", según dijo el general.

En Jablanica vive una medi¡ 
de 10.000 habitantes, aunqu 
esta cifra ha aumentado hasi 
22.Ü0Ü a consecuencia de 1 
afluencia de refugiados qu 
huyen de las zonas más ca 
ligada.s de la guerra.

En esta población se insialai 
un campamento desde done 
partan las fuerzas de comba| 
españolas -la Legión y la Bf 
gada Paracaidislaque custodif 
los convoye,s de ayuda hum 
nitaria.

La carga se recogerá en Me 
kovic, al sur de Mostar, y sei 
transportada por el corredord 
Neretva hasta las inmediación 
de Sarajevo donde otras fuerz 
de Naciones Unidas la distr ! 
huirán en la ciudad. ' <

El general español asegui 
que lodo estará dispuesto pal í 
que la Agrupación Málaí 
comience a desarrolllar ! q 
misión alrededor del 15 ( i 
noviembre, una vez que lleguí c 
a Split, el próximo domingo, i 1 
grueso del contingente espaíK I

Por otra parte, en el puerl Í 
croata de Ploce ha comenzad 
la descarga de un barco qi y 
ha transportado desde Espai r 
una.s do.s mil tonelada.s de ayui ^ 
humanitaria a iniciativa de g 
ciudad de Toledo y con la coli 
boración de otros pueblos esp__  
ñoles. i

Ayuda humanitaria

Esta carga podría ser unaí 
las primeras que custodiarán 11 
legionarios españoles y parteé 
ella se quedará en Jablanic 
mientras que el resto se Ilevq 
a Sarajevo.

Finalmente, las familias 
solicitaron acoger a un niño<l 
la antigua Yugoslavia debeql 
hospedar también a un adull j 
familiar, o allegado de los niñc| 
“para evitar rupturas e 
rielad a los pequeños,' dijo a 
la secretaria general de | 
Comisión Española de Aya<l 
al Refugiado (CEAR). Mari 
Jesús Azuaga. Ante las ¡ná’l 
macioncs contradictorias suril 
das Azuaga explicó que se lj 
descartado el acogimiento 
vidual porque “las madrfl 
familiare.s o amigo.s que acoPI 
pañan a los niños no quiera 
separarse de estos".

.2022
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La joven madre ha sido condenada a una pena global de 24 años y 4 días de prisión

El tribunal falla que M- Jesús Jiménez 
arrojó a sus 4 hijos por un acantilado

Le ha sido aplicada ¡a atenuante de trastorno mental transitorio

La Audiencia Provincial de Oviedo ha condenado a 
una pena global de 24 años y 4 días de prisión a 
María Jesús Jiménez Jiménez al considerar probado 
que fue ella quien hace un año arrojó al mar a sus 
cuatro hijos por un acantilado próximo a la localidad

OVIEDO. (Efe).- La 
Audiencia de Oviedo ha con
denado a una pena global que 
asciende a 24 años y 4 días 
de prisión a la joven María 
Jesús Jiménez Jiménez al con
siderar probado que fue ella 
quien hace ahora un año arro
jó al mar a sus cuatro hijos 
por un acantilado que está 
próximo a la localidad de
Salinas.

En concreto, el tribunal 
la sección segunda de

de 
la

Audiencia de Oviedo ha con
denado a la joven madre a 
seis años y un día de prisión 
mayor por la muerte de cada 
uno de sus cuatro hijos, con 
edades comprendidas entre 
los ocho años y los once 
meses.

Durante el juicio, celebrado 
el pasado 30 de octubre, el 
fiscal jefe de la Audiencia, 
Rafael Valero Oltra, había 
solicitado 28 años de prisión 
para María Jesús Jiménez por 
cuatro delitos de parricidio 
con la atenuante de transtorno 
mental transitorio.

Por su parte, la defensa 
pidió la libre absolución de 
la acusada al considerar válida 
la segunda declaración de la 
madre, que aseguraba que los 
niños habían caido al mar 
mientras eran perseguidos por 
su padre, que les tiraba pie
dras.

Los hechos por los que ha 
sido condenada María Jesús 
Jiménez, de 29 años y raza 
gitana, se remontan al 26 de 
noviembre de 1991, día en el 
que denunció que sus cuatro 
hijos habían caído al mar en 
la zona conocida como La 
Peñona.

Los cadáveres de Azucena 
y Joaquín, de 5 y 6 años, fue
ron recuperados en la playa, 
mientras que los de Jesús, de 
8, y María Elena, de once

asturiana de Salinas. En concreto, el tribunal de la 
sección segunda de la Audiencia de Oviedo ha condenado 
a la joven madre a seis años y un día de prisión 
mayor por la muerte de cada uno de sus 4 hijos, 
con edades comprendidas entre ocho años y once meses.

María Jesús Jiménez, condenada a 24 años de cárcel.

Incendio en 
Alcalá 20

meses,' nunca fueron hallados, 
aunque, según recoge la sen
tencia, no hay duda racional 
de la muerte de los cuatro.

Estado emocional

El tribunal desestimó tam
bién que en el momento de- 
producirse estos hechos se 
encontrase en el lugar el padre 
de los niños, José Antonio

Telefónica debe 
regular los 
servicios del 
número 903, 
según Gil Robles

El tribunal considera pro
bado que María Jesús, presa 
de un fuerte estado emocional 
por la situación de pérdida de 
afectividad, aislamiento, intro
versión, falta de recursos 
humanos y un limitado coe
ficiente intelectual “hizo dis
currir en su mente la idea de 
acabar de un vaez por todas 
con aquella situación”.

Añade que tomó a sus hijos 
y los condujo a uno de los 
tranpolines de cemento que 
hay en La Peñona, donde “lle
vada de su estado de ánimo 
y dejándose llevar de un deses
perado impulso, empujó al 
mar Jesús, Joaquín y Azucena, 
que se hallaban junto a ella, 
arrojando también a las aguas 
a María Elena, a la que sos
tenía en sus brazos”.

' Leiva, de 49 años,\a quien la- 
madre culpó durante el juicio 
de todo lo sucedido.

Según la sentencia, queda 
descartada su presencia en La 
Peñona al reconstruirse los iti
nerarios y horarios seguidos 
por ambos, así como por la 
falta de lógica de que el mari
do la dejase escapar del lugar 
y “porque existen cotraindi- 
cios al respecto ciertamente 
consistentes”.

El tribunal también deses
timó la posibilidad de que los 
niños hubiesen caido fortui
tamente al mar por la difi
cultad de acceso que entraña 
el lugar y porque en la pasa
rela desde donde se precipi
taron, con vallas a ambos 
lados," “se antoja difícil e 
impensable que los tres niños 
se empujen y caigan al mar 
en presencia de la madre”.

MADRID. (Efe).- La 
Comisión Permanente 
del Consejo de Estado 
ha aprobado un dicta
men favorable para que 
el Ministerio del Inte
rior indemnice a las víc
timas del incendio 
ocurrido en 1983 en la 
discoteca “Alcalá 20” de 
Madrid, lo que le supon
drá a este Departamen
to un desembolso de 
575 millones de pesetas.

Antonio García 
Pablos señaló ayer a Efe 
que el Consejo de Esta
do ha aprobado este dic
tamen - a propuesta de 
Jerónimo Arozamena, 
presidente de la Sección 
Tercera de este órgano, 
dedicada a asuntos de 
Interior y Administra
ción Territorial. De esta 
forma, el Consejo de 
Estado aprueba el infor
me preceptivo para que 
el Ministerio del Inte
rior indemnice a las víc
timas del siniestro 
ocurrido el 17 de 
diciembre de 1983 en la 
discoteca “Alcalá 20”, 
en el que murieron 82 
personas y resultaron 
heridas otras 23. García 
Pablos recordó que el 
Ministerio del Interior y 
el Ayuntamiento de 
Madrid acordaron pagar 
conjuntamente a las 
mismas un total de 1.150 
millones de pesetas. 
Ambas instituciones 
acordaron indemnizar a 
los familiares de cada 
una de las víctimas con 
13.500.000 pesetas.

OVIEDO. (Efe).- El Defen
sor del Pueblo, Alvaro Gil-Ro
bles, afirmó ayer en Oviedo que 
la Compañía Telefónica Nacio
nal de España debe regular los 
sérvicios que se ofrecen a través 
del número 903, “le guste o no 
perder dinero con este nego
cio”.

Gil-Robles aseguró haber 
hecho una recomendación en 
este sentido a Telefónica “que 
no há querido aceptar, por lo 
que me he dirigido al Ministerio 
de Transportes, encargado de 
ejercer la tutoría en esta mate
ria al estar en régimen de 
monopolio”. .

”Le guste o no a Telefónica 
perder dinero con este negocio, 
ha de afrontarlo y regularlo, 
porque habría que recordarle a 
la Compañía que no está sólo 
para ganar dinero, sino para 
servir a los españoles”, añadió.

El Defensor del Pueblo 
subrayó que “cualquier persona 
tiene acceso, incluidos los 
menores, y lo que ahí se ofrece 
puede entrañar un atentado cla
rísimo a sus derechos, aparte 
de que supone una obligación 
suplementaria para las familia;S 
de ejercer una labor de policía 
interna del teléfono que no tie
nen por qué desempeñar”.

”Hay que buscar un meca
nismo de protección de los 
derechos del menor y de las 
propias familias a no estar 
conectados a un servicio que 
nunca han pedido y que tiene 
unos efectos enormemente 
negativos”,'añadió.

Alvaro Gil-Robles hizo estas 
afirmaciones antes de pronun
ciar la conferencia inaugural de 
las II Jornadas Asturiana.s de 
Salud Mental y Ley, organiza
das por la consejería de Sanidad 
y Servicios Sociale.s del Prin
cipado y el Consejo General del 
Poder Judicial.

Respecto al tema de estas 
jornadas, el Defensor del Pue
blo señaló que en España “exis
ten carencia.s claras debido a 
que la legislación está muy atra
sada”, aunque se mostró satis
fecho de que el proyecto de 
nuevo Código Penal “recoja 
algunas de nuestras recomen
daciones”.
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Una serie de productos agrícola^ verán subir $us aranceles
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B. Alicante
B. Andalucía
B. Atlántico
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B. Central-Hispano 
Barclav.s Bank
B. Valencia
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Asturiana Zinc
Azkoyen
Dimí?tal
Mat^ Construcción 
MetÁDuro Felguera
Nicolás Correa
M. Montana Ouiiano
Tubacex
Esp. del Zinc 
Zardova Otis 
Citroen Hisp. 
Motor Ibérica
Tudor
Autopistas C. Esp.
Autop. M. Nostrum
Telefónica
Prosegur

Demasiada tranquilidad
El mercado de valores madrileño ha vuelto 

a vivir una jornada marcada por la ausencia 
de dinero y papel. Una vez más, hay que hablar 
de cortas diferencias en las cotizaciones con 
lo que el índice general apenas muestra varia
ción y el pequeño retroceso que marca en 
esta sesión hace que pierda el nivel del 200%.

Nada se espera a corto plazo en la bolsa 
española y tampoco los mercados europeos 
sirven de referencia, al presentar también un 
comportamiento muy moderado. A medio pla
zo, habrá que esperar y ver cómo se despejan 

;<Ia.s dudas respecto a la economía americana 
así como a la evolución a seguir por lo.s tipos 
de intcrc.s dentro de nuestras fronteras.

Esta tranquilidad en el parquet madrileño 
queda reflejada en el volumen de contratación. 
La actividad en el mercado continuo se man
tiene en lo.s 9.ÜÜÜ millones de pesetas y sólo 
valores selectivos permiten acaparar interés y 
elevar las cifras. El turno ayer fue para el 
Banco Popular al registrar una aplicación de 
161.()()() acciones al precio de 9.690 pesetas.

^ (
y fe

 S

115’00
327'00 339'00

3.180'00 3.060'00
760'00 780'00
182'00 183'00

3.350'00 3.350'00
2.630'00 2.635'00

101'00 103'00
9(X)’OO 875'00
970'00 93O'(X)

2.415'00 2.41O’{X)
48’00 S

610'00 62O’(X)
3.290’00 3.2(XrOO
2.1(X)’(M) 2.160'()Ü
4.910'(X) '5.HX)'(X)

190'00
39'00 ■

189’00
1.750'(X) 1.790’00
2.050’00 2.065’(X)

53O'{X) 53O’(X)
368'00 378'(X)

. 900’00 93O’(X)
775'00 775'(X)
122'(X)
85'(X) ^ 1̂ S 5

5 S ¡1

310’00 2

1.125'0(1 l.I15'(Xl
I.195'(X) 1.210'00
999’(X) 995'(X1

1.920'00 L925’(X1

Mercado de divisas
MOXERA COMPRA VEXD^

1 dólar USA........................... 111’032 111’366
1 ecu........................................... . 139’7.34 140’154
1 marco alemán................... . 71’08.3 71’297
1 franco francés................... 21’003 21’067
1 libra esterlina..................... 172’088 173’508
lüü lira.s italianas................. 8’330 8’356
100 franco.s bclga.s.............. 345’599 .346’6.37
1 florín holandés................. 6.3’191 63’381
1 corona danesa.................. . 18’521 18’577
1 libra irlandesa................... 187’700 188’264
lOÜ escudos portugueses 79’805 79’8.3.3
100 dracmas griegas........... 54’807 54’971
1 dólar canadiense............. 89’226 89’494
1 franco suizo....................... 79’593 79'83.3
lüü yens japoneses............ 90'528 90’800
1 corona sueca..................... 18’893 18’949
1 corona noruega............... 17’469 17’521
1 marco finlandés............... 22’554 22'622
lüü chelines austríacos.... 1.010’210 1.013’246
1 dólar australiano............ .. 76’724 76’954

EE.UU. inicia la ‘‘guerra 
comercial” contra la CE

La Europa comunitaria se dispone a responder con intensidad

EE.UU. se prepara para enfren
tarse a una ^^guerra comercial 
con la CE que puede convertirse 
en el “réquiem” de la Ronda Uru
guay. La Representación Comer
cial de Estados Unidos preparaba 
ayer la lista de productos de 
importación de la' Comunidad 
Europea que verán incrementa
dos sus aranceles hasta en un 
cien por cied.

WASHINGTON. (Efe).- Estados, 
Unidos anunció ayer la imposición 
de sanciones arancelarias a , una lista 
de productos agrícolas de las naciones 
de la Comunidad Europea por un 
equivalente a los 300 millones de *
dólares.

La decisión coloca a EEUU y la 
CE al borde de una “guerra córner- 
ciár' por la deíerminación‘®de los paí
ses comunitarios de replicar con la 
misma intensidad a la medida esta
dounidense.

El anuncio fue hecho por la Repre
sentante Comercial de EEUU, Carla 
Hills, dos días después del fracaso 
de las negociaciones en Chicago (Illi-

George Bush, presidente en funciones.

que puede copvertirse en el 
quiem” de la Ronda Uruguay.

nois) de las negociaciones con la CE ses. ,
sobre la reducción de las subvenciones 
■S la producción- comunitaria de semi
llas oleaginosas.

La lista de productos dada a cono-

"re

El vicepresidente de la Comisió 
Europea, Frans Andriessen, anunci 
en Bruselas la decisión de la CE d 
responder con la misma intensidá 
a las posibles sanciones estadounidei

La amenaza de una “guerra come 
cial” se planteó el miércoles, de.spu 
que fracasara en Chicago (Illinoi.s)¡ 

, intento de llegar a un acuerdo enti
cer estará vigente dentro de 30 días, ambas partes sobre el contencioso
período en el que queda todavía la 
oportunidad de evitar una “guerra 
comercial”. .

Para una segunda fase, anunció 
Hills, se prevé la ampliación de las 
sanciones comerciales a las importa
ciones procedentes de la CE por un 
valor de 1.7(X) millones de dólares.

Estados Unidos se preparaba ayer 
para enfrentarse a una “guerra comer
cial” con la Comunidad Europea (CE)

las semillas oleaginosas. , 
• EEUU exige a la CE la reduccii 
a hueve millones de toneladas anuah 
de la producción subsidiada de sem 
llas oleaginosas. Los negociado^ 
europeo.s aceptaron rebajar hasta ? 
millones en las negociaciones de □ 
cago. Bush dijo que EEUU no quiei 
enfrentarse a una guerra comercia 
aunque señaló que su objetivo 1 
defender los intereses mundiales.

Las importaciones de calzado 
aumentaron un 30% en 1992

ELCHE. (Efe).- El secretario de 
la Asociación de Industriales del Cal
zado de Elche, Pedro Méndez, mani
festó ayer que las importaciones del 
sector han aumentado un 30 por cien
to en los diez primeros meses de 1992, 
“mientras que las exportaciones han 
experimentado una caida de en torno 
al ocho por ciento”.

Pedro Méndez señaló que este 
aumento de las importaciones de cal
zado significa que los españoie.s nos 
hemos gastado más de 31.000 millones 
de pesetas en comprar zapatos de fue
ra de España “y que el sector ha 
ingresado 10.000 millones de pesetas 
menos que el pasado año por ventas" 
al exterior.

El secretario de la Asociación de 
Industriales del calzado aseguró que 
no sólo han disminuido las ventas de 
calzado, “sino que ha caido el precio

medio por zapato”.
Según Méndez, “no se puede co 

petir en precio con el zapato q 
viene de países extranjeros, especi 
mente el de origen chino, ya quej 
sido fabricado con mano de obra m 
barata y con unos costes finales e» 
sos”.

Pedro Méndez manifestó que "h^ 
que ir hacia un zapato de ealidael 
y para ello hay que “exigir” a la adm 
nistración igualdad de condicioní 
que el resto de productores europ^ 
“sobre todo los italianos”.

Para poder relanzar el sector dj 
calzado, Pedro Méndez cree necesan 
“reducir el precio del dinero (en 
ditos), devaluar la peseta y catalog 
este sector entre los de temporad 
para que la.s empresa.s puedan qued( 
exenta.s de los pagos a la Segurid! 
Social en los periodos de inactividad

BANCO DE MADRID
Banesto Boisa

M.C.D.2022
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' ¿Para qué discutir?
Desde ahora, todas las diferencias tienen 

un rápido y amistoso arreglo.

Ante cualquier problema, acuda al Sistema Arbitral. 
Todos saldremos ganando.
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El presidente electo se dirigió a la nación para anunciar que ya está trabajando en el cambio 

Bill Clinton empieza a estudiar los 
planes para el período de transición

Aseguró la continuidad de la política exterior de EE,UU. y recordó que Bush sigue siendo presidente

Menos de 24 horas después de ser elegido presidente 
de EE.UU., Bill Clinton empezó a estudiar los planes 
para el período de transición que le llevará, el 20 
de enero de 1993, a ocupar la Casa Blanca. El presidente 
electo se dirigió el miércoles al país para anunciar 
que ya está trabajando en el cambio que le prometió.

LITTLE ROCK. (Efe).- En 
una declaración en los jardi
nes de su residencia de gober
nador de Arkansas, puesto del 
que no dimitió todavía, el pre
sidente electo aseguró la con
tinuidad de la política exterior 
de Estados Unidos y recordó 
que, hasta el 20 de enero, el 
único presidente del país es 
George Bush.

Una de las cuestiones prio
ritarias para Clinton es selec
cionar a quienes integrarán el 
primer Gobierno demócrata 
de los últimos doce años.

Hasta ahora, los asesores de 
Clinton se han negado a dar 
cualquier tipo de información 
al respecto.

El grupo encargado de la 
planificación de estos más de 
70 días de transición se reunió 
el miércoles con Bill Clinton 
en su residencia en Little 
Rock; pero nada filtró de las 
conversaciones.

El equipo está encabezado 
por el director de la campaña 
demócrata, Mickey Kantor, al 
que algunos auguran un alto 
puesto en la Casa Blanca, tal 
vez director de gabinete.

Son miembros del grupo 
Warren Christopher, que fue 
subsecretario de Estado del 
presidente demócrata Jimmy 
Carter; Vernon Jordan, ex 
presidente de la Liga Nacional 
Urbana; Madeleine Kunin, ex 
gobernadora de Vermont; 
Henry Cisneros, ex alcalde de 
San Antonio (Texas) y uno de 
los líderes de la comunidad 
hispana de EE.UU., y Mack 
McLarty, uno de los viejos 
amigos de Clinton.

Los republicanos buscan 
la claves de la derrota

EE.UU anunciará represalias 
comerciales contra Europa

WASHINGTON. (Efe).- 
Aturdidos por la derrota elec
toral, los republicanos se pre
guntan dónde falló la estrategia 
para la reelección de George 
Bush, mientras el presidente y 
su esposa, Bárbara, preparan su 
“reajuste” para iniciar una nue
va vida. Los motivos del des
calabro electoral republicano 
son atribuidos por expertos de 
dentro y fuera del partido a no 
haberse dado cuenta a tiempo 
de que el asunto fundamental 
de la campaña era la economía.

Otra,s causas citadas fueron 
el comienzo tardío de la cam
paña por parte de Bush, y el 
no seguir al pie de la letra los 
consejos de sus asesores, a dife
rencia de como hiciera Reagan.

La falta de atención a la eco
nomía y la inoportuna recesión 
en pleno período electoral fue
ron “las causas del problema”, 
según el director de la campaña

Todos estos nombres están 
ya en las listas de los pro
nósticos para un eventual 
Gobierno demócrata. Son 
muchos los que apuestan que 
Warren Christopher -que per
tenece a la llamada “corriente 
Carter”- puede convertirse en 
el próximo secretario de Esta
do.

Se mencionan también, 
para este puesto, al congre
sista Lee Hamilton, al senador 
Bill Bradley y al congresista 
Stephen Solarz. Algunos-han 
llegado a barajar el nombre 
del propio Jimmy Carter.

A la hora de buscar can
didatos, las miradas se vuelven 
hacia los “amigos-de-to- 
da-la-vida”, esas redes de vie
jas relaciones que Clinton ha 
sabido mantener contra viento 
y marea.

Son- los hombres y mujeres 
que han ayudado al goberna
dor de Arkansas a convertirse 
en Presidente de EE.UU. Son 
amigos de su adolescencia, 
relaciones que nacieron en sus 
años universitarios, amistades 
de su carrera de gobernador.

Los analistas pronostican 
que el que ha sido director 
de Comunicación de la cam
paña de Clinton, George Step- 
hanopoulos, tendrá un papel 
importante en la Casa Blanca, 
tal vez portavoz, pese a su 
edad; tiene sólamente 31 años.

Se habla también para el 
puesto de secretario de Estado 
del ex gobernador de Carolina 
del Sur, Richard Riley; de 
algunos asesores de la cam
paña, como Bruce Lindsey, 
otro “amigo de siempre”, y 

republicana, Fred Malek.
“Si hubiéramos sabido del 

asalto (a la economía) por parte 
de nuestro principal oponente 
(Pat Buchanan), los cinco 
demócratas y un independiente, 
todos en el mismo avión, 
habríamos empezado la campa
ña antes”, afirmó Malek.

“Pero ef presidente no quiso 
hacerlo hasta después de ter
minada la convención” republi
cana de mediados de agosto en 
Houston, entre otras cosas por
que “le habría impedido fina
lizar en junio el acuerdo sobre 
armas nucleares con Yeltsin”.

Otro factor determinante de 
la derrota fue la aparición en 
los últimos días de campaña de 
nuevas revelaciones sobre la 
implicación de Bush en el 
escándalo “Irán-contras” que, 
según Teeter, frenó el ascenso 
que estaba logrando el presi
dente en las encuestas.

Bill Clinton no ocupará la Casa Bianca hasta el próximo 20 de enero.

de ex compañeros de estudios 
de Clinton, como Robert 
Reich e Ira Magaziner.

Para el Departamento de 
Defensa, se barajan los nom
bres del senador Sam Nunn 
-uno de los principales exper
tos demócratas en asuntos de 
Defensa- y del congresista Les 
Aspin. Se habla también del 
general Colin Powell, jefe de 
la Junta de Estado Mayor, y 
de la congresista por Colorado 
Pat Schroeder.

Algunos analistas piensan 
que Vernon Jordan podría ser 
el nuevo Fiscal General (mi
nistro de Justicia), aunque se 
considera también el nombre 
del juez Richard Arnold, de 
Arkansas. Se habla del ex 
senador Tim Wirth para el 
ministerio de Interior.

Para el Departamento del 
Tesoro, los analistas apuestan 
por el ex presidente de la 
Reserva Federal, Paul Volc- 
ker.

NUEVA YORK. (Efe).- 
Estados Unidos anunciará en 
la.s próximas horas la imposi
ción de tarifas arancelarias a 
las importaciones europeas en 
represalia a la falta de un acuer
do sobre la reducción de las 
subvenciones agrícolas, informó 
“The New York Times”.

El rotativo indica que estas 
medidas de represalia, que 
intensificarían la guerra comer
cial entre EE.UU. y la Comu
nidad Europea (CE), se pro
ducen después del fracaso de 
las negociaciones comerciales 
mantenidas el fin de semana 
entre ambas partes.

En dichas conversaciones, 
mantenidas en Chicago, parti
ciparon el secretario estadou
nidense de Agricultura, Edward 
Madigan, y el comisario de 
Agricultura de la CE, Ray 
MacSharry.

La oficina de Comercio Exte

^^Pido calma a
los mercados^^

Clinton pidió tranqui
lidad a los mercados 
financieros tras su vic
toria electoral, ante la 
incógnita existente 
sobre las primeras medi
das económicas de su 
Gobierno.

En su primer pronun
ciamiento formal tras 
vencer al presidente 
George Bush en las 
elecciones del martes, 
Clinton aseguró que el 
triunfo del programa de 
cambio que él ha pro
pugnado no debe inter
pretarse como una even
tual inestabilidad en la 
política económica 
durante el período de 
transición a su Gobier
no. 

rior de EE.UU. anunció el 
miércoles que había solicitado 
formalmente al Acuerdo Gene
ral sobre Aranceles Aduaneros 
y Comercio (GATT), en Gine
bra, la suspensión de las con
cesiones arancelarias a la CE 
por 1.000 millones de dólares.

Aumento de aranceles

Esa suspensión implicará el 
aumento de los arancele,s esta
dounidenses para una lista de 
productos agrícolas que todavía 
no ha sido hecha pública.

El rotativo, que cita fuentes 
oficiale.s que no identifica, indi
ca que la representante de 
Comercio Exterior de este país, 
Carla Hills, anunciará la impo
sición de tarifas de al menos 
el 100 por ciento sobre expor
taciones europeas de lujo por 
valor de 350 millones de dóla
res.

China espera que 
Clinton no vincüle 
el comercio con 
los derechos 
humanos

PEKIN. (Efe).- El presidente 
chino, Yang Shangkun, envié 
ayer u mensaje de felicitaciój 
al. presidente electo de Estados 
Unidos, Bill Clinton, por suvic. 
toria en las elecciones celebra 
das el pasado martes, informé í''^ 
un portavoz del Ministerio d( 
Asuntos Exteriores en Pekín, írí 

meEl vicepresidente chino 
Wang Zhen, y el primer minis 
tro, Li Peng, felicitaron tambiéi 
al demócrata Clinton por suvic ggi 
toria frente al presidente est?¡nei 

Ldounidense, George Bush.
Sobre la posibilidad de qm 

Clinton desarrolle una polítiq 
más dura que Bush en lo qXse 
concierne a la situación de le 

ilp:

derechos humanos en China, é 
portavoz, Wu Jianmin, destac 

a

Sé

que en las relaciones bilateralc os 
chino-estadounidenses hay pur arg, 
tos de interés conjunto, al igui ipli: 
que diferencias. " jipe

“Esperamos que las relacic«. 
nes futuras entre ambos paísc 
sigan basándose en las tre V 
declaraciones conjuntas”, dijot 
portavoz sobre la posibilidad d 
que Clinton vincule los progii 
sos en derechos humanos cc 
la renovación anual a Chinad Oí 
estatus de nación más favon ainis 
cida en materia comercial. irun

“Las relaciones comercial >510 
chino-estadounidenses so™S( 
beneficiosas para ambas panela 

dey China considera indeseable^
ibreinaceptable la introducción 

condiciones”, añadió Wu Jial^^ha 
min.

Las elecciones 
en EE.UU., 
influenciadas 
por los sucesos 
en Irán

En
ong 
¡jef 
ireu 
e er 
eber 
ara
acer 
Bru 

ú ay 
e Es 
)inui

TEHERAN. (Efe).- El rest ome 
tado de las elecciones en Esi fopu 
dos Unidos durante los últim conc 
años se ha visto influencia^ ae 0 

El 1por los sucesos ocurrido.s J El ] 
Irán, señalaba ayer el diario ir Irgan 
ni en lengua inglesa Teher ón y 
Times. j ICD

El diario dice que la victon’r cii 
de la revolución islámica u— 
Irán en 1979 causó la derrd 
del ex presidente Jimy Cara— 
por su política hacia el Gobl^ ( 
no islámico, y también quefll pg 
torpezas de Ronald Reagan i^ 
pecto a Irán y la política d y^^^ 
presidente George Bush en^ pg^g 
Golfo desencadenaron la dern lú c 
ta republicana en los comiede p 
del pasado martes. , Jg®

Durante los 12 años de ad^ conn 
nistración republicana, EE.l| corte 
ha adoptado la más hostil^ todo 
las posiciones hacia 'Irarmi 
comenta el diario, que agrejsea I 
“nuestro pueblo guarda estar 
amarga experiencia del api seres 
estadounidense de Reagaii P®^P^ 
Bush al presidente *'‘^‘1'tníos.
Sadam Husein”. (0

La prensa iraní no se 
ilusiones con la victoria |g|®g^^' 
demócrata Bill Clinton ^‘^Fdifícii 
elecciones estadounidenScuant 
pero hay cierta expectativaiiAgrac 
que mejoren las relaciones.
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La moción del Gobierno conservador salió finalmente adelante por tan sólo tres votos

El Parlamento británico abre la puerta 
para la ratifícación de Maastricht

Rebelión 
interna

Veintiséis diputados conservadores votaron Junto a los laboristas en contra de la propuesta de Major

. ®’')'>l f/ Parlamento británico abrió el miércoles por la noche 
a puerta para la ratifícación del Tratado de Maastricht 
fin la victoria, por tan sólo tres votos, de la moción 
el Gobierno. Los 319 votos a favor de la moción fueron 
fifícientes para reintroducir el proceso de ratifícación.

'Stadoi 
su vio 
debri 
iformj 
río de 
Pekín 
chino 
minis 
imbiér 
su vic

LONDRES. (Efe).- El texto 
¡era enviado ahora al comité 
¡ncargado de preparar su ter- 
¡era lectura, que, probablemen- 
í, tendrá lugar durante la 
segunda quincena del mes de 

í esta nero.
La victoria parlamentaria ha 

le qu jennitido un respiro de alivio 
•olític il primer ministro, John Major, 
lo quj
de 1 
ina,

;ese a lo ajustado del resultado 
1 a la rebelión de los “eu- 
^escépticos”.

estac Las presiones ejercidas por 
terale os “wips” conservadores (en
y pun argados de mantener la dis- 
1 iguí iplina de voto), no lograron

Mpedir que veintiséis diputa
;laci( 
país( 

s tn 
dijoi 
lad( 
rogf 
)S CC 
nad 

Noruega propone una cumbre 
europea contra el paro

OSLO. (Efe).- La primera
avor ministra noruega, Gro Harlem 
1. Jrundtland, propuso ayer en 
i-cial )slo una reunión de los minis- 

s( ros de Economía de los países 
jane ^ la Comunidad Europea (CE) 
able de la Asociación Europea de 
ón ibre Comercio (EFTA) para 

Jia

S

schar contra el paro.
En la inauguración del 54 

Congreso del Partido Laborista, 
i jefa del Gobierno dijo que 
¡reunión, que podría celebrar- 
e en la primavera próxima, 
ebería centrarse en medidas 
ara mejorar las inversiones y 
acer aumentar el empleo.
Brundtland dijo haber envia- 
í ayer una carta a los jefes 
e Estado de los doce países 
amunitarios y de los otros cin- 
) de la EFTA, aparte de 

res» «niega, en la que detalla su 
Esi ¡opuesta “dentro del Espacio 

Itiml Gnómico Europeo (EEE)”, al 
iciac le Oslo se adhirió en octubre. 
3S € El paro en los países de la 
io ir Organización para la Coopera- 
herjón y el Desarrollo Económico 

pCDE) “puede afectar al 10,5 
cion’r ciento de la población” en
•2 --------- -■ ■■ - ■' — 
irrop
'ará.________________________
T ORACION AL 
72 ESPIRITU SANTO
2 1 Tú que me aclaras todo, que 

iluminas todos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal. 

lerfl Tú que me das el don divino 
niCflde perdonar y olvidar el mal 

que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 

tila todo y confirmar, una vez 
lf|¡riás. que nunca quiero sepa- 

’‘^sea la ilusión material. Deseo 
3 J estar contigo y todos mis 
ipl seres queridos, en la gracia 
3111 perpetua. Gracias por tu mise- 

qjricordia para conmigo y los 
niíos. (La persona deberá 
fezar esta oración tres días 

hí seguidos sin decir el pedido: 
1 1 dentro de los tres días será 

í alcanzada la gracia por más 
T difícil que sea. Publicar en 

1^7 cuanto se reciba la gracia). 
'3} Agradece las gracias alean- 

S
í 

o»
 

P

dos del partido del Gobierno 
votaran junto a los laboristas 
en contra de la propuesta de 
Major.

Para los observadores, la vic
toria de anteanoche supone la 
última gran barrera para con
seguir la ratificación del Tra
tado, ya que, cuando el texto 
regrese a la Cámara de los 
Comunes para su tercera lec
tura, Major habrá tenido tiem
po para preparar su estrategia 
y convencer a un número de 
euroescépticos de que Maas- 
tricht, con sus imperfecciones, 
es mejor para el Reino Unido 
que un “no” a Maastricht. Major da un respiro de alivio pese a lo ajustado de la votación.

Tras la rebelión interna 
en su partido, parece cla
ro que Major deberá 
escuchar de ahora en ade- 

. lante, con más atención, 
a los “euroescépticos” si 
quiere sacar adelante el 
tratado.

Por lo pronto ha con
seguido acudir a la Cum
bre de Edimburgo, con 
una posición menos 
desairada que si se hubie
se tenido que presentar 
a sus colegas, como pre
sidente en ejercicio de la 
CE, sin haber logrado que 
su propio Parlamento ini
ciase el proceso de rati
ficación.

Otro hecho subrayado 
en la votación parlamen
taria ha sido el de que, 
por segunda vez en 20 
años, el Partido Conser
vador ha tenido necesidad 
de apoyarse en los votos 
de los demócratas libera
les para sacar adelante la 
Unión Europea.

1993 y “seguirá elevándose en 
1994”, dijo Brundtland en el dis
curso de apertura del congreso 
de su partido.

El Congreso del Partido 
Laborista, que termina el próxi
mo domingo, debatirá, además 
del desempleo, la propuesta de 
Brundtland de solicitar el ingre
so de Noruega en la Comunidad 
Europea, como hicieron Finlan
dia y Suecia.

El 60 por ciento de los 300 
delegados asistentes al congreso 
se mostraron partidarios de ini
ciar conversaciones con Bruse
las, pero la decisión final la ten
drán los ciudadanos en referén
dum, como Brundtland subrayó- 
días atrás.

La nación nórdica está divi
dida sobre el tema desde que 
en 1972 el 53,5 de sus habitantes 
se negó en un plebiscito a rati
ficar el ingreso de Noruega en 
la CE. Una encuesta hecha por 
el Instituto MMI en octubre 
indica que el 53 por ciento de 
los noruegos sigue oponiéndose 
a dicha integración, de la que 
es partidario el 36 por ciento.

m
 p

D. ANASTASIO JUAN FERNANDEZ
Falleció en Ciudad Real, el día 15 de Octubre de 1992

D.E.P.
Su esposa Sacramento Vacas; hijo, Manuel; hija política, 
Marisa Salgado; hermanos Rosa, Luis y Felipe; her
manos políticos, nietos, sobrinos y demás familia AGRA
DECEN las innumerables muestras de pésame recibidas, 
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y comunican que la Misa Funeral, que se celebrará hoy viernes, 6 de Noviembre a las OCHO 
de la tarde en la Iglesia de San Pedro de Ciudad Real, será aplicada por el eterno descanso 
de su alma.

MERFINSA
GESTION FINANCIERA

¡TE INVITAMOS A UNA COPA!
en

U
. INANCIACtON

Calle Ciruela, 4 -1< B. 13001 Ciudad Red 
Tete.: 926 / 25 08 86 • 25 59 72

así de fácil
VEN A LA PLAZA DEL PILAR

EMPRESA CONSULTORA DE 
REPSOL BUTANO EN CIUDAD REAL
Polígono Industrial Larache. C/ Malagón, 10 - Bajo.

Teléfono; 21 03 22. 22 07 53 - URGENTE

TURRUIO GAS S. L

INSTALACION Y MANTENIMIENTO:
Gas
Calefacción y agua caliente sanitaria

Consulte sin compromiso 
OFERTA: “GAS CANALIZADO”

Y “PLAN PERSONALIZADO” 
DE REPSOL BUTANO

y fíjate bien

OBSERVA LA PANTALLA
ELECTRONICA DE PUBLICIDAD

• QUIEN PATROCINA LA INFORMACION 
DEL N^ DE LA ONCE

• Y QUE ANUNCIO SALE ANTES Y CUAL 
DESPUES, Y QUE ANUNCIAN

■ LLAMA A PARTIR DE LAS 19,00 HORAS 
(Consumición gratis para
las 10 primeras 

1111
YASOCIADOS.-SA

UBUCIDAD

llamadas)

TELEFONO 
21 03 51
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El presidente federal intenta sustituir ai serbio como “padre de la nación

El nacionalismo serbio se desdobla 
definitivamente entre Cosic y Milosevic

Dimite el 
mediador de la 
ONU en Somalia 
por la escasa 
asistencia

El presidente yugoslavo se dirigió a la nación para denunciar la gravedad de la crisis bélica

El nacionalismo serbio se 
ha desdoblado defínitiva- 
mente entre la corriente 
“posibilista^^ que lidera el 
actual presidente federal 
yugoslavo, Dobrica Cosic, 
de 71 años de edad, y la 
“intransigente^^ del presi
dente de la República de 
Serbia, Slobodan Milose
vic, de 51.

BELGRADO. (Efe).- El 
primero se dirigió ayer a la 
nación por televisión para 
plantear la gravedad de una 
situación que, tras haber fer
mentado en toda Yugo-eslavia 
(sud-eslavia), amenaza con 
pudrirse en la propia Serbia 
y desencadenar la guerra civil 
entre posibilistas y ultranacio
nalistas, según la oposición.

Ya en los años setenta, el 
dirigente comunista croata 
Vladimir Bakaric solía decir 
que Yugoslavia no se desin
tegraría por el problema 
nacional croata, pero que no 
sobreviviría al estallido de un 
problema nacional serbio, 
pueblo mayoritario.

Así ocurrió, después de que 
Cosic fuera el intelectual que, 
en 1986 planteó el “problema 
nacional serbio” ante la Aca
demia de Ciencias y Artes de 
Serbia, aunque hoy ofrece 
10.000 dólares a quien encuen
tre en sus libros una incitación 
al nacionalismo.

I

La popularidad de Slobodan Milosevic cae en picado.

“Adiós a las 
armas”

Dobrica Cosic pide 
un adiós humilde a las 
armas, porque ni el Irak 
de Sadam Husein tuvo 
a tanta opinión pública 
mundial y a tantos polí
ticos en su contra cuan
do se anexionó Kuwait, 
como Milosevic en su 
intento de reunir a 
todos los serbios bajo su 
égida. La victoria en las 
elecciones presidencia
les de EE.UU. de Bill 
Clinton, partidario de 
represalias militares 
contra Serbia, y las 
serias advertencias 
hecha por el copresiden
te de la Conferencia 
internacional sobre 
Yugoslavia, Lord Owen, 
dan cada vez más. la 
razón a “Gueyo”.

Aquellos mismos ser
bios. que aplaudían a 
Milosevic y creían hasta 
el año pasado que la 
expansión de Serbia por 
Croacia y Bosnia sería

ARGEL. (Efe).- El argelino 
Mohamed Sahnún, antiguo 
enviado especial en Somalia del 
secretario general de la ONU, 
dimitió para llamar la atención 
de los Estados sobre los “in- 
suficientes mecanismos de pre
vención de las Naciones Uni
das”.

En declaraciones que ayer 
publicó el diario de Argel “Le 
Journal”, Sahnún critica la esca- 
sa asistencia humanitaria en 
caso de emergencia de la ONU 
y la poca libertad para “denun
ciar la lentitud y errores de 
algunos organismos de las 
Naciones Unidas y los métodos 
burocráticos vigentes en ella”.

Si la ONU hubiese interve
nido en Somalia hace un año 
se habrían evitado centenares 
de miles de muertos, afirma en 
la entrevista el diplomático 
argelino, antiguo consejero del 
presidente Chadli Benyedid.

Oferta de paz de la guerrilla

Por otra parte, el presidente 
interino de Somalia, Ali Mahdi 
Mohamed, recibió con cautela

Enri

Ma
la oferta de paz del general l/a/K

Al suprimir la autonomía 
constitucional que tenía la 
mayoría albanesa del Kosovo 
serbio en 1987, Slobodan 
Milosevic emprende el des
montaje del edificio federal

asentado en el Parlamento 
partisano de Jajce (Bosnia) en 
1943, ciudad que cayó en 
manos de los rebeldes serbios 
la semana pasada, con toda 
su carga simbólica.

un paseo militar, se
espantan ante el mal 
que la guerra ha hecho 
y los mutilados veintea
ñeros que ven por la 
calle.

Mohamed Farah Haided, líder 
de la facción mayoritaria del 
Congreso de la Somalía Uni
ficada (CUS), informaron ayer 
fuentes oficiales.

Farah Haided, cuyas fuerzas 
controlan la mayor parte de la 
capital Mogadiscio, y quien está 
enfrentado desde finales del 
año pasado a Al Mahdi, dijo 
el miércoles que estaba dispues
to a convocar una reunión con 
el presidente interino sobre la 
crisis somalí.

Las 
|fSfC 
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Mientas, continúan los combates en el país Pese al acuerdó de paz alcanzado el miércoles

El Gobierno angoleño entra 
en contacto con Savimbi

LUANDA. (Efe).- El 
Gobierno angoleño estableció 
ayer contacto directo con el 
líder del ex grupo guerrillero 
Unión Nacional para la Inde
pendencia Total de Angola 
(ÚNITÁ), Jonás Savimbi, el pri
mero después de que su brga- 
nización fuera literalmente des
cabezada en Luanda.

Fuentes solventes confirma
ron que en la conversación tele
fónica entre el general Antonio 
dos Santos Franca Ndalu, jefe 
de la delegación del guberna
mental Movimiento Popular 
para la Liberación de Angola 
(MPLA) en la Comisión Con
junta Político-Militar (CCPM), 
y Savimbi, fueron “analizadas 
las modalidades prácticas para 
la aplicación del fin de hosti
lidades en todo el país”.

Las mismas fuentes no qui
sieron especular sobre la fecha 
de una posible nueva reunión 
directa -esperada desde hace 
tiempo- entre el presidente 
angoleño, José Eduardo dos 
Santos, y Savimbi, quien pidió 
la anulación de las primeras

quien desplegó todos los medios 
para evitar una nueva guerra 
civil entre el MPLA y UNITA, 
hubo un alto el fuego en los 
últimos dos días, los informes 
que llegan a Luanda indican 
que en algunas parte§ siguen 
lo enfrentamientos.

Las autoridades confirmaron 
la ocupación, el pasado miér
coles, de Caxito, capital de la 
provincia de Bengo, a unos 60 
kilómetros de Luanda, por “va
rios militares de UNITA”, aun
que el Ejército no parece 
preocupado.

Sus fuentes afirmaron que 
Caxito fue abandonado por el 
Gobierno, la Policía y militantes 
del MPLA antes de los bom
bardeos de UNITA, y el Ejér
cito ocupa “posiciones defen
sivas ventajosas” en los montes 
que dominan la ciudad y el valle 
de Río Bengo, mientras llegan 
refuerzos policiales desde Luan
da. El domingo, mientras en 
Luanda se desarrollaban com
bates entre la Policía y UNITA, 
el general Numa, quien manda

elecciones democráticas 
Angola tras denunciar 
supuesto fraude.

Aunque por mediación

en
un

del
secretario general de la ONU,

las fuerzas guerrilleras en 
norte de la capital, lanzó 
infructuoso ataque contra 
central hidroeléctrica de

el 
un 
la 

las
Mabubas, situada a 6 kilómetros 
de Caxito.

La guerrilla ingush resiste 
al Ejército ruso en Osetia
MOSCU. (Efe).- Pese a la 

aplastante superioridad de las 
fuerzas osetias, apoyadas por el 
Ejército ruso, los guerrilleros 
ingushes continúan la lucha 
para poder vivir en las tierras 
que les fueron arrebatadas hace 
58 años por orden de Stalin.

El anuncio, anteanoche, de 
un alto el fuego en la zona del 
conflicto no llevó la tranquili
dad a esta explosiva área ñor- 
caucásica de Rusia: durante 
toda la noche de ayer se regis
traron combates aislados, infor
mó la agencia oficial rusa 
Itar-Tass.

El acuerdo del cese de las 
hostilidades fue alcanzado por 
dos representantes del presi
dente ruso, Boris Yeltsin, 
Gueorgui Jizha, viceprimer 
ministro ruso y jefe de la admi
nistración provisional en Osetia 
del Norte e Ingushetia, e Isa 
Kastoyev, delegado presidencial 
en Ingushetia.

Tras el acuerdo, Jizha ordenó 
al general Vasili Savin, coman
dante de las tropas rusas que 
actúan en la zona, que “garan
tice” la entrada antes de las 
08.00 hora local (05.50 gmt) de 
hoy de los efectivos del minis
terio del Interior de Rusia en 
las localidades de Karsa, Dach-

noe, Kurstat, Chermen, Maiski 
y Yuzhni.

La medida, según las versio
nes oficiales, fue adoptada para 
hacer cumplir el régimen de 
estado de excepción decretado 
por, Yeltsin el pasado lunes.

El acuerdo señala que las 
partes en conflicto deben desar
mar a sus formaciones militares 
ilegales, garantizar el libre des
plazamiento de los refugiados 
e intercambiar rehenes, prisio
neros y heridos, según el prin
cipio de “todos por todos”.

Algunos observadores consi
deran que las posibilidades de 
que el alto el fuego se cumpla 
son casi nulas, por cuanto el 
acuerdo es claramente desfavo
rable a los ingushes, ya que la 
policía y la guardia de Osetia 
del Norte no entran en la cate
goría de “formaciones militares 
ilegales”.

Además, el acuerdo ha sido 
firmado por el presidente dele
gado de Yeltsin en Ingushetia, 
mientras que los que combaten 
son los ingushes residentes en 
Osetia y ese acuerdo les con
dena a ser “desarmados”, al 
tiempo que el mismo Kastoyev 
denunció ayer casos de fusila
mientos masivos por los osetios 
de ingushes que depusieron las 

.armas.

Filip Dimitrov 
recibe de nuevo 
el encargo de 
formar Gobierno 
en Bulgaria

SOFIA. (Efe).- La Unión de 
Fuerzas Democrática (UFD). 
coalición gobernante en Bulga
ria, encargó de nuevo ayer la 
formación de Gobierno a Filip 
Dimitrov para resolver la crisis: 
surgida tras la dimisión de este 
como primer ministro.

Los dirigentes nacionales de 
la derechista UFD decidieron, 
sin embargo, obligar a Dimitrov 
presentar ante el Parlamento un 
programa de Gobierno de 
medidas a-corto plazo.

La medida constituye una 
novedad ya que durante casi el 
año de gestión, el anterior
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Gabinete sólo divulgó una|jj\jj 
declaración de intenciones-’ nnn
pero no un programa de actua- jy^j.^' 
ciones. ■

El resultado de la reunión! ^^^ 
según los analistas, poco con^j 
tribuye a superar la crisis guber-L j^^j^ 
namental, ya que hace sólo unaL^ ^ 
semana Filip Dimitrov y todoTg 
su gobierno dimitieron al '^‘^rigic 
obtener la confianza del P^'^ljción 
lamento. La decisión de la ELLlLpj^ 
supone también una praeb^jue, j 
para su antiguo aliado, el MovH^^j^^^ 
miento por los Derechos y I^^oüde 
Libertades (MDL). !
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Diego del MORAL

se subsana esa anomalía, se

illarino había amenazado con

amos a meter a saco en el

las

Falta de planifícaeión

Ayer adelantaba LA TRIBU
NA alguna.s de las descalifica
ciones que el presidente del 
Atlético Ciudad Real, Enrique 
Moreno Belló, vertía sobre el

Todo esto puede venir dado 
por la falta de planificación del
Ayuntamiento al hacer

i |uiere, que lo cierre y que los 
ierre todos; nosotros nos
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la jconcejal de Deportes del Ayun-

Enrique Moreno Bello trina contra Villarino Emilio Villarino en la picota atlética

No existe el diálogo entre el At. Ciudad Real y el concejal de Deportes

Las duras descalificaciones de Enrique Moreno
a Emilio Villarino, comentario de los aficionados

ite 
ndi 
ala 
ral 
ler 
del 
ni- 
/er

La falta de planificación en los servicios municipales^ causa del enfrentamiento

\íal van las cosas entre el concejal de Deportes del Ayun- 
lamiento de Ciudad Real y el Club Atlético Ciudad Real. 
Las descalifícaciones e insultos están apareciendo y todo 
esto no hace sino perjudicar al Fútbol de la capital, que 
ao está precisamente boyante en instalaciones y servicios.

a

O

liamiento de Ciudad Real, Emi- 
Ilio Villarino, por unas supuestas 
Smanifestaciones del edil sobre 
Ulos directivos del conjunto “ro
mo”, manifestaciones que Enri- 
me Moreno dijo se habían 
jliecho a personas que las podían 
btificar en cualquier momento. 
ISegún Enrique Moreno, el con- 
.ejal de Deportes habría dicho 
jue los dirigentes del Atlético 
Ciudad Real “son unos chulos 
voy a ir por ellos y si quieren 

<^^ es voy a poner unas porterías
D).

ga
la 

ilip; 
ÍSÍSa 

stei!

deí 
on.,; 
rov;
un'

a la Plaza Mayor para que 
nirenen”. A esta "misiva”, 
toreno contesta que “si los del 
M. Ciudad Real somos unos 
bulos, a él ni le va ni le viene 
si quiere venir a por nosotros, 

^quí le esperamos. No nos asus- 
i lo que dice Villarino y eso 
fíe él dice si es una chulería”, 
lambién dijo Moreno que 

^^ irruí el campo de césped. **Si

i el
*'®’’ Ayuntamiento porque este con- 
^•’^jíjal tiene la cara muy gorda 
'^^’'‘ muy dura y va a tener la res- 
^^' pesia que merece su chulería”.

®’'’j Seguidamente, el mandatario 
°'^'«1 club que lleva el nombre 

fi nuestra capital, dijo que lodo 
venía motivado por- 

el At. Ciudad Real había 
”®prigido un escrito a la Fedc- 

Castellano-Manchega de 
jCPlbol en el que le hace saber 
“ . Je, debido al cierre de los ves- 

lirios del campo de césped del 
dideportivo, hay que ulilizai

provisonalmente los de la pis
cina cubierta, dándose el caso 
de que el lugar destinado a ves
tuario del trío arbitral es el boti
quín de la piscina que no dis
pone de aseo (ducha y W.C.) 
que es preceptivo según la 
actual normativa de la Fede
ración. Por ello, el vicepresi
dente de la misma, Francisco 
Carranza Oliver, ha dirigido un 
escrito al Ayuntamiento en el 
que le hace saber que si no 

verían obligados a no autorizar 
ese vestuario para el trío art- 
bitral.

Como se recordará, hace 
una.s semanas, a raiz del mal 
estado de los vestuarios del 
campo de césped y de lo 
expuesto por ese motivo en este 
diario, el concejal Emilio Villa
rino no.s manifestó que se iban 
a habilitar los vestuarios de la 
piscina y que en el botiquín de 
la misma se construiría una 
ducha y un inodoro par uso de 
los trencillas, cosa que, al pare
cer, no se ha hecho, con la con
siguiente protesta de los cole
giados a los que, pese haberles 
ofrecido la piscina cubierta para 
bañarse, solicitan la instalación 
de la ducha y el W.C. pues no 
consideran oportuno utilizar los 
vestuarios de jugadores para su 
aseo personal.

Como consecuencia de lodo 
esto, Enrique Moreno ha soli
citado. al alcalde, a travé.s de 
los medios informativos, la des
titución de Emilio Villarino 
como concejal de Deportes, ya 
que dice que "patalea continua
mente la Constitución de un 
país que dice ser democrático 
y olvida que está ahí con nues
tros votos y nuestro.s impuestos 
que pagamo.s religiosamenté.”

Lorenzo Selas debe mediar y poner paz entre las partes

Enrique Moreno ha pedido a Lorenzo Selas 
que destituya a Emilio Villarino de la con
cejalía de Deportes porque asegura que les 
ha llamado chulos y ha amenazado con cerrar 
el campo de césped del Polideportivo

remodelaciones y obras en las 
instalaciones deportivas de su 
propiedad. Así. este periódico 
denunció en su día como se 
efectuaban las de la pista de 
tartán durante la temporada 
futbolística, obras que al hacer
se al borde mismo del terreno 
de juego eran muy peligrosas 
para la integridad física de los 

jugadores. También se ha espe
rado a la temporada, cuando 
los vestuarios se utilizan a dia
rio, para arreglar los mismos, 
con el consiguiente perjuicio 
para los deportistas. Esta falla 
de planificación, según Enrique 
Moreno, es la causa de los con
tenciosos de los clubs con el 
Ayuntamiento que se ve des
bordado para complacer a todos 
los que necesitan su,s instala
ciones.

Moreno vs. 
Villarino

No vamo.s a arreglar el 
Deporte de Ciudad Real 
con descalificaciones 
mutuas e insultos malso
nantes. Lorenzo Selas, 
con su proverbial mano 
izquierda, debe mediar de 
inmediato en el conflicto 
y poner paz entre las par
tes. Los clubs deben com
prender que unas insta
laciones deportivas no se 
pueden hacer de la noche 
a la mañana y el concejal 
de Deportes, debe com
prender que en su sueldo, 
que lo pagamos entre 
lodos, eslá también el 
aguantar crítica.s y el 
atender a los ciudadanos. 
Esperemos, una vez más, 
que la sangre no llegue 
al río.
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Nuevo parón en la Liga de juveniles de la provincia

El Sporting Valdepeñas recibe el 
domingo al difícil equipo del San José

El Campeonato 
de Caza Menor 
con Perro para 
veteranos, en 
Alcolea

El Sporting Valdepeñas 
recibe esta semana a un 
difícil rival, ya que el San 
Josés de Cuenca está en lo 
alto de la clasifícación gene
ral y será un rival de mucha 
entidad para que el conjun
to Valdepeñero rteinicie su 
escalada en la tabla de 
Regional Ordianaria.

Lopez de LERMA

La novena jornada del gru
po segundo de la primera 
regional ordinaria se presenta 
complicada para el Sporting 
Valdepeñas, ya que recibirá en 
el municipal de "Los Moli
nos”, a partir de las cuatro 
y media de la tarde a todo 
un líder como es el conjunto 
del San José de Cuenca, que 
todavía a estas alturas perma
nece con el casillero de par
tidos perdidos a cero, lo que 
sin duda ya quiere decir 
mucho.

Papeleta bastante difícil 
para los chavales de Aguilar 
que no obstante suelen jugar 
mejor con los de arriba, pero 
tampoco está la plantilla en 
el momento más óptimo en 
cuanto a efectivos, pues por 
ejemplo en el último despla
zamiento a Mota Zarragón, 
fueron con lo justo y menos, 
y no por ello pretendemos jus
tificar el 2-0 del encuentro. 

Si vemo.s la tabla clasifica
toria y la examinamos cier
tamente las ventajas son para 
el equipo conquense, pero 
también vino el pasado 
domingo el Leganés encara
mado en lo.s mejores lugares 
de la tabla y cayó con todas 
las- de la ley ante un Valde
peñas en situación delicada y

Tras la reunión de la Junta pueden

La plantilla local está con lo puesto y el rival está arriba en la tabla

El Sporting recibe al San José de Cuenca

i

i.
que solo le valía la victoria, 
pues si esa misma máxima la 
aplicamos al Sporting Valde
peñas, nos’ demustra que a 
veces la clasificación no quiere 
decir nada.

De todas forma.s es indu
dable que sino quieren des
colgarse de la tabla, el Spor- 
l¡ng Valdepeñas está obligado tiempo continúa como hasta
a ganar y de esa forma >no 
aumentar el número de nega
tivos, pero existe un cierto 
recelo entre los jugadores de 
ir a entrenar asiduamente lo 
que también influye lógica- 
mente en el rendimiento, pero 
confiamos que esta circunstan
cia sea solamente pasajera y 
el Sporting Valdepeñas que 

parece haber enderazo el rum
bo en el plano deportivo y 
en cuanto a la delicada situa
ción de directiva que llegó a 
padecer.

Ojalá y también la afición 
asista en buen número, pues 
ya las faenas de vendimia ter
minaron por completo y si el 

ahora, todavía incondicionales 
siempre anima a los jugadores 
y contribuye a sanear el tema 
económico.

Los equipos juveniles

Paréntesis dentro de las 
competiciones provinciales de 

juveniles ya que ha concluido 

la primera vuelta y por eso 
habrá descanso obligado, sien
do ya la próxima semana 
cuando el Valdepeñas reciba 
en le tarde del sábado a la 
Escuela de fútbol de Campo 
de Criptana, y el Sporting se 
desplazará hasta Alcázar, pero 
de momento se toman esta 
jornada de relax, pese a que 
según señalaron tanto el téc
nico del Valdepeñas juvenil, 
Paco Fuentes, como el del 
Sporting, Pedro Briones, no 
se han interrumpido los entre
namientos.

Esta es una práctica habi
tual en la Federación de 
Fútbol.

_____________ALARCOS

De nuevo el coto social 
"Ouinto de Enmedio” situado 
en el término municipal de 
Alcolea de Calatrava, cedido 
por la Delegación Provincial de 
Agricultura, será escenario del 
II Campeonato Provincial de 
Caza Menor con perro en la 
modalidad de Veteranos (ma
yores de 55 años).

La prueba se celebrará maña
na, sábado día 7 y está orga
nizada por la Delegación Pro
vincial de Caza, en colaboración 
con la de Agricultura y socie
dades federadas de la provincia. 
Participarán 15 cazadores y en 
esta prueba intervendrá el cam
peón del año pasado. Esteban 
Mera Bastante, que pondrá en 
juego su título que conquistó 
en Valdepeñas, al abatir 1 per
diz y 2 liebres, juntamente con 
su perra "Paz” que fue subcam
peona de España en el año 
1985, y campeona en campeo
natos provinciales.

La reunión de los cazadores 
tendrá lugar dicho día a los 
ocho de la mañana en la casa 
"El Jaralejo”, donde estará 
situado el control de llegada a 
la terminación del .campeonato, 
recogiéndose antes de dar 
comienzo la prueba la docu
mentación de los participantes 
y jueces, y al finalizar entre
garán los cazadores las piezas 
cobradas ante los miembros del 
Jurado. Una vez concluido se 
celebrará la comida de clausura 
y entrega de trofeos.

Los dos primeros clasificados 
irán al Campeonato autonómi

\Iieico de Castilla-La Mancha que 
está previsto se celebrará elf/ p, 
próximo día 28 de noviembre a'

en Almoguera (Guadalajara), ^ast,

Campeonato autonómico
‘*Seniors^' i.

ArRecordamos que el Campeo) 
nato autonómico "Seniors" de) pa 
Caza Menor con perro se cel^ le ay 
brará en Torrenueva el día 14 tó ^
de noviembre, con la interven^ iaior

solucionarse los problemas del Tomelloso
Jesús GALLARDO

Esta semana que ahora ter
mina ha sido una semana muy 
importante para el futuro del 
At. Tomelloso, tanto en el tema 
deportivo, al haber conseguido 
su primera victoria en la pre
sente temporada, como en el 
tema económico, al haber 
encontrado una posible vía de 
solución para este tema acu
ciante.

En cuanto al tema deportivo 
hay que indicar que cuando 
todo parecía má.s negro al tener 
varios jugadores de los teórico.s 
titulares en el banquillo o bien 
por lesión o bien por tarjetas, 
se va él León y se hace un gran 
partido consiguiendo la primera 
\ictoria gracias a un gol de 
Moreno al inicio de la segunda 
parte.

Por otro lado en este partido 
se alinearon de inicio dos hom
bres a los que se les fichó como 
titulares y que no han podido 

demostrar su valía en liga. Nos 
referimos a los laterales Dani 
y Luismi. La verdad es que lo 
hicieron bastante bien y su con
curso en la defensa se notó, 
dándose además la circunstan
cia de que otros hombres se 
pudieron alinear en su lugar 
habitual con lo que el rendi
miento del equipo subió.

Por otro lado el pasado miér
coles, se reunió la plantilla y 
cuerpo técnico del At. Tome
lloso con el pesidente Vicente 

. García para tratar de encontrar 
una solución al problema eco
nómico que a todos le.s interesa 
y que ya va siendo acuciante 
por cuanto llevan dos meses sin 
poder cobrar. Cerca de cuatro 
horas duró la reunión y en ella 
todos dieron su punto de vista 
pero lo que sí importaba de 
verdad es de donde se podía 
conseguir ese dinero que hace 
falta ya para que los jugadores 
puedan cobrar sus mensualida
des. Después de esas casi cuatro 

horas de reunión se llegaron a 
conclusiones que pueden ser 
muy positivas y que pueden ser 
la solución final a tan grave pro
blema. Por un lado se acordó 
pedir al Ayuntamiento que ava
le una cantidad cercana a los 
25 millones de pesetas con el 
fin de poder salir de esta crisis. 
Esta cantidad sería abonada en 
mensualidades por el club con 
lo que el aval sería pagado por 
el club. Asimismo se acordó 
pedir que las subvenciones que 
el Ayuntamiento debe dar en 
años sucesivo.s sean también 
forma de pago de este aval.

Otro acuerdo importante fue 
el de que en caso de que el 
club no pudiera reunir la can
tidad necesaria para hacer el 
pago mensual del aval, los juga
dores acordaron renunciar has
ta un 12 por ciento de su men
sualidad y así poder hacer fren
te a ese pago. De esa forma 
todos arrimarían el hombro en 
esta difícil situación y sería muy 

viable el solucionar la crisis eco
nómica. Pero todo pasa por que 
el Ayuntamiento quiera hacer 
el aval de esa cantidad, cosa 
que puede hacer. Ya se tuvo 
una reunión por parte del 
Patronato Municipal de Depor
tes con el presidente del club 
y los capitanes y esa primera 
toma de contacto fue buena. Se 
acordó presentar una memoria 
de la gestión económica, cosa 
que se ha hecho, y que el Ayun
tamiento estudiará el tema para 
ver la solución. Parece que todo 
va por buen camino y antes de 
que el mes acabe los jugadores 
pueden haber cobrado y el tema 
zanjarse casi de forma definitiva 
para que la plantilla se centre 
en la situación deportiva que 
no e.s del todo buena.

Así está el tema y en los 
próximos días se sabrá la solu
ción aunque todo parece indicar 
que el acuerdo a tres bandas 
es bueno y se puede acabar el 
problema económico.

ción de los campeones proviii 
ciales de la resión.

lonei 
¡iver

Los que reúnan capacidad di lapj^ 
sacrificio, espíritu deportivo; 
conocimientos profundos de 
caza, y un buen perro de mue^ 

la un 
tan ; 
Coi

tra, serán sin duda los que leu oce - 
drán mayores posibilidades df ¡jem: 
alzarse con el triunfo en esta! ^^^y^- 
pruebas inmediatas a realizar mdit 
La suerte, también será factoi|p¡t¿ 
importantísimo en todos la 
órdenes de la vida, y no deflf.iazü 
de ser fundamental también enjlecci 
esta clase deportiva cinegéticaMp,^ 

ine
Programa de actos día 7 que

Para la prueba del día 7. ¡juy r< 
Delegación Provincial de Ca^ p^, 
nos remite el siguiente prograL^^p^ 
ma de actos: A las 8 Iio''^cor 
reunión en la casa "El Jaralej(«cim 
término de Alcolea de Cv^. ^ie g¡ 
las 8,30, recogida de docunieib p^ 
tación a los participantes y,Í^'^Car 
ces. 9,30, iniciación de! Can||Q

Depeonato. 1.3,30 final de la com 
y clasificación de 1petición 

prueba.
A las 

clausura
15 horas, 

y entrega

■illor

de trofe
comida

ar, 1 
ivoc
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El Deportivo cayó derrotado la pasada temporada (3-0) y Boronat fue cesado. JESUS MORENO
laio,

dar
0CU- 
intes El internacional Claudio, muy mejorado, podrá estar entre los convocados por Arsenio Iglesias 
itre- 
ezas 
5 del 
o se

El Deportivo de La Coruña quiere cambiar el signo
de sus tres últimas visitas al Carlos Belmonte

Ómi; 
qué 

á el
Centras que para el Deportivo de La Coruña 
fl partido del domingo en Albacete se presenta 

nbre rá ningún tipo de contratiempos, puesto que 
ara) \asta el internacional Claudio se encuentra bas- 

O

^nte recuperado y es más que probable que

entre en la convocatoria, para Julián Rubio los 
problemas crecen para formar el once titular, 
toda vez que hasta la fecha no ha podido recu
perar totalmente a hombres importantes como 
Zalazar, Chesa o Antonio. Ayer, el ceutí Julio

Soler se unía a la lista de jugadores que se 
perdían el partidillo de entrenamiento, por lo 
que habrá que esperar hasta el sábado para 
saber en qué queda la lista de concentrados 
para el choque ante el líder.

Adolfo GIMÉNEZ

pea? Arsenio Iglesias dispuso en 
d^ 1 partidillo de entrenamiento 

cele; le ayer el once titular que pon- 
a Htó en liza ante el Albacete
■veií ialompié y, con escasas varia- 
3viw iones, será el siguiente: Liaño, 

livera, Djukic, López Rekarte; 
d di Jariano, Albístegui, Nando; 

lauro Silva, Adolfo Aldana, 
di rán y Bebeto.

luesí (^QiYiQ puede apreciarse, un 
ien< ace de envergadura en el que 

s dilemas del brasileño Bebeto,
estas ístacan hombres de excelente
tizar )ndición técnica, como es el 
icW'ipitán Fran, un joven jugador 

)®í la cantera por el que todo 
dejí^iazor siente una especial pre- 
n/'iección.
:tii^ Arsenio iglesias ni siquiera

jíne problemas de lesionados, 
^_^que hasta el delantero inter- 

Íáonal Claudio se mostró ayer 
y recuperado y tiene bastan- 
posibilidades de entrar en 

expedición que viaje el sába- 
con destino a Albacete.

j^’lClaudio se perdió el partido 
el Gijón del pasado domin- 
pero podría reaparecer en 

Carlos Belmonte. El delan- 
‘'j° que antes de fichar por 

Deportivo jugaba en el 
^ lallorca no quiere perder el

Claudio podrá viajar a Albacete.

f 
I

García Toledo sigue en el equipo de Candel.

Feo. García 
Toledo sigue 
en el equipo 
directivo del 
Albacete

■n de la selección española 
Javier Clemente y pretende 

lar, cuanto menos, entre los

o o K
 

O
. o

La moral es alta entre los 
jugadores blanquiazules, pero 
los más veteranos y la propia 
prensa gallega ya se ha encar
gado de recordar que no valen 
confianzas, todas vez que el 
Carlos Belmonte es un escena
rio que no se le ha dado bien 
al Deportivo en las últimas tres 
visitas. En la temporada 84-85, 
cayó por la mínima (1-0) en uno

de los primeros partidos de la 
época de Pachín como entre
nador, sustituto precisamente 
de Julián Rubio en Segunda.

También en la categoría de 
plata, el conjunto de Arsenio 
Iglesias cayó derrotado en Alba
cete hace dos años, después de 
adelantarse en el marcador 
(2-1). Corbalán primero y Zala
zar de penalty se encargaron

de aguar la fiesta coruñesa. Y 
ya la temporada pasada, con los 
dos equipos en Primera Divi
sión, el Deportivo fue amplia
mente derrotado (3-0) el 12 de 
abril en un partido de más goles 
que juego por parte del Alba
cete y que significó el cese ful
minante de Boronat. Marcaron 
Zalazar (dos, uno de penalty) 
y Etcheverry.

Con la conversión en 
S.A., la intención de 
Rafael Candel era la de 
contratar un gerente o 
director general de la 
sociedad con dedicación 
exclusiva que en .cierta 
medida resolviera temas 
que en estos momentos 
trata directamente el pro
pio presidente.

Como quiera que no se 
ha encontrado a la per
sona idónea tras un inten
to con el actual gerente 
del Circuito, José María 
Llusá, Candel ha optado 
por incorporar al que ha 
sido directivo en las últi
mas temporadas, Francis
co García Toledo, para 
llevar principalmente las 
gestiones de tipo econó
mico de la empresa.

O
 

K
) 
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Los azulgrana nunca habían caído en los cuartos de la Copa de Europa

La eliminación del Bar^a 
batió records negativos

El CSKA es el primer equipo exsoviético que elimina a los barcelonistas

La derrota del Barga afectó a los jugadores

Goico: “Pagamos nuestros 
errores”

La eliminación del Bar
celona en la segunda ron
da de la Copa de Europa 
ante el CSKA de Moscú 
supuso varios récords 
negativos para los azul- 
grana, ya que nunca antes 
había caido en esta fase, 
y por vez primera ante un 
equipo exsoviético.

BARCELONA (Efe).- El 
actual campeón de la Copa 
de Europa nunca había sido 
eliminado en la segunda ron
da de la máxima competición 
continental. Hasta la fecha 
había rentabilizado al máximo 
sus cinco participaciones; 
consiguió llegar a tres finales, 
de las que ganó una, y cayó 
en dos ocasiones en semi
finales.

En su primera participa
ción (temporada 1959-60) lle
gó hasta las semifinales. Eli
minó sucesivamente al CDNA 
Sofía búlgaro, Milán AC y 
Wolverhampton británico, 
antes de sucumbir ante el 
Real Madrid de Miguel 
Muñoz (1-3), que después 
logró su quinto título de Copa 
de Europa tras derrotar con
tundentemente al Eintracht 
de Frankfurt (7-3).

En su segunda carrera en 
pos del título de la Copa de 
Europa estuvo a punto de 
conseguir su objetivo, pero se 
quedó a las puertas y perdió 
la final ante el Benfica (3-2).

El Leeds inglés fue el tercer 
verdugo barcelonista en la 
Copa de Europa. El equipo 
que lideraba desde el campo 
Johan Cruyff, eso sí, mantuvo 
sus aspiraciones de clasifica
ción hasta el último momen
to, pero los británicos logra
ron el pase a la final tras ven
cer en su campo (2-1) y ceder 
un empate en Barcelona (1-1).

El Steaua de Bucarest fue 
el protagonista de la noche 
más amarga del Barcelona en 
toda su historia de la Copa 
de Europa (1985-86). El 
modesto equipo rumano se 
impuso en Sevilla al Barce-

El Barcelona fue eliminado contra pronóstico.

lona (3-2) y abrió una brecha 
en el barcelonismo tradicional 
que no se cerró hasta el pasa-, 
do 20 de mayo, cuando el 
Barcelona consiguió el título 
tras vencer en Wembley al 
Sampdoria (1-0).

En su debú en la máxima 
competición, el Barcelona 
encajó por primera vez tres 
goles en el Nou Camp, pre
cisamente ante el Real 
Madrid (1-3), algo que se 
repitió en la temporada 
1974-75 ante el Feyenoord 
(0-3) y anoche ante el CSKA 
ruso (2-3).

Tampoco antes había caído 
eliminado ante un equipo de 
la extinta Unión Soviética. 
Hasta -ahora se clasificó en 
sus enfrentamientos ante el 
Shakhtior Donetz, en la 
Recopa de la temporada 
1978-79, Dinamo de Moscú 
(Copa de la UEFA 1987-88) 
y Dinamo de Kiev, en dos 
ocasiones (Recopa 1990-91 y 
Copa de .Europa 1991-92),

aunque 
miento

este último enfrenta- 
correspondió a la 

liguilla de semifinales.
Los aficionados que asis

tieron al quincuagésimo 
encuentro del Barcelona en 
la Copa de Europa segura
mente recordaron las dos 
goleadas precedentes sufridas 
últimamente por el Barcelona 
en las competiciones euro
peas, en especial el 1-4 enca
jado ante el Metz francés en 
la Recopa de la temporada 
1984-85 o el 0-4 que consiguió 
el Colonia en la UEFA.

Curiosamente estos tres 
resultados negativos, inclu
yendo el de ayer, se han suce
dido cuando el Barcelona ha 
tenido en franquía las dife
rentes eliminatorias.

El 1-4 logrado por eí Metz 
en el encuentro de vuelta 
venía precedido de un 2-4 
favorable al Barcelona en el 
partido de ida, el 0-4 con
seguido por el Colonia tras 
un 0-1 en el primer encuentro.

BARCELONA (Efe).- Los 
jugadores de la plantilla del FC 
Barcelona coincidieron en seña
lar que, la eliminación sufrida 
ayer por el equipo en la segun
da ronda de la Copa de Europa 
ante el CSKA de Moscú, ha 
sido un duro golpe.

Jon Andoni Goikoetxea 
manifestó que fue “un día muy 
triste” en el que el Barcelona 
perdió la posibilidad de volver 
a estar entre los mejores equi
pos europeos. “Ocurrió lo que 
parecía imposible que sucedie
ra, pero no es la primera vez 
que pasa una cosa de este tipo, 
ya que otras veces hemos ido 
por delanten en el Nou Camp 
por dos o tres goles de dife
rencia y después no hemos 
podido ganar”, señaló.

El delantero internacional 
barcelonista, que en los últimos 
encuentros actúa como lateral, 
aseguró que el equipo cometió 
muchos errores como no jugar 
el balón hacia adelante “y eso 
se paga”.

Aitor Beguiristáin, autor del 
segundo tanto de los azulgrana, 
dijo que había sido un duro gol
pe, ]f)ero que era preciso olvi
darse lo más pronto posible. 
“Debemos ser positivos, porque 
la vida y el fútbol siguen”, 
afirmó.

Cree que ahora el equipo 
debe centrarse al máximo en 
el campeonato liguero, que “no

Hugo Sánchez se 
reencuentra con el gol

MEXICO (Efe).- Hugo Sán
chez que marcó los dos goles 
con los que su equipo, el Amé
rica, venció en Morelia (1-2) ha 
recuperado parte del crédito 
que había perdido y que le 
había costado severas criticas en 
los medios informativos del 
país.

Esta misma semana el vete
rano y prestigoso periodista, 
Fernando Marcos, escribió en 
su leida columna una serie de 
coceptos descalificadores para 
Hugo. Fernando Marcos no se 
detuvo sólo en cuestiones pura
mente deportivas sino que tam
bién incidió en las personales.

Esta semana no ha sido sólo 
la prensa la que ha comentado

Goico, dolido por la derrota.

e:

q 
a 
t{

ha hecho nada más que empe
zar” y pronosticó que el Bar
celona “tiene muchas posibili
dades de lograr algo importan
te”, señaló.

Beguiristáin se refirió a que 
la clave del encuentro estuvo 
en los tres últimos minutos del 
primer tiempo y en los diez pri
meros de la segunda mitad, 
“cuando el CSKA supo apro
vechar muy bien sus oportuni
dades y nos marcó los tres 
goles”, afirmó.

José María Bakero y Guiller
mo Amor se refieron en tér
minos similares. El delantero 
vasco dijo que es preciso acep
tar la realidad y pensar “úni
camente en la liga y en la 
Copa”.

ei 
E 
C 
q 
a 
di

desfavorablemente la vuelta de 
Hugo, sino que también en emi
siones radiofónicas y televisivas 
se ha dicho de él que había 
perdido todas sus mejores con
diciones.

Contra Hugo existía ya la teo
ría de que se escondía, que no 
era el hombre peligroso en el 
área . Muchos comentaristas 
Hugo estaba en plan confor
mista.

Las críticas recibidas parece 
que han impulsado a Hugo Sán
chez a recuperar su buena fama 
de goleador y ayer en Morelia 
consiguió dos goles con lo que 
ya suma seis en el presente cam
peonato, que ha alcanzado la 
duodécima jornada.
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^ Adiós a Magic h

C
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Sigue la polémica en la Liga Profesional estadounidense

Baloncesto: Riley y Daly apoyan a
Johnson, y los jugadores le rechazan

Riley: ^^Convertir a Johnson en polémica fue lo peor que le pudieron hacer

La retirada de Magic Johnson ha ocasionado una nueva 
polémica en la Liga Profesional estadounidense (NBA), 
ya que, mientras ex entrenadores del jugador como Chuck 
Daly y Pat Riley le defíenden, sus compañeros, los juga
dores, se sienten felices por su abandono de la competición.

”Creo que se formó la con
troversia sin sentido, y convertir 
a Johnson en polémica fue lo 
peor que le pudieron hacer ya 
que su sentido de hacer el bien 
al deporte y sus compañeros es 
total”, declaró Riley, actual 
entrenador de los Knicks de 
Nueva York.

Daly, que entrenó a Johnson 
en el equipo que representó a 
Estados Unidos en los Juegos 
Olímpicos de Barcelona, dijo 
que todavía no se había hecho 
a la idea del Magic estaba fuera 
de la competición.

”Vi jugar a Johnson en los 
partidos de pretemporada y se 
mostró en- plenitud de forma, 
con una gran proyección de 
cara a la temporada, por eso 
no entiendo nada de su reti
rada”, declaró Daly.

Daly, que ahora entrena a los 
Nets de Nueva JerseyT-destacó 
que, por la experiencia que 
vivió con Johnson en los Juegos 
Olímpicos de Barcelona, el ex 
base de los Lakers había supe
rado todas las pruebas y se man
tenía en forma como un gran 
jugador.

Tenis: Cuartos 
de fínal en 
París

PARIS (Efe).- El croa
ta Goran Ivanisevic, cabe
za de serie número seis, 
se ha clasificado para los 
cuartos de final del tor
neo de tenis de París, tras 
imponerse hoy al holan
dés Richard Krajicek. 
duodécimo favorito, por 
6-4 y 7-6 (8/6).

Ivanisevic necesitó tan 
sólo dos “sets”, el segun
do tuvo que decidirse con 
la muerte súbita, para 
vencer al austriaco, a 
pesar de que sufrió una 
serie de problemas mus
culares que venía arras
trando.

El sueco Jakob Hlasek 
también estará presente 
en la siguiente ronda de 
este torneo, tras vencer 
hoy al estadounidense 
Jim Grabb por 4-6, 6-1 
y 6-2.

Sigue la polémica en torno a Johnson.
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■ - Horóscopo Crucigrama

ARIES
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- No descuide de ese 
modo sus asuntos profesionales, dedí- 

H quese de lleno a ellos y sáquelos
adelante.
AMOR.- No sea tan impulsivo.

LIBRA
. SALUD.- Trate de dominar sus ner-

.^. y vios y no sea aprensivo.
Y TRABAJO.- Vigile sus gastos más 

estrechamente, no siga cometiendo 
locuras y hágalo muy despacio para 
no cometer errores.
AMOR.- Felicidad.

TAURO
y* SALUD.- Le convendría quedarse hoy 

W en su casa y cuidar ese catarro. 
/ TRABAJO.- Jornada agradable en el 

terreno profesional.
* ’ AMOR.- Nada importante.

ESCORPION
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- Tome nota del tiempo 
que necesita para hacer ese trabajo, 

N le será útil para próximas ocasiones.
AMOR.- Normal.

GEMINIS
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Sea más estricto consigo 
mismo y no se tumbre a la bartola 
de ese modo.
AMOR.- Los celos de la persona ama
da le harán sentirse irritado.

SAGITARIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Complicaciones en el 
terreno profesional.
amor.- Relaciones muy difíciles.

CANCER 
» y SALUD.- Ligera indisposición, que

desaparecerá al llegar la noche.
TRABAJO.- Procure ser más práctico 
y no se vaya por las ramas.
AMOR.- Buenas noticias.

CAPRICORNIO
SALUD.- Dolor de articulación.
TRABAJO.- No trate de poner la zan- 

^ cadilla a nadie, de semejante modo 
no lograría nada.
AMOR.- Su susceptibilidad le creará 
problemas.

LEO
SALUD.-Excelente.
TRABAJO.- No trate de llamar la 
atención y procure pasar inadvertido 
por el momento.
AMOR.- Sea más comprensivo con 
la persona amada.

ACUARIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Su optimismo es exce- 
sivo, trate de ser realista y no deje 
volar su imaginación.
AMOR.- Sus sentimientos serán 
correspondidos.

VIRGO
SALUD.- Muy buena.

7> TRABAJO.- No dé todavía una con- 
testación definitiva a esa oferta que 
le han hecho.
AMOR.- No sea tan vehemente.

SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- La situación se hará aún 

i insostenible, por lo que debería
pensando en tomar una decisión 

cuanto antes.
AMOR.- Declaración amorosa.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán delicados, susceptibles y muy espirituales. Su falta de sentido práctico 
sera un obstáculo con el que habrán de enfrentarse en la vida constantemente.
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^H Horario de misas
Días laborables

Mañanas .
07:45.— Residencia Sanitaria
08:00.— Catedral — Siervas de María — 

Coreysa
08:30.— Catedral — San Pedro — Carmelitas 

— Adoratrices — Q. Asunción.
09:00.— Catedral — Asilo — San José
10:30.— Catedral — Ciudad de Matrimonios
11:00.— Santo Tomás
11:30.— Santa María del Prado
12:00.— San Pedro — San Pablo
12:30.— Santiago — San Ignacio
Tardes
05:30.— Residencia Sanitaria — Cementerio
06:00.— Concepcionistas
06:30.— Dominicas
07:00.— San Juan de Avila — Los Angeles — 

EI Pilar — Hospital — San Ignacio
07:30.— Santa María del Prado — Santiago 

— Santo Tomás — San Pablo
08:00.— Catedral — San Pedro

Tardes de sábado y víspera de fiestas
05:30.— Residencia Sanitaria — Cementerio 
06:00.— Concepcionistas
06:30.— Santiago — Dominicas — La Pobla

chuela
07:00.— San Pedro — El Pilar — San Juan 

de Avila — Los Angeles — San Ignacio 
— Hospital — Poblete

07:30.— Santa María del Prado — Santiago — 
Santo Tomás — San Pablo — Las 
Casas

08:00.— Catedral — San Pedro

Domingos y festivos

Mañanas
08:00.— Catedral
08:30.— Carmelitas — Siervas de María
09:00.— Catedral — Santiago — Los Angeles 

— San Ignacio — Asilo — Adoratrices 
— Dominicas — Quinta Asunción

09:30.— Santa María del Prado — San Juan 
de Avila — San Pablo

10:00.— San Pedro — Santo Tomás — Con
cepcionistas

10:30.— Catedral — El Pilar — Hospital — 
San Ignacio — Coreysa

11:00.— San Pedro — Santiago — Santo Tomás 
— San Juan de Avila — Larache

11:30.— Santa María del Prado — San Pablo 
— La Poblachuela — Residencia 
Sanitaria

12:00.— Catedral — San Pedro — Santo Tomás 
— Los Angeles — San Ignacio — San 
José — Ciudad de Matrimonios — 
Poblete

12:30.— Santa María del Prado — San Juan 
de Avila — San Pablo — Las Casas

13:00.— San Pedro — Santiago — Santo Tomás 
13:30.— San Pablo
Tardes
06:00.— San Pablo
06:30.- EI Pilar
07:00.— San Ignacio
07:30.— Santa María del Prado — Santiago — 

Santo Tomás
08:00.— Catedral — San Pedro

HORIZONTALES: 1: Figurado, 
pefsona que descuella en cualquier 
línea. 2: Cierto alimento. Entregar. 
Letra del alfabeto griego. 3; Nombre 
de mujer. Ala de un ave despojada 
de plumas. 4: En lo antiguo, terri
torio jurisdiccional de ciertas ciu
dades (Pl). Anca de las caballerías. 
5: Conjunto de los órganos de repro
ducción de las plantas fanerógamas. 
Al revés, diminutivo de nombre de 
mujer. 6: Letras de “avisa”. Pieza 
de madera o metal en forma de 
circunferencia. Escucha. 7: Letra del 
alfabeto griego. Fallecimiento de 
una persona, Al revés, repetido y 
familiar, madre. 8: Marchita. Perío
do de tiempo. 9: Persona que vive 
en un lugar solitario, retirada del 
comercio humano y entragarla a la 
contemplación y a la penitencia. 10: 
Empléalo. Mancha oscura debajo 
del ojo. 11: Demostración de alegría 
(Pl). Que no padecen enfermedad.

VERTICALES: 1: Alzara el caba Y< 
11o alguna de las manos dejándolí
caer con rapidez y fuerza y casi ei 
el mismo sitio que donde las alzíjlO): 

“íAbAntigua ciudad sumeria. 2: Tumi 
pequeño en los tendones y en 1 
aponeurosis. Adverbio de modo. 
Cierto mes (Pl). Nombre de muj 
(Pl). 4: Religiosa. Interjección.
Del verbo ir. En arquitectura, palotee 
superior en forma de tablero qi¿nib 
corona el capitel (Pl). 6: Nota mu^-n^ j 
cal (Pl). Prefijo que significa trj 
o tres veces. 7: Terminación de inl .. 
nitivo. Cerro aislado que domina u „ 
llano (Pl). 8: Labre. Parte extern 
del oído. 9: Elemento químico sera 
metálico. Liguen. 10: En literatun 
descripción del carácter, acciones] 
costumbres de una persona. Pie " 
de madera o metal en forma i ”
circunferencia. 11: Imprecació jQi^,
Campeón. 'dep

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES^ | / 

Dinamarca. 2: San. Las. Ala. 3: Amor. Orín. 4: Capri. olifA. 5: Ai 
abaT. 6: Oca. Por. Efe. 7: Lo. Reloj. eM. 8: Ser. Lúa. 9: Guadale '*da! 

udc10: neétO. ógelP. 11: Cazan. Sanea.
VERTICALES: 1: sacaolC. NC. 2: Damasco. Gea. 3: Inopia. Sicilia

4: RRR. Reata. 5: Al. Perdón. 6: Más. Sol. 7: As. Rollos. 8: 0 
Juega. 9: Caribe. Aten. 10: Alifafe. Ele. 11: Anatema. Pa. 1

Guía cultural
CIUDAD REAL

MUSEO PROVINCIAL: Exposición antológica de J( 
Gutiérrez Solana, hasta el día 15 de noviembre.

iimii

SALA DE EXPOSICIONES DE LA CAMARA DE COME ¡^¡^ 
CIO: Pinturas de Ricardo Celestino Butini Mur. el

ALMAGRO

GALERIA FUCARES: Pinturas de Xisco Mensua. i .
GALERIA TALLER “APUNTES Y PAISAJES": Exposi<^^J 

de pinturas de Olga Alarcos y Begoña Conde. J ^^

M»i» IP

T.
 

^ ^ ^ 
¿^

5 8.

■’OO:

__ Ju

C/ DOCTOR CHOCANO, 14 É 
VILLARRUBIA DE LOS OJOS E„

TELEFONO: 89 85 88 J
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Cinesi Farmacias
CIUDAD REAL

CASERIO VIGON
LA TRIBUNA

VIAJES CERVANTES

RESTAURANTE ALMANZOR

RESTAURANTE REAL

AURORA SEGUROS

COCACOLA
EI tiempo CID TRAVEL

SEUR

ASEPEYO

JESUS YEPES

OCASO

PORCELANOSA

CAJA RURAL
)do.

CASERIO VIGONTeléfonos de urgencia
ón. í

BANCO CENTRAL

FOTOS CECI

NEW YORK BURGER

ELECTRICIDAD VERA

PEDRO PERAL

SEAT-DICASA

TRESA-AUTOMOCION'sciájjQfa Ciudad Real, Alcázar, Puertollano
«de pe ñas 091

Esj Autobuses AISA
dah

. Si

GRUPO MUNICIPAL POPULAR

EL MOTOR NACIONAL

RESTAURANTE “EL TORREON”
M’ VIUDA DE HILARIO GARCIA

PAN DE AZUCAR

MEYCA

DSK

Horarios del AVE Y TRENES TALGO GASS CIUDAD REAL
Precios EROSKI

Madrid Pjcrrc de Atocha ■ Ciudad Real ■ Puertollano - Córdoba - Sevilla Santa Ju>ta

lAHLLIAHO VALLE LAW.LAM LAM. PIHTAVALLE

j^a ceAiochai 2!,00 22,1516,00 19,00

0.08

Sevilla Santa Justa ■ Córdoba • Puertollano - Ciudad Real - Madrid Puerta de Arocha
Horario de trenes TALGO desde la Estación de Ciudad Real

LLAVO PUVTA LLANO LLANO VALLEVALLE lANZ LANZLANZ.

y''Su Jusai

18,3813,38 16,30

9/7 
10.38

1315
1409
14.30

17,47
18,38

23,09
23,30

2047
21,38

19.15
20.39
20,30

9,15
10.09
10,30

21,09
21.16
22,15

Alcázar 
Almodóvar 
Malagón 
Manzanares 
Puertollano 
Socuéllamos 
Tomelloso 
Valdepeñas

NOTA: Las empresas que dia
riamente irán apareciendo en 
esta columna colaboran con 
el Caserío Vigón en la adqui
sición de un Carnet de Socio 
Protector

7,15
3,99
8.30

21.53
22,08
22,53
23,45

700
744
827
6.42
945

12,90
12,1c
13,15

’7.Cfl 
17,16 
18,15

7,00
7,16
8.15

17.30
1744
1827
18.42
1945

Viernes, 6 de 
Noviembre de 1992

, patlotección Civil
’o qiiimbcros
' “T^uz Rojci Española C. Real

21,00
21,44
22,27
22,42
23,45

17,09
17,53
16,08
18,53
19,45

006 
006 

22 33 22
54 58 07
48 31 25
80 13 36
61 15 16
42 16 71
53 14 29
51 34 09
32 02 61

flAMC

Tfla ce Atochal

ÍOO 
9,16 

•0,15

ca tre 
ie infi 
lina 10 
xteriij 

ratus 
iones) 
. Pieá 
ma a

8,00
8,44

- DIRECCION MADRID Y BARCELONA:
Salida de la Estación de Ciudad Real a las 11,45 horas (diario). Paradas 
intermedias en Madrid, Zaragoza v Lérida.
DIRECCION SEVILLA:
Salida de Ciudad Real a la.s 17,10 hora.s (diario). Parada en Córdoba.
DIRECCION MALAGA:
Salida de Ciudad Real a la.s 10,57 horas (diario). Paradas en Córdoba, 
Puente Genil v Bobadilla.

TELEFONO DE INFORMACION DE RENFE: 22 02 02

lOY: FEDERICO FISAC?~ÜFíspo"Quesada, 1.
MAÑANA: NIEVES VILLEGAS. Plaza de Lepanto, 2.

MANZANARES
lOY Y MAÑANA: SEBASTIAN RODRIGUEZ.
Empedrada,28.

:iAN9 
i8A 
A-Sa Justel

11.00 14.90
11.44

;asi e ____ ____________
s ató 10Y: GASPAR NARÁÑJÜ7F7T4oráles, 1.
rumo lAÑANA: MARIANO GONZALEZ. Virgen, 32.

10Y: LUIS A. MENCHEÑTTJHñeráTísimo, 6. 
'/ÍJlAÑANA: FERNANDO CAÑAS. Alfonso XIII, 2. 
andol

VALDEPENAS

SOCUELLAMOS 
IOY Y MAÑANA: ISABEL BARBA. Plaza Constitución.

LA SOLANA
10Y Y MAJUANA: AMPARO OCAÑA

J TOMELLOSO

PUERTOLLANO

HOY: MANUEL ROMERO. Toledo, 21.
^lAÑANA: CAYETANO SEMPERE. Barriada de Los Ange
les. (Bloque 15. Residencial Ronda).

ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY: MERCEDES CASTELLANOS. Plaza de Palacio, 6.
MAÑANA: CRISTINA MAZARRON. Castelar, 59.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: MlGUEL LÓÍ’EZ OLLERO.
E. Cavanillas, 2.

CAMPO DE CRIPTANA
JOY: VICTORIANO DURAN. (::ardcnal Monescillo, 2.
MAÑANA: EVELIO GARCIA. Murcia, 10.

DAIMIEL

PUERTOLLANO
10Y: MlGUEL GOMEZ BELLC). Plaza Alcudia.
JAÑANA: ISABEL LOPEZ. Plaza Villarreal.

CIUDAD REAL
CINE CASTILLO;

Hoy, a las 6. “El hombre de California 
A partir de las 8, sesión continua 

(Pases: 8 y 10,45) 
“Lunas de hiel”

MULTICINES ORTEGA; 
SALA 1: Pases: 5, 7,30 y 10 noche.

“Juego de patriotas”
SALA 2: Pases: 5,15, 7,45 y 10,15 noche.

“Makinavajas” (El último choriso)
SALA 3: Pases: 6,45 y 9,45 noche.

“Lunes de hiel”

Presión: 714,8 mm.
Estado del cielo: despejado.
Dirección y velocidad del viento: 
calma.
Máxima: 20 grados.
Mínima: 7,6 grados.
Humedad: 71 por ciento.
Evaporación: 1 mm.

Guíirdia Civil Ciudad Real

Subsector de Tráfico

Parada de Taxis (Ciudad Real)
Policía Municipal

062 
22 11 00 
22 11 40 
22 10 81 
22 19 85 
21 30 40

Piedrabuena 
Puertollano 
Socuéllamos 
Tomelloso 
Valdepeñas 
Villanueva de lo.s Infa

Seguridad

76 02 51 
092

53 00 13 
51 01 74 

092 
ntcs ' 36 00 43
Social

Ciudad Real 092 Ciudad Real 21 41 43 - 21 34 44
Alcázar 092 Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almadén 71 03 21 Almadén 71 01 80
Almagro 86 00 33 Daimiel 85 28 50
Campo de Criptana 56 00 90 Manzanares 61 08 30
Daimiel 85 10 85 Puertollano 42 11 00
Manzanares 61 10 80 Valdepeñas 32 02 00

ida.s de Ciudad Real a: Malagón-Cristo...... . .......13,30 ” Socuéllamos......................... 14,00
udo................................ .. 18,15 horas Pedro Muñoz.............. .......9,30 ” Tomelloso............................ 13,00
baladejo.......................... 13,00 ”

Piedrabuena................
.......14,00 14.00

17,00 ........11,00 ”
Torrenueva...........................

17,00
inodóvar......................... 13,30 " .......13,00 ” 14,00

iniiel..............................
19,00 ” ...........................15,30 ” Saceruela ............................. 18,15

. 7,00 ” ........18,15 ” ............................17,00
........................... 9,30 ”

Porzuna.......................
.......19,15 ”

Villarta................................
19,00

.. 11,00 ” .......13,00 ” 14,00
14,00 ” .......15,30

Valdepeñas..........................
18,30

17,00 ”
Puertollano..................

........19,15 ” 7,00
18,30 .......8,30 ”

Villarrubia...........................
13,00

limiel-Moral...................
19,30 ” ........11,00 ” 9,30
12,00 ” ....... 13,30 ” 11,00

:. el Fresno.................... .. 11,00 ” .......16,45 ” 14,00
14,00 ” .......19,30 ”

Vald.-Cozar..........................
19.00

18,30 ” Pllano.-Vald................. .......7,30 ” 12,00
19,00 ” .......14,00 ” Navalpino............................. 15,30

jrcajo.............................. 15,30 ” Vald.-Pllano................. 8,30 ” Salidas hacia Madrid:
^lagón............................. .. 13,00 ” *< ........16,00 ” 7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

EMPRESAS 
QUE COLABORAN 

CON EL

NUEVO PARQUE RESIDENCIAL 

E. VILLASEÑOR

A.V.E.
JOAQUIN FDEZ. RGUEZ-PATIÑO

PETROFISICA IBERICA, S.A.

HORCISA

LANCIA-MAFERBA
CONSTRUCCIONES LEON TRIVIÑO

CONSTRUCCIONES 
CALVISAS.A,

. TIPO Dem LANZ.

n IDIOTA _ PREFERENTE - - - - - - -
LANZ.

un

VALL: LLANO PUNTA VAuLE LLAfiO P,NTALANZ. VALlE LLANO PUNTA

1.140310 - SEPILA 3.0C0 7.200 8.400 8400 10100 11.80.3 11300 14100 16503
M403IO-CCP0O8A 4.400 5.300 6100 6100 7400 8 603 8 500 10300 12.300
1,140310 ■ .“tERTOLLANQ 2130 ¿700 3.200 3800 2 800 43.800 4 500 5303 2 300 5 300 6 300 7403
M4DRI0-CIUDAD 3EAi. 1.830 2 KO • 2.700 3.200 2400 3 200 3 300 4 40.3 2400 4 400 5 300 6 203

CIJOABREAI-SPAIIA 3800 4.500 5.300 5 300 6400 740.3 7 400 8 900 10300
CljOAD3EAL-COROOBA 2 200 2.600 3.000 3000 3 600 4 20.3 4 200 5 000 5 903
CI JOAO REAL-’UEPTOUA’vO 400 530 500 600 500 600 80C »3 SCO 900 1003 1203

PUERTOLLANO •SF.'IÍIA 3400 4.000 4 700 4 700 5600 6 50.3 6 500 7 503 9103
OUERTOLLANO-CORDOBA 1.700 2.100 2.400 2400 2 300 3 303 3300 4 000 4 703

CORDOBA ■SE'/ILLA 1,700 2.000 2.30.3 2.300 2.300 3 203 3200 3 900 4 503

N



Viernes, 6 de
Noviembre de 1992 ANUNCIOS La Tribun. 1̂

Pub
Feo. Javier RE

PA
Y AHORA TU NUEVA TIENDA DE CONSOLAS Y VIDEO JUEGOS

SOLO USTED SABRA QUE
SU COCHE NO ES NUEVO

Anuncios por palabras

TURISMOS
PEUGEOT 505 GTD FULL EQUIP - 
ALFA ROMEO 33 TI FULL EQUIP - 
LANCIA PRISMA DIESEL —--------- 
BMW 316----------------------------------------  
BMW 324 D FULL EQUIP---------------
MERCEDES 230 E FULL EQUIP — 
OPEL OMEGA 2,3 TD FULL EQUIP 
MERCEDES 190 E 2:0 FULL EQUIP

^50.000 Pts.
-- 760.000 Pts.
-—850.000 Pts.
— 900.000 Pts.
—1.000.000 Pts.
- 1.000.000 Pts.
- 1.300.000 Pts.
-2.200.000 Pts.

PIZZERIA

CIAO
PREPARAMOS TODO PARA LLEVAR

C/ Joven, n^1 Tlfn: 22 42 65

SI TE GUSTA
EL FUTBOL 

LOS DOMINGOS 
TE ESPERAMOS

Avda. La Mancha.
Tel: 23 0146

CIUDAD REAL

INDUSTRIALES
FIAT DUCATO ISOTERMO EN CHASIS
PEUGEOT J.S.-------------------------------------
FIAT DUCATO GRAN VOLUMEN --------
MERCEDES BENZ 140 ---------- -------------
CABEZA TRACTORA DR 340 --------------
CAMION DE BASURAS M-125 ------------

- 500.000 Pts.
-- 625.000 Pts.
1.000.000 Pts.
1.400.000 Pts.
1.800.000 Pts.
2.050.000 Pts.

SE ALQUILA
Local comercial 

400 metros cuadrados 
(total o parcial). Ronda 
Alarcos n® 4. Interesa
dos llamar teléfono 
25 37 00. Horario de 9 
a 2 y de 4 a 7 tarde.

CAFE
► Todos estos ve

hículos están garantizados 
por Mercedes-Benz. Durante 
un año ó 6 meses para vehí
culos con un máximo de 7

años de antigüedad. Sin 
límite de kms. durante el 
período de garantía. Y 
con asistencia completa, 
auxilio y remolque sin

coste adicional alguno*.
► Además, usted con

tará con la asistencia de la 
Red Oficial Mercedes-Benz 
para cualquier eventualidad.

DE
PARIS
C/ Palma, n- 3

tllVhlOWRIO 
1)1 id d

'(Según carnet garantía)
Tlfn: 22 75 46

CIUDAD REAL

AUTOTRAK
Ctra. de Carrión, 21. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

• SE VENDE Renault 5 TX 
con 7 años y buen estado. 
Tlfn: 21 55 50

• SE VENDE Seat 133.
Revisión pasada. 50.000 Pts.
Tlfn: 2218 76

MARFILUZ, S.A.
C/ Gran Capitán, n® 6

PUERTOLLANO

PELETERIA JUAN RAMON

JUN\RN4C)hi

o C
 2 ?

 

- a

[

DE LO COTIDIANO HACEMOS ARTE

• SE VENDE piso. Plaza 
Provincia, n® 4, 2® D. 95 
metros cuadrados. Trastero 
y participación piso portero. 
Tlfn: 21 23 89

• SE ALQUILA piso amue-i 
blado, dos dormitorios;' 
Residencial Altamira. Tlfnj¡ 
32 22 44

Ce

Cr

5 
d

Illcai 
reléf 
Fax.

CAFETERIA ‘‘MIRIAM”
C/ Pozo Concejo, n- 1

Teléfono: 25 49 81
CIUDAD REAL

CAFETERIA 
“ESTACION DEL AVE”

Teléforto: 22 57 31
CIUDAD REAL

• SE ALQUILA local. 120 
metros cuadrados aproxi-. . 
madamente. Tlfn: 25 10 01

• SE ADMITE una chica 
para pensión completa. Tlfn: 
23 13 40

BAR CHICHO BAR HNOS. MATIAS

• SE VENDE Renault 5 TX. 
Buen estado. Fines de 
semana. Tel. 22 86 93 Juan 
Carlos

• VENDO terreno en Carre
tera Carrión de Calatrava a 
Torralba. Tel: 21 Ü515

I* SE BUSCA estudian!^ 
!para compartir piso en Ciu;. 
dad Real con piscina, pistaj 
jple tenis, aire acondicionas__  
do. Muy asequible. Fernan-i__  
do. Tlfn: 32 22 44

• SE VENDEN muebles en 
buen uso. Precio a convenir: 
Tlfn: 22 51 48

E

• ;.ALQUILANSE Piso y 
Apartamento. Amueblados, 
céntricos, calefacción. Telé
fono: 2213 40

.Parque Residencial Ronda, n® 17 
CIUDAD REAL

Parque Residencial Ronda, n-16
CIUDAD REAL

• SE OFRECE chica para 
cuidar niños. Tlfn: 22 26 36

• SE VENDE estudio total
mente amueblado y plaza 
cochera en Residencial. 
ALTAMIRA, con piscinas y 
canchas de tenis. Precio a 
convenir. Tfno: 22 26 55. 
Preguntar Sr. Cortés.

• SE COMPRAN perdiceSi
Tel: 21 25 46

ESP 
Ctra

• ALQUILO naves indus-

CAFETERIA

“ESTACION DEL AVE”
Teléfono: 23 10 29

CIUDAD REAL

LA MAESTRANZA DEL JAMON 
CUNA DEL ARTE DEL 
JAMON Y EL QUESO

C/ Ramírez de Arellano, n® 2 
Teléfono: 23 11 13

• SE OFRECE fontanero 
para urgencias. Tel: 2215 91

• ENGLISH. Conversación^ 
Curso escofer. Profesor na^ 
vo. Vídeo. Grupos reduci
dos. Tlfn: 21 04 02 f

triales desde 275 metros sE DAN CLASES da 
cuadrados. Tlfn: 21 03 59 Francés con profesora nati

va. Todos los niveles. Incluí “sn

RESTAURANTE

GREDOS LADY MODAS
Santa Ana, n- 8
PUERTOLLANO

CALZADA N^ 31
PUERTOLLANO

CAFETERIA JAZZ
Plaza Vía Crucis, n® 6 

PUERTOLLANO

4.1 QI

RAYFER RECUERDA LOS REYES.

CERVECERIA
C/ Hidalgos, 11 
(Torreón) CIUDAD REAL

PUEDES VIAJAR 
AEURODISNEY

C/ Hidalgos, 8

Tel: 25 29 24

CIUDAD REAL

TU SALA DE 
CONCIERTO

Polígono industrial 

«LARACHE» 

13005 CIUDAD 

REAL

• SE VENDEN cachorros 
de pastor alemán tatuados, 
pedigree vacunados; despa
rasitados. Puertollano. Tlf: 
4217 76 ______

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve avemarias 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno díai publica este 
aviso. Se cumplirá aunque 
no ío creas. P.Ü.D

HOTEL
LEON

C/ Alejandro
Prieto, n- 6 

PUERTOLLANO

• SE LLEVAN contabilida
des. Tef. 2319 10

• SE VENDEN cuatro pisos 
de protección oficial en 
Villarrubia. C/ Xarrie, n® 46 
90 m^. Sr. Joaquín. Telf: 
22 31 50

so BUP. COU. Tlfn: 25 54 29

GRACIAS * 
SANTA CLARA 

EN ESPERA 
DE TUS

FAVORES
A.C.N.

• yENDO Polo Classic, 4 
años. 70.000 Km. Teléf.
.2117 20 tardes.

• SE OFRECE chica parí 
realizar trabajo en hostelena 
supermercados o similar^ 
Teléf. 80 04 74. Srta.
Rosario, de 5 a 8 tardes»

SE 
Pla: 
en

PINTURA 
INDUSTRIAL
FRISOS, SINTA- 

J SOL, MOQUETAS,
ROTULACION Y

DECORACIONJuan Carlos Jiménez Bruno

Blas Tello. 39 - Teléfono 62 00 40/61 32 06 - 13200 MANZANARES (C. Real)

<^^.l Talleres Muñoz, S.L.
------------ Servicio Oficial

MOTORCRAFT RECAMBIOS
Avda. 1“ de Mayo, 59 13500 PUERTOLLANO
Teléfono: 42 48 85 (Ciudad Real)

ESTAMOS

p;
EN C/ CALATRAVA, N’ 10 

TODO EN CAZA, PESCA, DEPORTES Y TROFEOS
Tel. 22 27 73

CIUDAD REAL

PUI

C
O

Emi

.2022
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REPRESENTACIONES Y 
SUMINISTROS

PARA LA CONSTRUCCION

Anuncios por palabras
ANTIGÜEDADES

LA MANCHA
Compra-venta de objetos 

antiguos.
Avda. La Mancha n® 13 y 
Ronda de Ciruela n® 32 

Ciudad Real

HOTEL VERONA
RESTAURANTE Y CAFETERIA

Comidas de empresas. Próxima inauguración 
de nuevos salones con capacidad para 1.000 
comensales carretra Puertallón-Ciudad Real 

Km 163. Tef. 42 54 79 . PUERTOLLAÑO

BAR LAS
TRES REJAS
Especialidad: Pan tos
tado con aceite y toma
te, Montados varios y 
hamburguesas. Plaza.
San Francisco, N® 4

CIUDAD REAL

REPUESTOS ‘‘GARMA”, S.L. 
Distribuidor Oficial para Ciudad Real 

de lubricante “MOBIL” 
C/ Infante de la Cerda, n-1

TIfn. 22 02 22 - CIUDAD REAL

eo
 ¿o j. Fernando Fernández

a.

6

N

FE

amue^ 
orlos, 

Tlfn::

diante 
n Ot^ 
, pista 
ciona- 
aman-

Ronda del Carmen, 2
Telf. 23 09 16
Fax. 23 09 17

13002 CIUDAD REAL

CAFETERIA REAL 
HOTEL 

SANTA CECILIA 
Banquetes, Bodas. Servicios 
de caceriás y convencciones

C/ Tinte, 3 
CIUDAD REAL

CAFE CENTRAL
EL AROMA DE UNA BUENA TERTULIA

Paseo San Gregorio, 69
TIfn: 42 03 28

PUERTOLLANO
Teléfs. (926) 25 39 77 - 78 
13005 CIUDAD REAL FAX 25 39 79

SE HACEN 
PORTES Y 

MUDANZAS
TELF. 2516 38 

LUIS.

(Cristalerías Salcedo
Colocación de vidrio en general puertas, ven

tanas, espejos, murales y tapas de mesa.
Cristales decorados para puertas interiores.

Pedrera Baja, n“ 6
T. 25 57 68

CIUDAD REAL

MESON 
“LOS BLANCOS”

Polígono La Granja 
esquina a C/ Puerto 
Rico. TIfn: 21 53 14

CIUDAD REAL

BAR ALMADEN 
ESPECIAUDAD: 

GUARRILLO FRITO Y 
TAPAS VARIADAS

C/ Mata, n® 4 
Tlf: 25 47 01

CIUDAD REAL

CAFE
METRO

Avda. Torreón, 3 
CIUDAD REAL

BAR RESTAURANTE

CAPRI
Plaza del Pilar, 5. Tlf: 21 04 77 

CIUDAD REAL

ALQUILO PISO
Avda. Torreón.

5 dormitorios, salón, 
dos baños y aseo. 

Amplia terraza.
Tel. 2114 78

BAZAR SAMURAY

Restaurante
Casa

üJoIPEPE
ESPECIALIDAD EN ASADOS Y MENUS DE TRABAJO 

ctra. Nac. N® 430 - Km. 250 
CARRION DE CALATRAVA (G. Real)

ANYSA GANADERA, S.L.
PRODUCTOS PARA GANADERIA...

Y todo lo necesario para la comodidad de 
su perro y gato. (Alimento, cunas, collares, 

higiene, etc.).
Tefi: 22 42 00 C. REAL

ELECTR0NICA-REL0JERIA-4ÍEGAL0S

(INTERNACIONAL
BAEZA, S.A.

Ílcardo Cabañero ' i3500 PUERTOLLANO
Idéfono» 43 12 75
Fax. 4312 75 '

TALLERES VICTORIA 
REPARACION CHAPA Y PINTURA EN 

GENERAL PARA VEHICULOS
Carreterín de la Atalaya n® 6

Tef. 23 01 47 -CIUDAD REAL-

OBRAS

FEDERICO. MARTIN, S.L

les en 
wenii?

dices.

acióní 
r nati- 
educi-

S de 
i nati" 
InclUf 
54 29

sic, 4 
Teléi

TRANSPORTES 

fMAÍHM 
SOCICOAO ANONIMA

Socuéllamos, 41
Polígono Industrial Larache
Teléfonos (926) 21 57 02 y 21 57 03
Telefax (926) 21 57 04
13005 CIUDAD REAL

EL CAMPESTRE
BAR RESTAURANTE

ESPECIALIDAD PAELLA Y PLATOS COMBINADOS
Ctra. Nacional N= 401 Km. 177,400 PERALVILLO

TELEFONO: 2319 23

AN
AVDA. REY SANTO, 2B ■ TELf. 81 *0 99 • 13001 OU0A0 WAL

TODO PARA VEHICULO INDUSTRIAL Y AUTOMOVIL 
OISTRIBUIDOR OFICIAL EQUIPOS DE MOTOR DE IMPORTACION

BATERIAS DOS AÑOS GARANTIA. BAJOS PRECIOS
Teléfono Particular. 22 99 20. Tef. 21 49 55

i parí 
sleriajj 
milai?

irdes^

LL 
TA- 
AS, 

Y

SE VENDE
Plaza de garaje 
en C/ Diego de 
Almagro. Teléfo
nos 22 22 09- 
22 30 43

leal)

CAFE 
LATINO

C/ Numancia, n® 43 

PUERTOLLANO

AGRUPACION DE 
EMPRESARIOS 
PARA OBRAS 

PUBLICAS 
Y MOVIMIENTO 

DE TIERRAS
C/ Cervantes, n^ 14

PUERTOLUKNO

S
10
30

''da. del Torreón, n- 3 - Tel. 22 99 47 - Ciudad Real

)S

TURRILLO GAS, S.L.
Instalaciones y mantenimiento de gas,- calefacción 

y aire acondicionado
Empresa consultora de Repsol-Butano, para Ciudad Real.

Polígono Industrial Larache. Nave-811 Bajo 
Teléfono 21 06 85-21 03 22. Fax. Los mismos.

Teléfono Urgente. 22 07 53

CAFETERIA HELADERIA PAYA
DEGUSTE SUS HELADOS, 

DESAYUNOS Y GOFRES DURANTE 
TODO EL AÑO

Avda. 12 de Mayo. 35 -PUERTOLLANO-

MESON ALEJANDRO 
MESON TIO PEPE

C/ VIA CRUCIS, 1 Y C/ GOYA. 9 
TESL. 43 14 05/43 02 46

PUERTOLLANO (CIUDAD REAL)

BAR LOS SERRANOS
Especialidad: Tapas, raciones y bocadillos 
Dirección: Camino Viejo de Alarcos, n-17 

Teléfono. 21 50 02

COMPRARIA
PISO o CASA 

POR UN VALOR 
NO SUPERIOR A 

5.500.000 Pts.
Tlnf: 25 29 11

PLANTAS: 
AGLOMERADO 
CALIENTE 
ARIDOS 
HORMIGON

EN

CTRA. N-430. P.K. 201,800
Tet.: 2310 01-23 10 02-2310 33
CIUDAD REAL
Oficina:
Avda. Rey Santo, 8-5* 
pta.-13001 CIUDAD REAL.
Tef.: 2118 01-211129-2110 68.
Fax. 2110 42

ALUCAL
ALUMINIO

C/ La Solana, 32-34
Pol. LARACHE 

13005 CIUDAD REAL 
Telfs. 2158 00 - 2158 04

. Fax 2146 46

BAR LA PLAZA
Plaza Mayor, n- 14

CIUDAD REAL

VENTA -ALQUILER
PISOS-LOCALES 
NAVES SOLARES 

C/ MONTESA, 7 TEL: 25 56 44-21 27 42
CIUDAD REAL

MESON 
EL PALETO
C/ Mata, n- 4 

CIUDAD REAL

LECTURA DE TAROT 
BUSQUE LA RAIZ DE SU PROBLEMA 
Y DE UN NUEVO RUMBO A SU VIDA
PETICION CONSULTAS: DE 3 A 9 (Tarde) 

TIfn: 22 44 76

CERVECERIA 
«CHARLIN” 

ESPECIAUDAD EN TAPAS 
VARIADAS Y RACIONES

C/ Hidalgos, n® 5 
Tlf. 25 54 56 

CIUDAD REAL

HOTEL CABAÑAS-RESTAURANTE
AMPLIOS SALONES 

PARA BODAS
CARRETERA PUERTOLLANO-CIUDAD REAL. N^ 3

TELS. 42 06 50/42 06 54
PUERTOLLANO

PUB “37” 
ABIERTO TODOS LOS 

DIAS A PARTIR DE 
12,30 horas

C/ Montesa, n® 7 
Tlf, 22 7814 

CIUDAD REAL

AZ0R,S.A.
Proyectistas Consulto
res Paseo S. Gregorio. 
87. Entreplanta. Tlfnos: 
43 24 62 y 43 25 67.

FAX: 43 17 12 
PUERTOLLANO

MENSAJEROS 
C.REAL, S.L. 

25 15 55 
LLAMENOS.

ESTAMOS A SU SERVICIO

Vicente Lozano
revestimientos decorativos

C/ CALZADA. 25 Tel. 42 75 77 PUERTOLLANO 
VENTA E INSTALACION

PARQUET DE MADERA-CORCHO Y SUELOS. P.V.C.

D. ALBERTO FRIAS RUIZ
Doctor Ingeniero Agrónomo 

D. ANTONIO JARAVA MELGAREJO
Ingeniero Agrónomo

Oficina de Gestión Agraria 
Dirección: Edificio Europa. Tlf y Fax: 21 59 35

GRUAS CAMBRONERO
ANGEL CAMBRONERO ARROYO

PEQUEÑO Y GRAN TONELAJE
Polígono Industrial Ctra Carrión, s/n
Telfs.: 25 22 12-25 22 08- Part.: 21 19 44
Apdo. 354 13005 CIUDAD REAL

AUTOMOVILES FENIX, S.L.
VEHICULOS SEMINUEVOS. DIEGO DE 

ALMAGRO, 10. TRES Y SEIS MESES DE 
USO (ESQUINA RONDA DE ALARCOS) 

TEF. 21 26 03 CIUDAD REAL 
NUEVO SISTEMA TOTAL GARANTIA: 
ALGUNAS DE NUESTRAS OFERTAS:
SEAT TOLEDO 3 MESES 
FORD ESCORT 6 MESES 
FORD FIESTA 6 MESES
CITROEN BX 6 MESES 
CITROEN XM 6 MESES
CITROEN ZX 6 MESES 
CITROEN AX 6 MESES

RENAULT 18 A.A. 400.000
RENAULT 18 GTS 300.000

RENAULT 4L. 1.1 400.000
RENAULT EXPRESS 600.000

RENAULT 21 GTX 900.000
OPEL KADETT 1.6D 700.000

PEUGEOT 205 5P 450.000
FURGONETAS
R. TRAFIC 1 AÑO ^
FORD-TRANSIT 1 AÑO

BMW-732 FULL-EQUIP 1.000.000
TOYOTA CELICA 16 V. 1.800.000

ALFA ROMEO 33 1.71 800.000
CITROEN AX-TRDD 800.000

SI EL COCHE QUE UD. DESEA NO SE ENCUENTRA 
ANUNCIADO. CONSULTENOS SEGURO LO TENEMOS. 

FINANCIACION SIN ENTRADA HASTA 4 MESES

QUGSGRITIS^ S71LC€DO
•------------------------------ sJ.

FABRICA: Polígono Industrial LARACHE P. 809
Telétonos: 21 53 51-52

CIUDAD REAL (ESPAÑA)

lO
 

lA
Fl
A

Monja.s, 4
Tel. y Fax 25 18 02
CIUDAD REAL

ENCENDEDORES, CAMISETAS, 
PANCARTAS, RECLAMOS PUBLICITARIOS. 

TODO EN REGALO DE EMPRESAS

22
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07,00.- CARTA DE AJUSTE
0739.- APERTURA
0730.- NOTICIAS
0735.- PARA NOSOTROS; LOS FRUIT- 

TÍS. ALVIN Y LAS ARDILLAS. 
PIGGSBURG PIGS. LAS MIL Y 
UNA AMERICAS.

0930.- NOTICIAS
0935.- TU MUNDO Y EL MIO; Direc

ción: Roberto Denis. Intérpretes: 
Nohemi Arteaga, Daniel Guerrero, 
Lidia Lamaison, Patricio.

10,25.- NOTICIAS
1030.- EL CLUB DE LAS MUJERES
U,15.- NOTICIAS
U30.- CRISTAL
12,15.- MAGAZINE TERRITORIAL
12,40.- NOTICIAS
12,45.- EL SHOW DE LA UNA
13,50.- NOTICIAS
13,55.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,25.- NO TEO RIAS QUE ES PEOR 
15.00.- TELEDIARIO 1

1530.- ABIGAIL
16,25.- PASA LA VIDA
17,40.- NOTICIAS
17,45.- PARA NOSOTROS; LASSIE. PIF 

18,25.-
Y HERCULES.
PRIMERA SESION; “Saul y 

David” (1965 106’27). Dirección: 
Marcello Baldi. Intérpretes: Nor
man Wooland, Gianni Carko. Saul, 
ungido por Samuel, Rey de Israel, 
ha obtenido grandes victorias para 
su pueblo. Llevado por su orgullo 
desobedece a Jehová, su Dios, 
quien decide elegir a David para 

sustituirle.
2045.- NOTICIAS
20,20.- SIN VERGÜENZA
21,00.- TELEDIARIO 2
21,30.- UN, DOS, TRES...
00,00.- CRONICAS DEL MAL; “La puer

ta del éxito”. Dirección: Juan 
Miñón. Intérpretes: Juanjo Puig
corbé, Carlos Hipólito, Patricia 
Adriani, Tony Isbert.

00,45.- TELEDIARIO 3
01,00.- CINE DE MEDIANOCHE; “Mar- 

quis” (1988 - 79’17”). Dirección: 
Henry Xhonneux. Intérpretes: Bien 

de Moor, Gabrielle Van Damme. 
Con los actores caracterizados de 
animales, el gallo -Gobernador de 
la Bastilla y su cómplice la cabra- 
Capellán ejercen su poder sobre 
los prisioneros sujetos a su des
pótica autoridad. Entre sus vícti
mas se encuentra el perro-Mar
qués, encarcelado, según él, injus
tamente. Al igual que el resto de 
los personajes resulta fiel oponente 
de las bajezas y miserias propias 
del género humano.

02,25.- CINE 92; “En tiempos de D. Por
firio” (151’41”). Dirección: Juan 
Bustillo Oro. Intérpretes: Fernando 
Soler, Marina Tamayo. De una 
manera ágil y chistosa, se. narra 
la historia del bohemio Francisco, 
quien pierde su fortuna jugando 
al póker y hasta llega a olvidar 
el día de su propia boda.

05,00.- DESPEDIDA Y CIERRE

07,00.- CARTA DE AJUSTE
0739.- APERTURA
0730.- TITULARES
0735.- EL INFORME DEL DIA
08,00.- TITULARES
08,05.- TELEDIARIO INTERNACIONAL 
09,00.- TITULARES
09,05.- LA AVENTURA DEL SABER
1035.- LA PELICULA DE LA MAÑANA; 

“Pata de palo” (88’18”). Dirección: 
Emilio Gómez Rumiel. Intérpretes: 
Carlos López Moctezuma, Lilia Pra
do. En una perdida estación de ferro
carril viven Teresa Manolo y el abue
lo de ambos. Aurelio, un joven que 
perdió una pierna a causa de un 
accidente de tren, acude a visitar 
a menudo a Teresa.

12,00.- SORTEO DE LA UEFA
12,45.- PASE DOS; BALONCESTO: LIGA 

EUROPEA (Resumen)
D,40.- DIBUJOS ANIMADOS
14,00.- CIUDAD FRONTERIZA
1430.- JARA Y SEDAL

15,00.- CIFRAS Y LETRAS
1530.- DESCUBRIMIENTO DEL MUNDO 
1635.- LA ISLA DEL TESORO
1630.- LA PELICULA DE LA TARDE. 

LAS PERLAS DEL MELODRA
MA; “Enamorada” (95’44”). Direc
ción: Emilio Fernández. Intérpretes: 
María Félix, Pedro Armendáriz. 
Durante la Revolución mexicana, el 
general José Juan Reyes ocupa Cho- 
lula e implanta a rajatabla los ideales 
revolucionarios. Entre las primeras 
detenciones que practica figura la 
del terrateniente Peñafiel, de cuya 

ho
bellísima hija Beatriz se enamora. 
Beatriz está muiy aferrada a su clase 
social y Reyes es para ella solamente 
un aventurero que sólo merece su 
desprecio. Pero esta actitud es, pura 
apariencia que encubre el amor que 
ella también siente hacia Reyes.

1845.- MUNDO DE FIERAS
1940.- FALCON CREST
20,00.- EL MEJOR DEPORTE; GOLF.

COPA DEL MUNDO
21,00.- DIGA 33
2130.- QUERIDOS COMICOS
2230.- OFF CINEMA: “Conspiración de

mujeres” (1987 - 113’38”). Dirección: 
Peter Greenaway. Intérpretes: Ber
nard Hill, Joan Flowright. Cissie ha 
ahogado -en la bañera a su marido, 
Jake, cuando sc encontraba desnudo 
con otra mujer. Por la amistad que 
ella y sus dos hijas tienen con el 
forense, consigue que éste certifique 
muerte natural. Él peligro parece 
superado a pesar de la recelosa acti
tud de dos primos del difunto Jake. 
Pero, poco después, otro hombre 
muere ahogado mientras se bañaba 
en el mar con una de las hijas de 
Cissie. VERSIQN QRIGINAL CGN 
SUBTITULQS EN CASTELLANO

0035.- EL INFORME DEL DIA
01,05.- CINE CLUB. GENTES DE EURO

PA; “La lectora” (1988 - 94’30). 
Dirección: Michel Devile. Intérpre
tes: Miou-Miou, Christian Rachc

02,40.- TELEDIARIO INTERNACIONAL 
03,40.- DESPEDIDA Y CIERRE

antenas
0730.- LA GUARDERIA
0930.- VIVA LA VIDA; programa infan

til presentado por Teresa Rabal.
10,00.- ATREVETE
10,45.- CARA SUCIA
1130.- VIVIR, VIVIR; programa presen

tado por Pepe Ñavarro.
12,40.- SANTA BARBARA
1330.- SUPERMARKET; programa gas

tronómico presentado por Enri
que Simón.

14,05.- COSAS DE CASA

1435.- LA FAMILIA NEWTON
15,00.- NOTICIAS; Programa informa

tivo presentado por Olga Viza.
1530.- TELECINE; “Abran fuego”
1730.- LA MERIENDA
1830.- EL COCHE FANTASTICO
1945.- LA RULETA DE LA FORTUNA
19,50.- AQUELLOS MARAVILLOSOS 

AÑOS
2030.- NOTICIAS
21,00.- SABOR A LOLAS
2248.- COMEDIA ESPAÑOLA; “Las 

Leandras” (1969). Dirección: 
Eugenio Martín. Intérpretes: 
Rocio Durcal, Jeremy Bulloch. 
Un rico criador de canarios 
acompaña a su hija a Madrid para 
internaría en un colegio especia
lizado en la preparación al matri
monio.

0040.- NOTICIAS; con José María 
Carrascal.

01,40.- LA CLAVE
0345.- SERVICIO EFETEXTO

07,00.- AVANCE DE PROGRAMA
CION Y ESPACIOS PROMO
CIONALES

0740.- ENTRE HOY Y MAÑANA
0730.- DESAYUNA CON ALEGRIA
0930.- ALICIA
10,00.- ENTRE PLATOS ANDA EL 

JUEGO
1030.- CINE CORAZON; “El terrón de 

azúcar”
1230.- MARIA DE NADIE
1330.- A MEDIODIA ALEGRIA

13,50.- LOS ROPPER
14,20.- QUERIDOS PADRES
14,55.- ENTRE HOY Y MAÑANA

15,30.- LAS DOS DIANAS
16,20.- SE ACABO LA SIESTA 
1735.- SUPER GUAY
1930.- HABLANDO SE ENTIENDE LA 

BASCA
20,00.- SU MEDIA NARANJA
20,45.- TELECUPON
21,05.- LA LOBA HERIDA
22,00.- SENSACION DE VIVIR
22,55.- MELROSE PLACE
23,55.- HOOPERMAN
00,20.- ENTRE HOY Y MAÑANA
00,50.- NOCHE DE MIEDO; “Huma

noides del abismo”
0235.- FBI
03,15.- LA EXTRAÑA PAREJA
03,45.- PASE POR CAJA
04,15.- CIERRE DE PROGRAMACION 

Y ESPACIOS PROMOCIONA
LES

08,00.- ABC WORLD NEWS
09,00.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE: “Soy el pequeño diablo 
11,46.- CINE: “Sepultado vivo
13,15.- PIEZAS
13,30.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMADOS: 

gatos del espacio”
Los

1430.- LOS PRIMEROS DE LA CLASE
15,00.- CINE: “Salvador”
17,02.- CINE: “Memphis Belle”
18,45.- DOCUMENTAL NATURALE

ZA: EL BOSQUE ENCANTA-

DO
1935.- DIBUJOS ANIMADOS: “Mr. 

Bogus”
20,00.- AVANCE REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
2030.- PRIMER PLANO
21,00.- PRIMOS LEJANOS
21,28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
2130.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL+: “48 horas 

más”
23,32.- CINE: “El novato”
0141.- CUENTOS DESDÉ LA OSCU

RIDAD
01,34.- LA NOCHE MAS X: 

“El calor de la pasión 
off”.

05,28.- CINE: “Papa Cadillac”
06,54.- DOCUMENTAL: EL 

“Starr”. 
2”. “Get

BELLO
ARTE DE LA FALSIFICA
CION

07,50.- PIEZAS

CANAL SVR

08:00.- TELETRASTO
09:05.- ANDALUCIA NUESTRA
09:35.- HOSPITAL
10:30.- NOTICIAS
10:35.- LAS MAÑANAS DE CANAL 

SUR
11:30.- NOTICIAS
U:35.- CINE MATINAL; “Imposible 

para una solterona”
13:00.- NOTICIAS
13:05.- ¿TE SUENA?
D:35.- CAZAFANTASMAS
14:05.- DINO$AUCERS
14:30.- EL DIARIO-!
15:00.- EL TIEMPO
15:05.- BOLA DE DRAGON
15:30.- CINE DE TARDE; “Doble 

triunfo”
17:35.- SANGRE VERDE
18:10.- BOLA DE DRAGON Z
18:35.- PARKE LEWIS
19:00.- NOTICIAS
19:05.- TAL COMO SOMOS

20:30.-^L DIARIO-2
20:55.- EL TIEMPO
21:00.- CHAN-TA-TA-CHAN
22:30.- CINE DE ORO; “El guateque”
00:20.- EL DlARIO-3
00:35.- DINERO
00:40.- PUERTA DEL CANTE
01:10.- AULA DE CINE; “El muelle 

de las brumas”

TELEONDA

14:15.- DIBUJOS ANIMADOS
15:15.- SESION CONTINUA; “Valor 

y coraje” y “Una chica para dos”
18:15.- DIBUJOS ANIMADOS
20:00.- INFORMATIVO LOCAL
20:30.- A CALLE ABIERTA
21:00.- VISPERAS DEPORTIVAS
22:00.- LA PELICULA DEL VIER

NES; “Nace una canción”
00:00.- INFORMATIVO LOCAL
00:30.- CINE DE NOCHE; “Doctor 

Fausto”
02:00.- PELICULA X
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En la Primera Cadena llega el capítulo cuarto de “Crónicas del mal” 

Carmen Maura, protagonista de la 
2- entrega de ‘^Queridos cómicos”

I 11

Recorrerá, a través de su memoria, una carrera que comenzo como aficionada en el Teatro Español

Carmen Maura es la pro
tagonista de la segunda 
entrega del programa^ de 
TVE “Queridos cómi¿os”, 
que desde hoy, y para evi
tar que distintas transmi
siones deportivas afecten a 
su continuidad, pasa a 
emitirse los viernes a las 
21,30 horas por La 2.

MADRID (Efe).- El primer 
capítulo, dedicado a Francisco 
Rabal, fue el único que cum
plió día y horario, y ya el de 
¡a semana pasada, cuando 
estaba anunciado el de Car
men Maura, fue “levantado” 
por un partido de baloncesto.

La actriz recorrerá, a través 
de su memoria e interpreta
ciones, una carrera que 
comenzó como aficionada en 
el Teatro Español Universita
rio con la obra “Ninnete y 
un señor de Murcia".

La biznieta de Antonio 
Maura ha demostrado enton
ces más que sobradamente 
que tiene la misma soltura 
presentando un programa de 
televisión que haciendo teatro 
o cautivando al público nor
teamericano con el papel de 
una mujer al borde de un ata
que de nervips.

Sobre sus aptitudes, habi
lidades y golpes de genio 
hablarán en el programa 
Pedro Almodóvar, Antonio 
Banderas, María Barranco y 
Fernando Colomo.

En la Primera Cadena, y

£

La actriz Carmen Maura.

a partir de la medianoche, lle
ga el capítulo cuarto de “Cró
nicas del mal”: “La puerta del 
éxito”, una historia escrita por 
Carlos Pérez Marinero y diri
gida por Ramón Gómez 
Redondo.

Sancho Gracia y Raúl Solis 
son los principales protagonis
tas de -este episodio, que 
comienza con un hecho abso
lutamente “blanco”: Andrés 
acompaña a su madre a los 
almacenes “El paraíso” para 
elegir y comprar su traje de 
primera comunión.

Andrés se aburre y decide 
despistar la vigilancia materna 
para hacer un exhaustivo 
recorrido por la tienda, llena 
de sugerentes pasillos y esca
leras.

De repente llega ante una 
puerta que tiene encima el 
letrero ”exit”. El no entiende 
“salida” sino “éxito” y por lo 
tanto considera obligado tras
pasaría. En su recorrido 
encontrará a “el calefactor”, 
que le conducirá a lo más 
oscuro del sótano.

Por otro lado, el espacio de 

Canal” "Primer Plano" tiene 
como principal atractivo una 
extensa entrevista con el actor 
de origen cubano Andy Gar
cía, protagonista junto con 
Dustin Hoffman y Geena 
Davis de la película “Hero", 
estrenada recientemente en 
Estados Unidos.

García también es noticia’ 
por su último trabajo, “Eigth", 
en la que intervienen John 
Malkovich ("Amistades Peli
grosas") y Ulma Thurman.

En el apartado de estrenos 
en las carteleras españolas, 
“Primer Plano" destaca “Un 
lugar en el mundo", del argen
tino Adolfo Aristain, y “La 
marrana" de José Luis Cuer
da.

Los rodajes son en esta oca
sión “El pájaro de la felici
dad", cinta basada en un guión 
de Mario Camús que dirige 
Pilar Miró, "Tierno verano de 
lujuria y azoteas", un proyecto 
de Jaime Chávarri protagoni
zado por Marisa Paredes y 
Gabino Diego, y “El detective 
y la muerte", de Gonzalo Suá
rez.

Según el programa de Tele 
5 “Hablando se entiende la 
basca", la moda del guateque 
ha vuelto con renovado éxito, 
y es la actividad preferida por 
los jóvenes el fin de semana, 
razón por la que han titulado 
su emisión de mañana “sába
do, sabadete, camisa nueva y 
guateque”.

Ill

Marcello Mastruiani.

Mastroiani 
compara al actor 
con una 
“prostituta cara”

BUENOS AIRES. (Efe).- El 
actor italiano Marcello Mas
troiani manifestó el martes en 
Buenos Aires que un actor “es 
como una prostituta cara" por
que “le gusta que la miren".

En unas -declaraciones a la 
prensa bonaerense, Mastroiani 
manifestó que el hecho de 
actuar y ser admirado por los 
espectadores provoca “una 
excitación extraordinaria, más 
fuerte que la causada por hacer 
el amor".

Aunque no reniega de la for
mación académica del actor, 
Mastroiani se declaró distante 
de la escuela estadounidense de 
teatro, encarnada por el “Ac- 
tor’s Studio", que “francamen
te, no entiendo".

■ Cumpleaños ■ “Alas de mariposa”, de Bajo Ulloa, y Pilar Miró, galardonadas en el apartado de cine

ill.v Fields.

Hoy, 6 de noviembre, cum
io años;

LLUIS REVERTER I 
ALABERT, director general 
■ Relaciones Informativas y 
’iiales de Defensa, 49.

SALLY FIELDS, actriz, 46.
GABRIEL URRALBURU, 
presidente del Gobierno 

•ral de Navarra, 42.
DIEGO JORDANA BAREA, 

“logo, 74.
MIKE NICHOLS, director 

' cine, 61.
LORI SINGER, actriz, 23.
RAYCONNIFF, músico, 76.

La radio y TV pública destaca en la 
edición de este año de los Premios Ondas
MADRID. (Fax Press).- Pro

gramas y profesionales de la 
radio y televisiones públicas 
resultaron ayer agraciados en 
algunas de las más importantes 
especialidades de los Premios 
Onda.s en su edición 1992, falla
da ayer en Barcelona. En el 
apartado radiofónica nacional, 
el programa de RNE “El ojo 
crítico", y el director de depor
tes de la emisora, José Manuel 
Gozalo, compartieron galardón 
con “Todos contra la droga”, 
un especial de “Protagonistas" 
(Onda Cero).

La serie de TVE “Los años 
vividos” obtuvo el Ondas inter
nacional de televisión, y el jura
do otorgó una mención especial 
en el apartado nacional a la 
cobertura de los Juegos Olím
picos de Barcelona.

En la especialidad de cine de 
esta 39 edición de los premios 
de comunicación de la SER, 
instituidos por su emisora deca
na, Radio Barcelona, resultaron 
agraciados la película de Juan
ma Bajo Ulloa “Alas de mari
posa”, la directora Pilar Miró 
y los actores Ariadna Gil y Pere 
Ponce, por sus papeles en “Amo 

tu cama rica .
Los Premios Ondas se entre

garán a los respectivos gana
dores el próximo día 16 en el 
Ayuntamiento de la ciudad 
condal.

RADIO: Programa “El ojo 
crítico" (RNE), como único 
espacio diario dedicado a la 
actualidad cultural, en recono
cimiento a la amenidad y rigor 
con que viene informando des
de hace doce años de la vida 
cultural, la actividad artística y 
la evolución intelectual en 
España y en todo el mundo.

A Juan Manuel Gozalo, 
director de Deportes de RNE, 
y responsable de “Radio-gaceta 
de los deportes" y “Tablero 
deportivo”, por su imparciali
dad y rigor.

TELEVISION: “El día des
pués”, revista deportiva de 
Canal Plus, al aportar humor 
y desdramatizar el deporte, con 
la utilización creativa de los 
nuevos recursos técnicos audio
visuales.

Antonio Mercero, director de 
“Farmacia de guardia” (Antena 
3), por ser uno de los autores 
españoles que mejor ha adap-

Ariadna Gil fue premiada por su papel en “Amo tu cama rica .

tado la comedia televisiva.
Se ha concedido una mención 

especial a la cobertura de los 
Juegos Olímpicos de Barcelona, 
realizada por TVE y Televisió 
de Catalunya, al ser un brillante 
reflejo del acontecimiento tele
visivo más importante del año.

ClNE:“Alas de mariposa' 
dirigida por Juanma Bajo Ulloa 

y Concha de Oro en el Festival 
de San Sebastián, por su ori
ginalidad y calidad cinemato
gráfica.

A Pilar Miró, por la “maes
tría" mostrada en la dirección 
de su película “Beltenebros”, 
basada en la novela de Muñoz 
Molina y ya premiada con el 
Oso de Plata en Berlín.



Manisfestación 
de padres y 
alumnos del M- 
Luisa Cañas de 
Pedro Muñoz

Los aiumno.s de sexto, sép
timo y octavo de EGB del cole
gio público “María Luisa 
Cañas”, de Pedro Muñoz, no 
asistirán a clase hasta que no 
se subsanen las deficiencias del 
edificio que alberga la.s referí- 
das aulas.

La decisión 
la Asociación 
Aiumno.s del 

la ha adoptado 
de Padres de 

centro ante el
estado ruinoso que presenta 
parte del colegio y la falta de 
soluciones alternativas satisfac
torias por parte de la Delega
ción Provincial del Ministerio 
de Educación y Ciencia, según 
ha señalado el presidente de la 
APA, José Cuevas Cuevas.

Cuevas asegura que la Aso
ciación de Padres de Alumnos 
tiene informes de arquitectos y 
aparejadores que reconocen el 
deterioro que sufre la estructura 
del edificio del colegio público 
“María Luisa Cañas" y que este 
hecho es de sobra conocido por 
el Ministerio de Educación y 
Ciencia, aunque según su.s pala
bras. desde la Dirección Pro
vincial de este organismo tan 
sólo se aportan soluciones “am- 
bigüas”, tales como utilizar 
exclusivamente la primera plan
ta del edificio, parchearlo para 
asegurar las paredes o bien rea
lojar a los-cerca de doscientos 
niños afectados en otras aulas, 
que forman parle del mismo 
complejo escolar, pero que se 
encuentran en buen estado.

Esta última solución tampoco 
satisface a los padres, ya que 
supondría establecer do.s turnos 
intensivo.s de clase y crearía, a 
su juicio, problemas en los 
alumnos.

Según Cuevas, tanto el Ayun
tamiento de la localidad de 
Pedro Muñoz como la dirección 
del colegio apoyan la decisión 
de la Asociación de Padres de 
Alumnos, pero carecen de com
petencias para solucionar el 
problema, al carecer el primero 
de locales adecuado.s para con
tinuar las clases.

De momento, las conversa
ciones se encuentran paraliza
das. Hoy tendrá lugar una mani
festación de padres y alumnos 
por la localidad, en demanda 
de un lugar adecuado, aunque 
Cuevas afirmó que los niños no 
volverán a pisar sus antiguas 
aulas, ya que “preferimos que 
se pierda el curso antes que 
la vida de' un niño”.
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Vuelca una cisterna en Puertollano. Un espectacular accidente de tráfico, sin 
heridos, tuvo lugar ayer en Puertollano, al volcar una cisterna cargada de poletileno, frente 
a la estación de autobuses de la ciudad. Tras producirse el accidente, bomberos del 006 
y agente.s de la Policía Local se personaron en el lugar de los hechos y procedieron a 
cortar la circulación rodada, mientras que comprobaban que el contenido de la cisterna 
no era ninguna sustancia tóxica que pudiera afectar a los vecinos de Puertollano. Afor-
tunadamente, todo quedó en un susto y no hubo daños personales. C ANDI Ji.

i

Valdepeñas: Detención e 
incautación de heroína

■ A falta de tiempo para 
un Editorial en toda regla, 
desde esta sección nos con
gratulamos de que la Junta 
haya decidido no autorizar 
la incineradora de Almadén.

■ Esta noticia saltó a las 
redacciones ayer tarde, aun
que a raíz de la entrevista 
entre José Bono y el res
ponsable de Greenpeace 
España, en Toledo, ya se 
adelantó en LA TRIBUNA 
que había muchas posibili
dades de que pasase lo que 
ha pasado.

■ La noticia e.s buena para 
Almadén, su comarca y la 
provincia entera y como tal 
la acogemos.

■ Superada la fase en que 
la amenaza de lo.s residuo.s 
centraba la acción de todos, 
mejor de casi todos, empieza 
la de romper lanzas y lo que 
haga falta en apoyo de la 
reindustrialización de la ciu
dad minera.

■ Esperamos que los veci
nos de la comarca recuerden 
quiénes hemos estado a su 
lado y quienes han aburrido, 
y ofendido, a todos, defen-

¡Enhorabuena, Almadén!

1

diendo la instalación de 
planta incineradora.

la

■ Un camión cisterna 
francés volcó ayer en Puer
tollano, en zona que, en 
principio, está, o debería 
estar, vedada a este tipo de 
transporte.^

■ Afortunadamente no 
ocurrió nada, pero alguien 
debe explicar las razones de 
que la cisierrra estuviese 
donde estaí^a y por qué no 
circulaba por la circunvala
ción “ad boc”.

MOTOSIERRA 
GASOLINA

29.495 Ptas.

Cuatro hombres, vecino.s de 
Valdepeñas, fueron puestos a 
disposición judicial, después de 
ser detenidos en la tarde del 
pasado miércoles, tras haber 
cometido presumiblemente un 
delito contra la Salud Pública. 
La detención se produjo alre
dedor de las once de la noche 
a la entrada de Valdepeñas, 
cuando fue interceptado un 
vehículo en el que viajaba los 
presuntos traficantes, y en cuyo 
interior la Policía encontró seis 
gramos de heroína, intentando 
los delicuentes deshacerse de la 
bolsita que contenía la sustancia 
estupefaciente cuando se perca
taron de la presencia policial. 
Los detenidos, que fueron iden
tificados como J.P.A.M, de 32 
años, J.L.G.F., J.C.C.E., ambo.s

Nieva inaugura hoy el curso 
de la UNED de Valdepeñas
El Premio Príncipe de Astu

rias de las letra.s 1992, Francisco 
Nieva, pronunciará hoy en la 
Casa de Culturada lección inau
gural del presente curso aca
démico del centro provincial 
asociado a la UNED “Lorenzo 
Luzuriaga” de Valdepeñas, en 
un acto en el que disertará 
sobre “Teatro a la italiana”.

Alrededor de 1.900 aiumno.s 
cursarán su.s estudio.s durante 
este curso, que se inició el pasa
do 19 de octubre, según afirmó 
el director del centro, Salvador 
Galán. Estas cifras son similares 
a la.s registrada.s en años ante
riores afirmó, y destacó que de 
las 10 carreras que se imparten 
en el centro, el mayor número 
de alumnos se ha registrado en 
aquellas mediante las cuales lo.s

La Diputación 
dará 5 millones 
para reparar las 
parroquias de 9 
pueblos

Nueve iglesias pcrtcnccicnic,s 
a distintas poblaciones de la pro
vincia cuentan en el presente 
ejercicio de 1992 con una sub
vención de la Diputación Pro
vincial de Ciudad Real, para 
obras de reparación según el 
convenio de colaboración exis
tente entre esta institución y el 
Obispado Priorato. Un total de 
quince millones de pesetas, de 
los cualc.s cinco millones serán 
aportados por la Diputación Pro
vincial. es el importe previsto 
para este año destinado ti scr- 
vicio.s religiosos. La.s parroquias 
que en el presente ejercicio se 
benefician de este convenio son 
las de Fernán Caballero. Abe
nójar, Almadenejos, Corral. 
Horcajo. Lo.s Ballesteros, Lo.s 
Pozuelos, Picdralá y Retuerta. 
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de 22 años, y J.R.R., de 23 año.s, 
fueron puestos a disposición 
judicial, ingresando en prisión.

Por otro lado, en Ciudad 
Real, tres jóvene.s fueron pues
tos a disposición judicial en la 
mañana de ayer, uno de ellos 
como presunto autor de un deli
to de receptación, y los otros 
dos por presuntos autores de 
robo de vehículos. F.J.M.C., de 
21 años, fue detenidos corno 
presunto autor de adquirir efec
tos procedentes de robo, en tan
to que J.C.F.R., de 21 años, y 
J.A.S.L., de 16 años, fueron 
detenidos por funcionario.s de 
la Comisaría de Ciuda Real a 
raíz de las investigaciones rea
lizadas, días pasados, para supri
mir la sustracción de vehículo.s 
y robo.s en el interior de éstos.

profesores de EGB pueden 
acceder al segundo ciclo uni
versitario, como ocurre con las 
de Geografía e Historia y Cien
cias de la Educación, funda- , 
mentalmente, además de la de 1 
Filología. El presupuesto para 
el presente año se sitúa en torno i 
a los 60 millone.s de peseta.s y , 
será financiado por organismos j 
como la Junta, Diputación Pro- ; 
vincial y Ayuntamientos, ade- í 
más de la sede central de la 
UNED y el propio centro 1 
asociado.

Francisco Nieva, también ' 
catedrático en Escenotecnia en | 
la Real Escuela Superior de 
Arte Dramático, está trabajan- , 
do en una obra titulada "Eyu ■
una de las pocas 
se están haciendo

óperas qu^ 
en Espan3-

.2022


